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«Si c’est moi le problème,
je suis prêt à partir !»
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Félicitations pour ce triplé qui a fait
sensation au Portugal…
Merci beaucoup, ça fait vraiment plai-

sir de bien commencer ma saison avec
ma nouvelle équipe, surtout que c’est ma
première expérience professionnelle. Ce
sont mes premiers buts avec le Nacional
et j’espère remplir mon contrat comme il
se doit, Inch’Allah, cette saison.  

Parlez-nous un peu de votre adapta-
tion au Nacional ?
Je ne vous cache pas que c’était très dif-

ficile au début.  Franchement, ma vie a
complètement changé, que ce soit sur le
plan sportif, ou sur le plan humain. Mon
quotidien a aussi changé et cela sans par-
ler de l’intensité et de la densité du travail
accompli  à l’entrainement.  

Ça se passe comment maintenant ?
Hamdoulillah, je progresse petit à

petit. Je m’accroche à fond pour essayer
d’arriver à niveau avec les autres joueurs
de l’équipe. Au début, j’ai commencé à
jouer sur les ailes, sincèrement, ce n’était
pas mon poste, j’avais du mal à retrouver
mes marques. Mais  dès que j’ai eu ma
chance  comme centre-avant, j’ai senti de
bonnes sensations  et par la suite   tout   a
bien enchaîné. 

C’est la première fois que vous inscri-
vez un hat-trick dans votre carrière ?
Au plus haut niveau oui, c’est la pre-

mière fois mais j’ai déjà réalisé cet exploit
lorsque j’étais à l’USM Bel Abbès. Sincèrement, je
ne pouvais pas espérer meilleur début avec mon
club, le mérite revient  au coach qui m’a fait
confiance et à mes camarades qui ont su me don-
ner le ballon dans de bonnes conditions pour
marquer. Après, c’est mon boulot de mettre des
buts, j’ai été recruté pour finir les actions collec-
tives de mon équipe et grâce à Dieu je le fais bien
pour le moment

Avec surtout un but d’anthologie qui a en-
flammé  la presse portugaise, comment avez-
vous eu l’idée d’exécuter un geste si difficile ?
(Rires), Hamdoulillah, j’ai eu un cent pour cent

de réussite, tout était parfait et surtout exécuté
avec un bon timing. J’ai vu le ballon venir j’ai vite
décidé de faire cette reprise sachant que si je
touche bien le ballon le gardien aura du mal à le
capter et c’est ce qui s’est passé. J’ai eu de la réussite
mais aussi beaucoup de chance.

Du coup, votre entraineur, Manuel Machado,

a déclaré que vous êtes un buteur de grande
qualité, comment prenez-vous ces éloges ?
C’est vraiment flatteur pour moi. C’est encoura-

geant, cela me poussera à travailler davantage
pour progresser et confirmer lors des prochaines
rencontres. Machado m’a beaucoup aidé, il me
parle beaucoup  à l’entrainement et cela m’a mis
en confiance

Il vous disait quoi ?
A chaque fois, il me remontait le moral surtout

lors des dures premières séances d’entrainement
physique d’avant-saison. Il m’a surtout signifié
que j’avais les qualités de jouer dans n’importe
quel club en Europe, à condition de cravacher
dur. Son discours m’a libéré et j’ai bien saisi son
message

Parlez-nous de la différence entre le football
amateur et professionnel ?
C’est vraiment un autre monde. Croyez-moi,

au départ mes camarades se moquaient de moi à

l’entrainement lorsque je
ne pouvais plus les sui-
vre en période de prépa-
ration. Le football est un
vrai job, il faut être tout
le temps présent.  J’ai ap-
pris qu’en Europe, le
joueur ne manque de
rien, celui qui veut réus-
sir  n’a qu’à bien bosser
car tous les moyens de
travail et surtout de ré-
cupération sont à sa dis-
position.   
Vous avez certaine-
ment suivi la perfor-
mance du MOB
dimanche (entretien
réalisé hier), un mot
sur cette prouesse  his-
torique de votre ancien
club ?

Je n’ai pas fermé l’œil,
croyez-moi, j’étais très
content et excité par
cette belle qualification
en finale de mon club
de cœur, parce que,
qu’on le veuille ou
pas, c’est grâce au
MOB que le public
algérien et les spé-
cialistes ont décou-

vert Hamzaoui. C’est grâce aux Crabes que je me
suis fait un nom. Je félicite tout le monde, diri-
geants, staff technique et supporteurs pour cet ex-
ploit historique. Maintenant, il ne faut pas
s’arrêter là. 

Vous croyez qu’ils peuvent la gagner cette
coupe ?
Oui, bien sûr j’y crois dur comme fer, et puis

le TP Mazembe n’est plus cet ogre de la saison
passée. On a vu qu’ils n’étaient pas vraiment
loin du niveau du MOB. Le Mouloudia de Bé-
jaia est allé damer le pion à de grandes équipes
en Tunisie et au Maroc, on est bien capables
de décrocher ce titre africain et faire durer la
joie des Crabes. 

On commence à vous comparer à Islam Sli-
mani, parlez-nous un peu de cette compa-
raison faite par la presse locale…
Slimani est un grand buteur, tout le monde

parle de lui au Portugal, c’est vraiment une ré-

férence et à chaque fois qu’un buteur algérien
émerge ici on parle de lui.  Sincèrement, c’est un
vrai modèle de réussite pour moi et pour tous les
jeunes talents algériens. J’espère avoir la même
réussite que mon frère Islam. Il y a aussi Brahimi
à Porto qui est très respecté. 

Vous marquez des buts comme tout le
monde, l’Equipe nationale est un objectif réa-
lisable  selon vous ?
Inch’Allah, si je continue sur cette lancée, je

pense que je vais finir par avoir ma chance. Je ne
vous cache pas qu’en venant ici au Nacional, ma
seule envie est de m’imposer et marquer des buts
pour frapper aux portes de l’Equipe nationale 

Entretien réalisé par
 Moumen Ait Kaci Ali 

Boudebouz : 
« Sans Ibra, le PSG 
ne fait pas peur » 
C’était l’attraction de la Ligue 1, le départ

d’Ibrahimovic ne semble pas écœurer
uniquement les fans du PSG. Ryad
Boudebouz qui est un fan de l’OM
pense que Paris est bien moins forte
en l’absence d’Ibra : « Le départ
d’Ibrahimovic a fragilisé le PSG.

Quand il était là, c’était beaucoup
plus impressionnant. Aujourd’hui,
Paris a une période de doute. Et

les équipes ont moins peur, on va
les chercher.»

Il a inscrit 7 buts en
8 matchs  

Saadi meilleur
buteur du

championnat belge !
On parle beaucoup de Sofiane Hanni et Ishak Belfo-

dil qui brillent en Jupiler League Belge, mais un autre
joueur algérien est en train de casser la baraque au sein
du même championnat. Il s’agit de l’ancien attaquant de
Saint-Etienne et de Clermont Foot, Idriss Saadi. Auteur
d’un deuxième doublé cette saison, Saadi caracole en

tête du classement des meilleurs bu-
teurs du championnat belge avec

7 réalisations en 8 matchs
joués. C’est tout simplement
la meilleure moyenne  de
buts marqués en nom-
bre de matchs dispu-
tés en Europe. 

Il a marqué 3 buts en 3 titularisations 

«C’est flatteur d’être
comparé à Slimani»

Hamzaoui
Auteur d’un hat-trick avec le Nacional de Madeira, l’Algérien
Okacha Hamzaoui a réussi comme il se doit ses débuts
professionnels. L’ancien du MOB, très fier de la prouesse de
ses anciens camarades en Coupe de la CAF, possède la
meilleure moyenne de buts par match avec 3 réalisations en
3 titularisations et espère un sacre final pour les Crabes, en
novembre prochain. 

Match prestige pour 
Soudani, Ghezzal incertain 

Dans  l’autre duel à distance entre Algériens, Hillel El Arbi Sou-
dani accueillera la Juventus alors que Rachid Ghezzal et Lyon se
rendront chez le triple vainqueur de l’Europa League, le FC
Séville. Soudani, qui est resté muet pendant trois matchs,
tentera de frapper contre le champion d‘Italie dans un match
de prestige pour l’ancien joueur de Vitoria
Guimarães. Absent contre le Dinamo
Zagreb lors de la première journée,
Ghezzal, qui ne fait que de petites
bribes de match avec l’OL, n’est
pas sûr de commencer ce match
contre les Andalous. Son entrée
en jeu demeure tout de même
plausible. Une occasion pour
l’international algérien de frap-
per et amorcer un vrai départ
cette saison. 

Brahimi en
danger face   
à Mahrez et
Slimani 

La deuxième journée de la phase de poules de la
Ligue des champions sera très riche pour nos inter-
nationaux algériens engagés dans cette prestigieuse
compétition. Ainsi, tenu en échec lors de la première journée
pat le FC Copenhague, le FC Porto de Yacine Brahimi sera en mis-
sion délicate chez le champion d’Angleterre, ce soir, face à Leices-
ter. Yacine croisera ses deux coéquipiers en sélection Riyad
Mahrez et Islam Slimani, vainqueurs lors de leur première en
Ligue des champions contre le FC Bruges. Une explication algéro-
algérienne qui s’annonce palpitante où Brahimi et ses camarades
sont déjà dos au mur. 

Islam retrouve sa 
victime préférée 

Le FC Porto a toujours réussi au meilleur
buteur algérien de Leicester, Islam Sli-
mani. L’ancien baroudeur du Sporting
Lisbonne a, tout le temps ou presque,

marqué aux Dragons portugais en
championnat ou en Coupe du Por-

tugal. Claudio Ranieri compte
beaucoup sur son international al-

gérien pour secouer les filets de
Porto. Islam, qui reste sur un but

marqué contre cette même équipe
lors de sa dernière rencontre disputée
au Portugal, le mois d’août passé, veut

encore chasser des Dragons ce soir.
Ranieri : « Slimani sera une vraie

menace pour Porto » 
Lors de la conférence de presse qui a précédé la rencon-

tre de ce soir, qui mettra aux prises Leicester City avec le
FC Porto, l’entraineur italien, Claudio Ranieri, a déclaré

qu’il comptait beaucoup sur le bourreau des Dragons, Islam
Slimani, pour enchaîner, ce mardi, par un autre succès en

Ligue des champions : « J’ai discuté avec Slimani concernant ce
match face à Porto, c’est une équipe qui lui réussit bien. Je sais qu’il a

joué beaucoup de matchs contre cette formation. C’est le meilleur buteur
de ce Clasico du Portugal  donc je suis persuadé qu’il sera une vraie menace

pour Porto demain (aujourd’hui) » 
Moumen A.

«Islam est pour moi un exemple de réussite» «Je félicite le MOB et les Crabes pour cette
qualification à la finale de la Coupe de la CAF»  
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Il était sélectionneur du Cameroun lors du fameux
match annulé en novembre 2011

Denis Lavagne «C’est Etoo 
qui a été derrière l’annulation 
du match de novembre 2011»

Il est aujourd’hui entraîneur de Free
State, club de première division
d’Afrique du Sud. Denis Lavagne a
été sélectionneur du Cameroun

entre 2011 et 2012, soit lors de l’épi-
sode malheureux de Marrakech,
lorsque les Lions Indomptables ont
refusé d’affronter l’Algérie en amical

à cause des primes impayées. Dans
l’entretien qui suit, le technicien
français parle du match 
Algérie-Cameroun.

Le match Algérie-Cameroun ap-
proche, comment vous attendez-
vous à cette rencontre?
Je pense que c’est déjà un match très
important pour les deux équipes et
plus particulièrement pour l’Algérie
qui doit commencer par une victoire
à domicile. Un nul pour le Came-
roun serait un très bon résultat par
contre sachant que l’Algérie a tou-
jours connu des difficultés contre le
Cameroun. Donc ce sera un match
intéressant à suivre surtout qu’il y a
d’un côté l’Algérie avec une équipe
bien en place avec des joueurs
confirmés et une génération d’atta-
quants de valeur et   de l’autre, une
équipe en construction avec une
nouvelle génération de jeunes
joueurs que je connais bien  car je
les ai formés au Coton Sport à
l’image d’Aboubacar, Salli, Zoua,
Oyongo ou Kom que j’ai lancé à
l’Etoile du Sahel. 
A votre avis, laquelle des deux
équipes est la mieux armée sur le
plan technique?
Sur le plan technique, l’Algérie est
sans conteste la mieux armée sur-
tout au niveau offensif. Maintenant,
le Cameroun a aussi des joueurs de
qualité et très forts physiquement et
mentalement. Donc, ça peut com-
penser le déficit technique.
Vous avez été sélectionneur du Ca-
meroun en plus d’avoir été entraî-
neur du Coton Sport où vous avez
affronté un club algérien, comment
analysez-vous les deux équipes?
Oui, c’est vrai. Avec Coton Sport, j’ai
affronté, en match de Ligue des
champions, la JS Kabylie à deux re-
prises et une fois l’ES Sétif. J’ai aussi
affronté victorieusement  la JSM Bé-
jaïa avec l’Etoile du Sahel en Coupe
de la CAF. Je connais bien les deux
nations. Côté algérien, le football est
basé sur la technique et les exploits
individuels. Côté camerounais, c’est
beaucoup plus physique. 

Au Cameroun, on a évoqué le re-
tour de Etoo, pensez-vous que ça
aura été une bonne chose?
A mon avis, il faut que l’équipe ca-
merounaise aille vers l’avant  et que
les instances dirigeantes laissent la
nouvelle génération exprimer ses
qualités qui sont grandes. C’est le
moment de tourner la page du passé
et de la génération Etoo. 
Hugo Broos a annoncé la liste des
23 sans Idris Kameni Stéphane
Mbia, qu’en pensez-vous?
Il doit avoir de bonnes raisons de le
faire. Je pense qu’ils veulent mainte-
nant s’appuyer sur la nouvelle géné-
ration.  Cela aurait dû être fait il y a
longtemps. 
Sur le plan offensif, le quatuor
Mahrez-Brahimi-Feghouli-Slimani
carbure bien. Comment vous ima-
ginez-vous la mission des défen-
seurs camerounais?

Très difficile surtout si l’équipe algé-
rienne arrive à avoir la possession de
balle. Les défenseurs camerounais
risquent de souffrir énormément.
Quelle sera la clé du match?
La clé du match sera la capacité des
Camerounais à empêcher les Algé-
riens de se trouver dans de bonnes
conditions, notamment pour leur
quatuor d’attaque qui fait peur. Si les
attaquants sont bien servis, ce sera
vraiment difficile pour le Cameroun.
Par contre, les Algériens devront
être très vigilants aux contres ad-
verses car je sais que le Cameroun
excelle dans ces situations de jeu. 
Un joueur qui pourra faire la diffé-
rence des deux côtés ?
Du côté algérien c’est Slimani et de
l’autre,    Aboubakar. Mais l’Algérie a
quand même un quatuor impres-
sionnant. 
Etes-vous optimiste pour le Came-

roun?
Ce sera très difficile. Pour ce match,
ils auront certes moins de pression
que l’Algérie. Mais tout dépendra de
la manière dont l’Algérie va aborder
le match. Sincèrement, je vois plutôt
une victoire des locaux.
Si on vous demande de donner un
conseil technique à Rajevac car
vous connaissez le Cameroun…
Je ne pense pas que Rajevac ait be-
soin de conseils. Il connait bien
l’Afrique et le football camerounais.
Après, peut-être il faut arriver à dé-
complexer des joueurs algériens vis-
à-vis des joueurs camerounais car
dans le passé les Camerounais ont
toujours su prendre le dessus menta-
lement sur les Algériens. 
Vous étiez à la tête du Cameroun
lors du fameux match annulé à
Marrakech, ça reste un mauvais
souvenir pour vous?
Oui, ça reste un mauvais souvenir
car d’abord ça a gâché la victoire du
tournoi LG Cup 2011, où pour mes
deux premiers matchs avec les Lions
Indomptables, on avait battu le Sou-
dan et le Maroc. Puis ça m’a privé
d’un match de prestige contre
l’équipe nationale d’Algérie et de
vivre l’extraordinaire ambiance des
matchs en Algérie… Oui… c’est une
grande frustration pour moi.
Que s’est-il passé au juste?
Le capitaine de l’époque a interdit
aux joueurs de monter dans l’avion
affrété par la Fédération algérienne
pour une prétendu prime de 500
euros non payée, mais la vraie raison
était plus   des raisons de querelle
entre la FECAFOOT, le ministère
des Sports et le capitaine. C’est dom-
mage et je tiens à m’excuser encore
auprès de la Fédération et du peuple
algérien pour cet incident.
Vous parlez de Samuel Etoo ?
Oui, bien sûr. C’était lui le capitaine.  

Entretien réalisé par 
Hamza Rahmouni

Alors que le match amical 
face à l’OM a été fixé 
au 5 octobre

Hugo Broos
annonce ses 23
et écarte M’bia
et Teikeu
Hugo Broos a annoncé hier une liste
de vingt-trois joueurs qui seront pré-
sents au prochain stage des Lions In-
domptables à Marseille à partir du 2
octobre. A la surprise générale, le ca-
pitaine, Stéphane M’bia, et Teikeu, ca-
pitaine de Sochaux, ont été écartés du
groupe. Par ailleurs, le match amical
face à l’Olympique de Marseille a été
programmé pour le 5 octobre à la
Commanderie. Voici la liste des 23. 
Gardiens de but 
Ondoa Fabrice (FC Séville), Onana
André (Ajax Amsterdam), Pouaty
Moise (Union de Douala)
Défenseurs
Nyom Alan (Watford), Nkoulou Ni-
colas (Lyon), Chedjou Aurélien (Ga-
latasaray), Oyongo Ambroise (Impact
de Montréal), Fai Collins (Standard
de Liège), Ngadeu Ngadji (Slavia
Prague), Djettei Mohamed (Gymnas-
tic Taragone), Bedimo Henri (Olym-
pique Marseille)
Milieux de terrain
Siani Sébastien (KV Oostende), Kom
Franck (Karlsruhe), Djoum Arnaud
(Hearts), Mandjeck Georges (Metz).
Attaquants
Njie Clinton (O. Marseille), Salli
Edgar (FC Nuremberg), Toko Karl
(Angers), Abang Anatoles (BK Avarta
Danemark), Zoua Jacques (FC Kai-
serlautern), Choupo Moting (FC
Schalke 04), Aboubakar Vincent (Be-
siktas), Moukandjo Benjamin (FC
Lorient). 

Il l’a annoncé hier en Egypte

Hayatou : «La
CAN aura lieu
au Gabon»

Le président de la
Confédération afri-
caine de football,

Issa Hayatou,
s’est exprimé

hier, après son
retour au Caire,

pour prendre
part à l’AGO de la

CAF. Invité en com-
pagnie de Mohamed

Raouraoua au siège de la
Fédération égyptienne par Hany Abourida,
Issa Hayatou a annoncé le maintien de la
CAN au Gabon : « Le tournoi aura lieu au
Gabon. C’est un défi pour nous » a dé-
claré le président de la CAF. La CAN est,

du moins pour un moment, maintenue sur
le sol gabonais, surtout que la situation

s’est améliorée sur le plan sécuritaire. Au-
trement dit, Omar Bongo gagne son pari
pour organiser cette CAN entre le 14 jan-

vier et le 5 février. 
H.R.

Milovan Rajevac s’est réuni hier avec les
membres des différents staffs de la sélec-
tion nationale afin d’établir la liste finale
des joueurs concernés par le match du
Cameroun. Finalement, le sélectionneur

a décidé de reporter l’annonce de la liste à cause des bles-
sures de certains joueurs, notamment en défense.  
Il va voir les matchs de Ligue des champions
Ainsi, le sélectionneur national a décidé de reporter l’an-
nonce de la liste jusqu’à la conférence de presse de ce
jeudi. Entre temps, il suivra les matchs de Ligue des
champions les mardi et mercredi afin de voir l’état de
forme des joueurs et les blessures. 
Belkaroui effectuera une IRM
Par ailleurs, Hichem Belkaroui a effectué hier une IRM

en Tunisie et il devrait envoyer les résultats au
staff médical de l’EN aujourd’hui pour être fixé
sur son cas. Il faut dire que c’est le cas du défen-
seur de l’ES Tunis qui inquiète le plus Milovan
Rajevac du fait que le joueur accuse un
manque de compétition terrible. 
Conférence de presse 
du sélectionneur jeudi
Milovan Rajevac animera ce jeudi au centre de
conférences du stade du 5-Juillet, un point de
presse pour évoquer la préparation du match
face au Cameroun, prévu le 9 octobre au stade
Mustapha-Tchaker de Blida. Le technicien serbe
annoncera aussi la liste des 23 retenus pour le stage.

H.R.

Match d’application face 
à l’USMB le 5 octobre

llLa FAF a décidé de program-
mer au CTN de Sidi-Moussa un

match d’application pour le 5 octo-
bre prochain face à l’USM Blida.
C’est Milovan Rajevac qui a de-
mandé à la Fédération de lui trouver
un club de second pallier, juste pour
tester sa stratégie. 

Mbolhi depuis hier 
à Sidi-Moussa

llLe portier de la sélection na-
tionale, Raïs Mbolhi, a rejoint le

groupe hier au CTN de Sidi-Moussa,
dans le but de se préparer pour le
match du Cameroun. C’est à cause
de son manque de compétition que
Milovan Rajevac l’a retenu pour se
préparer. 

Bakir n’a pas rejoint le CTN

llIslam Bakir, l’attaquant de l’ES
Sétif, n’a pas rejoint le CTN de

Sidi-Moussa hier pour cause de bles-
sure. Il a été autorisé à s’absenter. Par
ailleurs, le staff technique a décidé
de ne pas convoquer un autre
joueur. 

Rajevac reporte l’annonce de la liste

«La clé du match ! Slimani pour l’Algérie, Aboubakar pour le Cameroun»

«Pour ce match, l’Algérie est mieux armée
avec une attaque de valeur»

Feghouli :
«J'avais refusé de

participer au Mondial-2010
car je n'étais pas prêt»

Sofiane Feghouli s'est exprimé au micro de
Bein sport et évoqué son arrivée en sélec-

tion. «En 2010, la FAF m'a contacté pour dis-
puter la Coupe du monde mais j'ai refusé car
j'étais blessé et je n'avais pas beaucoup joué.
Par la suite, j'ai rejoins Valence. Après des
difficultés lors de la première saison, je me

suis imposé par la suite. J'ai donc donné
mon accord à Mohamed Raouraoua

de rejoindre les Verts. C'était le
choix du cœur.»
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De notre
envoyé
spécial 
à Rabat :
Fahim 
NatouriF utur adversaire du MOB

en finale de la Coupe de la
CAF, le club congolais du
Tout Puissant Mazembe
est en train de réunir tous

les atoutss de son côté, pour tenter
de garnir son riche palmarès par un
nouveau trophée, en comptant no-
tamment sur la complicité des diri-
geants de la CAF. En effet, comment
expliquer le fait de voir le site de la

CAF publier un communiqué affir-
mant que le match retour se jouera à
Lubumbashi, alors qu’il était prévu
en Algérie dans un premier temps.  
Le MOB privé de l’avantage
de recevoir au retour 
Même si les Crabes ont réussi l’ex-
ploit d’arracher la qualification pour
la finale de cette compétition afri-
caine sur le sol marocain, ce change-
ment de programmation inattendue

mais surtout étrange va forcément
priver les coéquipiers du portier
Rahmani de l’immense avantage de
disputer le match retour sur le sol al-
gérien devant leurs supporters.    
Le TP Mazembe est très fort
dans le domaine des 
coulisses 
Si les Béjaouis vont tenter de faire le
maximum pour remporter un large
succès au match aller, ce change-

ment de programme
pour une finale de
Coupe de la CAF prouve
une énième fois que le TP
Mazembe maîtrise admira-
blement le sale jeu des coulisses,
en ayant désormais l’avantage de
jouer le match retour à Lubumbashi.

Natouri F.

En modifiant le planning de la finale…

À quoi joue la CAF ? 
Bencherifa 
a aggravé 
son cas 

Souffrant de douleurs à la cuisse
avant même de faire le déplace-

ment à Rabat, le latéral gauche Ben-
cherifa a tenu, néanmoins, à

prendre part à ce match retour,
avant de céder sa place à la mi-

temps à son coéquipier Salhi
qui a réussi une prestation

assez honorable. 

Belkacemi 
victime d’une 
forte grippe 

Alors que l’entraîneur Nacer
Sandjak avait prévu de l’incorporer
en seconde période, afin d’apporter

un plus au secteur offensif, l’atta-
quant Belkacemi n’a pas pu pren-

dre part à cette demi-finale
retour, lui qui était amoindri

sur le plan physique, à
cause d’une grippe. 

Certains joueurs ont
effectué une balade 
à Rabat…
Ayant réussi un exploit historique en
se qualifiant à la finale de la Coupe
de la CAF, pour la première fois de
leur histoire, certains joueurs du
MOB ont profité de leur séjour à
Rabat, pour effectuer une balade et
faire du shopping, avant leur retour
au pays. D’ailleurs, les joueurs en ont
bien profité pour faire les magasins
qui se trouvent dans la capitale ma-
rocaine.
… d’autres ont préféré rester
à l’hôtel
Par ailleurs, si certains éléments, à
l’image de Bentayeb, Athmani et au-
tres ont préféré faire une promenade
dans la ville marocaine, ce n’est pas
le cas pour d’autres qui ont préféré
rester à l’hôtel, pour se reposer et ré-
cupérer de leurs forces, surtout après
les efforts fournis durant la rencon-
tre qui les a opposés au club du FUS
de Rabat.
Les joueurs ont reçu 
des messages de 
félicitations
Comme il fallait s’y attendre, la qua-
lification arrachée par les camarades
du capitaine Ferhat devant la forma-
tion du FUS de Rabat a rendu heu-
reuse les familles et amis des joueurs
du MOB. En effet, après le  match et
cette qualification, les joueurs du
MOB ont reçu des messages de féli-
citations de toutes part, surtout que
c’est une première pour l’équipe du
MOB.
Sandjak refuse d’accorder 
du repos aux joueurs
Comme les Crabes du MOB seront
appelés à renouer avec la compéti-
tion mationale, à l’occasion de la
rencontre de ce week-end devant la
formation du RC Relizane, pour le
compte de la sixième journée du
championnat de Ligue 1 Mobilis, le
coach du MOB, Nasser Sandjak, a
fait savoir aux joueurs qu’ils n’auront
pas droit à du repos puisqu’ils seront
appelés à retrouver le chemin de
l’entraînement dès demain mercredi,
pour préparer la rencontre de ce sa-
medi face au RCR et réussir un bon
résultat, afin d’entamer un nouveau
départ.

F. N.

A la fin de la rencontre qui a opposé le
MOB au FUS de Rabat, l’attaquant
Rahal, qui a été l’auteur de la seule
réalisation ayant permis à son équipe
de décrocher une qualification histo-
rique à la finale de la Coupe de la CAF,
a tenu à afficher sa grande joie en dé-
diant son but aux supporters, ainsi
qu’aux deux fans qui nous ont quittés,
Aâmi Tahar et Doudine Djelbani.

Vous venez de tenir en échec cette
formation du FUS de Rabat et de
décrocher une qualification histo-
rique en finale de la Coupe de la
CAF ; un commentaire ?
Dieu merci, on vient de réussir un ex-
ploit historique, en marquant l’his-
toire du club, suite à cette
qualification en finale de la Coupe de
la CAF. C’est un exploit historique
pour nous, dans la mesure où per-
sonne ne s’attendait à nous voir à ce
stade de la compétition. Je pense que
nous avons prouvé qu’on a du carac-
tère et qu’on veut écrire l’histoire.
Auteur de la seule réalisation qui a
permis à votre équipe de vous qua-
lifier à la finale, vous semblez fou
de joie ; un commentaire ?
Je ne vous cache pas que j’attendais
tout au long du match une balle, pour
la mettre au fond des filets et décro-

cher le ticket de la qualification en fi-
nale. Je ne vous cache pas que je suis
très heureux d’avoir contribué à cette
qualification et j’espère être encore
meilleur à l’avenir pour permettre à
mon équipe de réussir de bons résul-
tats et de remporter le sacre final.
Ce but est le plus cher pour vous
dans votre parcours sportif, n’est-
ce pas ?
Croyez-moi que ma mission est de
marquer des buts. J’en ai déjà plu-
sieurs mais ce but face au FUS de
Rabat, synonyme de qualification à la
finale, est le plus cher de ma carrière,
car le MOB vient de réussir l’exploit
d’atteindre la finale, pour la première
fois, et j’en suis fier.
Vous allez affronter le TP Ma-
zembe en finale, comment s’an-
nonce ce match pour vous ?
Tout d’abord, je dois dire que notre
objectif principal était d’aller le plus
loin possible dans cette compétition.
Cela dit, nous allons affronter la for-
mation du TP Mazembe que nous
avons déjà affronté lors de la phase de
poules, c’est donc une vieille connais-
sance. On aura le temps de bien se
préparer pour ce match et tenter de
faire le maximum pour remporter le

sacre, bien que nous soyons
conscients que notre tâche ne sera pas
facile.
Le match aller se jouera à Alger et
le retour au Congo, cela pourrait
engendrer une pression supplé-
mentaire, n’est-ce pas ?
Certainement, chaque joueur aime
jouer la finale retour devant ses sup-
porters et sur son terrain, mais dom-
mage que ce ne sera pas le cas. On
doit l’accepter. Néanmoins, nous tâ-
cherons de bien négocier la manche
aller et de faire le maximum pour s’as-
surer une marge sécurisante chez
nous, avant de nous rendre au Congo
pour défendre à fond nos chances et
remporter le sacre final.
Un dernier mot ?
Je tiens à dédier cette qualification à
tous les Algériens, notamment notre
public qui a été exemplaire ainsi que
toute ma famille et mes amis.  Je tiens
aussi à dédier mon but aux deux
hommes qui nous ont quittés à ja-
mais, à savoir Aâmi Tahar et Doudine
Djelbani, Allah yerhamhoum, qui
étaient de vrais amoureux du club.

Entretien réalisé par
 Fahim Natouri

Rahal : «Je dédie mon but aux Crabes ainsi
qu’aux défunts Aâmi Tahar et Djelbani»

Travail remarquable du staff technique

M ême si les joueurs se
sont donnés à fond
lors de cette cam-
pagne de qualifica-
tion jusqu’en finale,

il faut savoir que le staff technique
du MOB a fait un travail de fourmi.
Nasser Sandjak ainsi que ses deux
assistants, Lakhdar Ladjali et Lyès
Benhaha, ont accompli un travail re-
marquable. Ils ont même su préser-
ver les joueurs et bien les orienter. 
Deuxième finale continen-
tale pour Benhaha
Il a rejoint le MOB il y a trois mois
seulement et s’apprête à disputer la
finale de la Coupe de la confédéra-
tion. Lyès Benhaha va vivre sa se-
conde finale consécutive, après une
première en 2015 avec l’USM Alger.

Avec les Rouge et Noir, c’était en
Ligue des champions tandis qu’avec
le MOB, il s’agit de la Coupe de la
Confédération. Le plus étonnant,
c’est que l’adversaire est le même, à
savoir le TP Mazembe. Reste à sa-
voir si le résultat sera le même ou
non. C’est aussi le cas du responsable
administratif du club, Mustapha La-
roussi, qui était à l’USMA la saison
passée et qui vient de rejoindre le
MO Béjaïa. 
Ladjali : «Notre point fort,
c’est le groupe»
L’ancien international Lakhdar Lad-
jali était aux anges, après la qualifi-
cation du MOB en finale de la
Coupe de la Confédération. Ancien
entraîneur de l’équipe réserve
d’Amiens, il constitue un duo com-

plémentaire avec Nasser Sandjak. A
propos de cette qualification, il a dé-
claré : «C’est une qualification histo-
rique pour le MOB. Personne n’aurait
parié sur nous au départ. Mais grâce
à la volonté de nos joueurs, nous
avons réussi à relever le défi et à nous
qualifier à la finale. Désormais, le
nom du MOB est gravé en lettres d’or
dans l’histoire des grands clubs du
continent. Nous avons passé des mo-
ments vraiment pénibles et des pro-
blèmes énormes à l’intersaison mais
avec le courage et la volonté, nous
avons relevé le défi. On dédie cette
qualification à nos supporters.» 
Benhaha : «On fera tout
pour gagner cette coupe»
Pour l’entraîneur des gardiens de
but, Lyès Benhaha, il faut impérati-

vement remporter cette coupe : «On
doit remporter cette coupe. On s’est
donnés à fond et on s’est sacrifiés, il
faut donc que ça paye. On fera le
maximum pour gagner pour nos sup-
porters qui nous ont beaucoup encou-
ragés, sans oublier aussi le peuple
algérien qui nous a beaucoup soute-
nus.» Il faut dire que Lyès Benhaha
effectue un travail remarquable
puisque sous sa coupe, le portier
mobiste, Chamseddine Rahmani, af-
fiche une excellente forme, ce qui lui
a valu une convocation en sélection
nationale A’. Sa prestation lors de la
demi-finale retour de la Coupe de la
Confédération face au FUS de Rabat
a été remarquable. 

Fahim Natouri
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Après une nuit de folie
et de liesse à Béjaïa et
ailleurs sur le terri-
toire national et ka-
byle, les supporters du

MOB, qui sont restés à Béjaïa pour
suivre l’exploit de leurs favoris,
vont envahir l’aéroport Houari-
Boumediène pour accueillir
comme il se doit leurs héros. Les
Crabes ne seront pas les seuls à
leur accueil, des personnalités du
pays et d’autres de la Fédération
Algérienne de football seront aussi
présentes pour féliciter les héros
de Rabat et ne manqueront certai-
nement pas de les encourager à
aller chercher ce trophée qui sem-

ble sourire aux gars de Yemma
Gouraya. 
Le MOB devrait arriver
à Alger vers 14h
Il est attendu aussi que la déléga-
tion du club mobiste arrive au-
jourd’hui en début d’après-midi,
vers 14h plus précisément. Ces
derniers rallieront la ville de Casa-
blanca par route à partir de midi,
pour ensuite prendre le vol vers la
capitale algérienne. Les Yaya et au-
tres seront certainement attendus
par leurs milliers de supporters al-
gérois, et bien sûr ceux qui vont se
déplacer à Alger de Béjaïa. Ces
derniers ne vont pas lésiner sur les
moyens pour colorer l’enceinte aé-

roportuaire de Vert et de Noir, et
remettre à leurs champions des
bouquets de fleurs.
Le ministre sera
présent
Le ministre des Sports, M. El Hadi
Ould Ali, sera l’une des plus
grandes personnalités à accueillir
le club algérien qualifié en finale
de la Coupe de la CAF. Celui-ci
aura certainement un message à
transmettre aux gars du MOB qui
ont fait honneur aux couleurs du
club et du pays, tout en adressant
ses félicitations aux joueurs, staffs
et dirigeants du club de Yemma
Gouraya. Un protocole qui sera
certainement bien suivi par les

médias nationaux qui seront
aussi au rendez-vous de la ré-
ception des champions de Bé-
jaïa.
Les Crabes ne seront
pas seuls à l’aéroport
Du côté des supporters qui veu-
lent féliciter le MOB pour sa
brillante qualification, il est at-
tendu que d’autres fans des
clubs algérois soient présents à
l’accueil de la délégation du
club de Bougie. On parle des
supporters des clubs de la capi-
tale, le MCA, l’USMA, le CRB,
du NAHD, l’USMH et d’autres
qui ont beaucoup apprécié le
parcours très encourageant des
Yaya et autres.
Un cortège de folie
d’Alger 
jusqu’à Béjaïa
Par ailleurs, selon les
échos qui nous sont
parvenus du côté
des Crabes qui
sont restés à Bé-
jaïa, il est attendu

que ces derniers ef-
fectuent un cortège
grandiose à partir de
l’aéroport d’Alger jusqu’à
la ville de Béjaïa, soit près
de 300 kilomètres, en ac-
compagnant le bus des joueurs
qui traversera tout Alger jusqu’à
Béjaïa accompagné par de nom-
breux véhicules, bus et autres
moyens de transport. Une
fois sur place, des festivités
et des veillées sont pro-
grammées pour fêter les
champions très attendus
par toute une région. 

N. F.

Après l’hystérie de la qualification
vécue en fin de rencontre, les
supporters du MOB ont fait la

fête hors de l’enceinte sportive de la ca-
pitale marocaine. Ces derniers ont
sillonné les rues et les grandes artères
de la ville de Rabat en faisant beaucoup
de bruit, au point de casser les habi-
tudes des habitants de Rabat. Les
Crabes n’ont pas voulu attendre leur ar-
rivée à Béjaïa pour fêter cette qualifica-
tion avec les autres fans du MOB, ils ont
simplement préféré entamer les festivi-
tés au Maroc d’abord, pour ensuite ren-
trer au pays. Les gars de Béjaïa, très en
vue en ville, ont passé la majorité de la
nuit au clair de la lune, tellement ils
étaient heureux. Quelques-uns que
nous avons questionnés nous ont fait
savoir qu’ils avaient dépensé beaucoup
d’argent, mais avec cette qualification,
ils ont mis cela sur le compte du club
qu’ils aiment tant. 
La fête totale à Rabat, en
attendant le reste
à Béjaïa
Dès le coup de sifflet final de l’arbitre de
la rencontre FUS-MOB comptant pour
les demi-finales de la Coupe de la CAF,
les poulains de l’entraîneur Sandjak ont
sauté de joie et se sont dirigés comme
un seul homme vers les gradins où
étaient assis leurs supporters. Les Yaya
et autres ont salué leurs fans. Les sup-

porters, très excités par cet exploit, ont
accompagné les joueurs dans leur bon-
heur et n’ont pas manqué de chanter à
leur gloire et à celle du ballon rond na-
tional avec le fameux refrain «One, two,
tree, viva l’Algérie». Les supporters ont
improvisé d’autres refrains très connus
à Béjaïa qui ont permis aux Rahmani et
autres de danser et de faire la fête, avant
même de prendre leur douche. 
Ils se sont fait entendre de
loin...
Une fois dans les vestiaires, les joueurs
du MOB, en délire, ont fait énormé-
ment de bruit au stade Moulay-Hassen.
Les images ont été immortalisées par
notre collègue de la chaîne El Heddaf
TV qui était sur place. De leur côté, les
Marocains, qui étaient encore au stade,
n’ont rien compris tellement les gars de
MOB ont fait vibrer le couloir qui mène
vers la pelouse, et au-delà même du
tunnel. On pouvait entendre les voix et
les chansons à la gloire du pays et du
MOB, ce qui avait fait très chaud aux
Algériens qui étaient sur place, que ce
soit journalistes ou autres accompagna-
teurs du club de Béjaïa.
... puis ont rallié
Casablanca 
Par la suite, les Crabes ont rallié Casa-
blanca où ils ont rencontré les suppor-
ters du grand RAJA qui les ont
longuement applaudis. Les Ultras du

grand club marocain se sont joints aux
Crabes pour fêter avec eux cette bril-
lante qualification en finale de la Coupe
de la CAF, à l’aube du jour d’après. Les
supporters du RAJA ont par la suite ac-
compagné leurs amis de Béjaïa dans
leur tournée à travers la ville, avec qui
ils ont chanté et dansé au rythme de
l’Algérie et surtout de la Grande Kaby-
lie.
Les fans du FUS
très fair-play
Quel bel exemple que celui donné par
les supporters du FUS qui se prépa-
raient à faire la fête en fin de match face
au MOB. Ces derniers ont été très res-
pectueux envers les gars de Béjaïa en les
applaudissant et surtout en les félicitant
de leur avoir arraché le qualification
dans les ultimes instants du match. Les
fans du FUS n’ont, malgré leur frustra-
tion, pas oublié l’accueil des gars de
Yemma Gouraya à Béjaïa ainsi que leur
hospitalité et ont tout fait pour rendre
la pareille, malgré la grande déception
de l’élimination aux portes de la finale.
Mieux encore, les supporters du FUS
n’ont montré aucune animosité envers
les Crabes avant, pendant et après la
rencontre, eux qui ont longuement
scandé la fraternité qui existe entre les
deux peuples, ce qui a mis les Crabes en
confiance dans le pays frère et voisin.

N. F.

Béjaïa n’a
pas dormi

La ville de Béjaïa n’a pas fermé
l’œil la nuit du dimanche à

lundi, suite à l’exploit du MOB
qui lui a offert une qualification
historique en finale de la Coupe

de la CAF. Les fous amoureux du
MOB ont veillé aux couleurs de

leur formation où on pouvait les
voir sillonner les rues de la belle

ville de Béjaïa. Klaxons, chan-
sons, bruits assourdissants

conjugués aux drapeaux aux
couleurs du club de la région qui
venait d’effectuer la meilleure of-

frande de son histoire à ses va-
leureux supporters. De leur côté,

les agents du service d’ordre de
la ville de Béjaïa arboraient de

grands sourires et n’ont pas
manqué de laisser les Crabes

verser dans leur euphorie, même
la gent féminine s’est mise de la

partie à la gloire des braves
joueurs du MOB qui se sont sa-
crifiés sans réfléchir un instant

pour offrir une qualification his-
torique aux Crabes. 

N. F.

Les supporters comptent envahir l’aéroport d’Alger

Les Crabes ont passé une nuit blanche

Ferhat
et Rahal à

Casablanca pour des
emplettes

Au moment où la majorité des
joueurs du MOB ont préféré rester à Rabat

pour faire du tourisme, les deux joueurs Fer-
hat et son coéquipier Rahal se sont dirigés

vers Casablanca qui se situe à près de 80 kilo-
mètres de la capitale Rabat pour effectuer des

emplettes, en souvenir de ce voyage histo-
rique. Les deux joueurs n’ont pas manqué

d’immortaliser les moments d’achats
dans les différents souks que re-

cèle la ville de Casablanca.

Attia,
Laroussi et un

représentant de la FAF
à Casablanca

Le président du MOB, Attia, le se-
crétaire du club mobiste, Mustapha La-
roussi, et le représentant de la FAF ont
rallié la ville de Casablanca hier matin

pour effectuer quelques achats. Les trois
hommes ont sillonné les souks de la

ville marocaine pour trouver les
souvenirs dont ils avaient be-

soin d’acheter. 

Accueil royal réservé
pour les Mobistes



N° 3498
Mardi
27 septembre
2016 1LIGUEMOB06

E n égalisant dans les ul-
times instants de la ren-
contre retour comptant
pour les demi-finales de
la Coupe de la CAF face

au FUS de Rabat, la formation de
Yemma Gouraya a écrit son nom en
lettres d’or dans les annales du sport-
roi en Afrique, en atteignant sa pre-
mière finale continentale, pour sa
première participation depuis son
existence. Il se trouve que derrière
cette brillante performance, les
joueurs du MOB ont eu le grand
mérite de ne rien lâcher durant la
rencontre, au moment où ils avaient
encaissé un but qu’on croyait assas-
sin dans le dernier quart d’heure du
match. Seulement, la volonté conju-
guée au courage et surtout à la per-
sonnalité du groupe de Sandjak ont
permis à Rahal d’égaliser dans les ul-
times instants du match et d’envoyer
son club vers sa première finale. 
Le MOB a surpris toute
l’Afrique
Avec cette qualification historique
pour la finale de la Coupe de la CAF,
les gars de Yemma Gouraya ont non
seulement surpris les Marocains,
mais aussi les spécialistes de la balle
ronde nationale et continentale.
Mieux , les Vert et Noir de la Soum-
mam ont créé la surprise par leur
performance arrachée avec les tripes
et avec un sacrifice rarement vu sur
les terrains, sinon comment expli-
quer que les Rahmani and Co ont pu
éliminer les champions de Tanzanie,

du Ghana, de Tunisie et enfin du
grand FUS sur sa pelouse, au mo-
ment où ce dernier était certain de
se qualifier. En fait, le MOB était
plus volontaire et surtout plus intel-
ligent que ses adversaires pourtant
plus aguerris sur tous les plans.
Atteindre une finale lors
d’une première participation
est un exploit hors norme
Y avait-il quelqu’un qui croyait réel-
lement que le MOB était capable
d’atteindre la finale de la Coupe de la
CAF ? Certainement non, puisque le
club kabyle parvenait à chaque fois à
faire la différence dans la douleur, en
ayant vécu des problèmes qui au-
raient pu le casser. Toutefois, le sens
de communication du coach conju-
gué au sérieux et à l’amour des
joueurs pour les couleurs ont fait la
différence sur le terrain. Les Ferhat
et autres affirmaient souvent que
leur but était d’atteindre la finale.
Désormais, leur rêve est devenu réa-
lité en parvenant à effectuer un ex-
ploit qui devrait donner à réfléchir
aux autres clubs algériens.
Le MOB tombeur des grands
d’Afrique ?
Si on revient sur le parcours du club
mobiste en Coupe de la CAF, on se
rend compte qu’il n’a pas fait dans la
dentelle en éliminant des équipes
qui ont pour habitude de gagner des
trophées sur le plan continental. On
citera Ashanti Gold du Ghana, le
Club Africain champion tunisien en
Ligue des champions ou encore les

Tanzaniens, et dernièrement les Ma-
rocains du FUS de Rabat. Pour at-
teindre le Graal, les gars de Yemma
Gouraya sont appelés à fournir en-
core des efforts pour venir à bout
des joueurs du TP Mazembe, un
autre ténor du ballon rond conti-
nental qui a battu l’USMA la saison
passée en finale de la Ligue des
champions et que le MOB devra
venger à l’occasion de la finale de la
Coupe de la CAF.
Le MOB roi du Maghreb
Avant même de jouer la finale de la
Coupe de la CAF face au TP Ma-
zembe, le MOB a non seulement pu
éliminer des formations d’Afrique
noire mais aussi du grand Maghreb
arabe. Les Tunisiens du Club Afri-
cain ou encore les Marocains du
FUS de Rabat sont là pour confir-
mer leur échec face à cette forma-
tion algérienne dont on ne donnait
pas cher de sa peau. Mais comme les
joueurs du MOB sont des combat-
tants par excellence, sans faire trop
de bruit, ils ont réussi à survoler ces
grandes équipes maghrébines pour-
tant intraitables dans leur antre.
Sandjak a su gérer le match 
Si sur le terrain, les joueurs ont admi-
rablement accompli leur tâche, il se
trouve que sur le banc de touche, le
technicien Nacer Sandjak n’a pas pu
s’asseoir, convaincu que ses joueurs
pouvait surprendre leur adversaire.
D’ailleurs, le coach du MOB a laissé
son empreinte sur le match en surclas-
sant son vis-à-vis Regragui en alignant
cinq défenseurs, avec plus de mobilité
pour Sidibé entre le milieu et la dé-
fense. Mieux , le technicien des Vert et
Noir a su bloquer les deux latéraux du
FUS dans leurs couloirs, ce qui a
contraint les joueurs du milieu et les
arrières du FUS à balancer les ballons
vers l’avant, et cela a fait le bonheur
des camarades de Rahmani qui ont
gagné quasiment tous les duels dans
leur surface. En d’autres termes, Sand-
jak, par son schéma, a réussi à
contraindre les Marocains à user d’un
jeu long devant le regroupement mas-
sif des joueurs du MOB dans les der-
niers 25 mètres de Rahmani.

Natouri F.

Sandjak «Nous sommes en train
de marquer l’histoire du MOB»

L ogiquement heureux
après la qualification de
son équipe en finale de la
Coupe de la CAF, après le
match nul arraché au

Maroc face à l’équipe locale du Fus à
Rabat (1-1), l’entraîneur Nacer Sand-
jak nous a livré ses sentiments :
«Nous avons réussi un immense ex-
ploit, en marquant forcément de
notre empreinte l’histoire du MOB.
Personne n’a cru dans nos capacités
à atteindre la finale pour notre pre-
mière participation, ce qui me rend
vraiment fier et heureux de la per-
formance de mes joueurs.»

«Mes joueurs se sont 
comportés comme 
des guerriers» 
«Je tiens à remercier les joueurs qui
ont fourni beaucoup d’efforts, en se
comportant comme des guerriers
sur le terrain, en prouvant qu’ils ont
beaucoup de qualités. Ils ont appli-
qué tous mes consignes, en livrant
une prestation très convaincante.» 

«C’est la volonté qui a fait 
la différence» 
«Tout le monde a constaté que les
joueurs ont tout donné dès l’entame

de la rencontre jusqu’au coup de sif-
flet final, en gagnant de nombreux
duels au milieu du terrain, afin
d’éloigner au maximum le danger. Je
pense honnêtement que c’est notre
forte volonté de repartir avec la qua-
lification qui a fait la différence entre
les deux clubs.»

«Satisfait et surpris 
par la force de caractère 
de mon équipe» 
«La chose qui m’a agréablement sur-
pris durant cette rencontre est la
force de caractère de mon équipe.
Malgré le fait d’encaisser un but dans
un moment crucial de la rencontre,
mes joueurs ont su relever le défi
pour chercher le but égalisateur,
qui nous a permis de poursui-
vre notre route dans cette
compétition.»

«Nous avons apporté
la joie à tout le peuple
algérien» 
Celui qui va donc disputer sa
seconde finale dans une com-
pétition africaine comme en-
traîneur en chef a tenu à
remercier les fervents supporters
du MOB, qui ont soutenu l’équipe

depuis toujours. «Nous avons certes
fêté notre qualification au Maroc,
mais je suis sûr et certain que des
millions d’Algériens ont vibré avec
nous, pour la simple raison que nous
avons honoré le drapeau algérien sur
le plan continental. Sincèrement,
lorsque j’ai vu les Crabes qui ont fait
le déplacement jusqu’au Maroc pour
nous soutenir, j’ai senti qu’ils vont
apporter le plus nécessaire aux
joueurs pour se transcender et arra-
cher notre billet pour la finale.»   

Propos recueillis par 
Natouri F.

Il a été oublié
au stade 

Un fait assez sympathique s’est
produit au stade Moulay Hassen de
Rabat, après le match, les joueurs du

MOB avaient rallié l’hôtel où ils séjour-
naient tout en oubliant l’entraîneur Sand-

jak ainsi que Sidibé et Rahal qui sont
passés au contrôle anti-dopage. Le coach

Sandjak n’a pas vraiment apprécié cet
oubli et l’a fait savoir aux dirigeants,
mais très vite, le technicien des Vert

et Noir a relativisé en admirant
l’ambiance créée par son

groupe.

Morgan : «C’était un match d’hommes»
L’attaquant du MOB Morgan Petrongale estime que la qualification n’était
pas simple pour le groupe qui s’est arraché pour parvenir à ses fins. «La qua-
lification n’était pas simple, on a effectué une très bonne rencontre face à
une grande équipe, on était des hommes sur le terrain puisqu’on est passés
en finale alors que personne ne donnait cher de notre peau. On dédie cette
qualification aux supporters qui sont venus, à ceux qui étaient assis en face
de la télévision et au peuple algérien. Je suis heureux de jouer ma première
finale avec le MOB», a confié l’avant-centre des Vert et Noir.

Après avoir atteint sa première finale continentale

Le rêve devenu réalité

De notre
envoyé
spécial 

à Rabat :
Fahim 

Natouri



07
N° 3498
Mardi 27 

septembre
20161LIGUE USMA

Toutes les
conditions
sont réunies,
afin que les

hommes de Jean-Mi-
chel Cavalli poursui-
vent leur série de
bons résultats. Ayant
conscience que les
prochains rendez-
vous seront très com-
pliqués, Khoualed et
ses camarades seront
face à une program-
mation plus ou
moins favorable, eux
qui vont tout donner
afin d’empocher le
maximum de points,
afin de réconforter
leur place de leader.
Le derby face
au CRB s’est
joué à
l’extérieur 
La première bonne
affaire des Rouge et
Noire n’est autre que la victoire décrochée
face CRB samedi passé. En effet, sur le pa-
pier, la rencontre s’est déroulée à l’exté-
rieur. Les protégés de Cavalli se
tourneront désormais vers les prochains
matchs. Etant donné que les trois pro-
chaines journées se dérouleront à Alger,
les champions en titre vont essayer de réa-
liser un sans faute. 
Ils devront faire le plein 
en cette phase aller
Ayant déjà disputé quatre matchs à Alger,
les Usmistes arriveront à leur septième
match lors de la huitième journée,

puisqu’ils vont recevoir à deux reprises,
tandis que lors du derby face au Doyen,
c’est au MCA de recevoir. On peut donc
dire que les Rouge et Noir devront faire le
plein lors de cette phase aller puisqu’ils
joueront un grand nombre de matchs à
l’extérieur lors de la deuxième partie de la
saison. 
Les trois points face à l’OM
sont indispensables  
Le début de cette série devra débuter à
partir de cette fin de semaine et la rencon-
tre qui opposera au stade Omar-Hamadi,
le tenant du titre au nouveau promu, en
l’occurrence l’Olympique Médéa. Devant

leurs supporters, tout autre résultat

qu’une victoire
face à une for-
mation qui joue
sa première sai-
son parmi l’élite
sera considéré
comme un
échec pour les
Rouge et Noir. 
Un derby à
six points
L’affiche de la
septieme jour-
née qui oppo-
sera le MCA à
l’USMA sera un
derby à six
points. Etant
donné que c’est
le MCA qui re-
cevra lors de
cette journée, le
sommet de cette
septième jour-
née se déroulera
sur papier à l’ex-
térieur. Que ce

soit en présence du public ou à huis clos,
les protégés de Cavalli tenteront d’empo-
cher les trois points qui seront précieux
face à un concurrent direct pour la pre-
mière du classement.  
Une victoire face à la JSK 
sera très précieuse 
Lors de la huitième journée de la Ligue 1
Mobilis, les Usmistes seront face à un nou-
veau match capital. En recevant la JSK, les
Rouge et Noir comptent prendre  le dessus
sur leur adversaire lors de ce Clasico. Les
trois points seront donc très importants
face à l’un des favoris de cet exercice.

Zerrouk M.

Un mot sur la vic-
toire décrochée face

au CRB ? 
C’était notre premier

derby lors de cet exercice,
on voulait à tout prix le rem-

porter. Tous les joueurs étaient
très concentrés, ce qui nous a
permis de décrocher les trois
points et confirmer ainsi notre
excellent début de saison. 
Vous avez trouvé plusieurs dif-
ficultés à battre votre adver-

saire, quelles en sont les
raisons ? 

Aucune. Je pense qu’on a
bien géré notre match,

une fois mené au
score, l’adversaire
n’avait rien à per-
dre. On a su défen-
dre notre
avantage durant

le reste de la
partie, ce qui

prouve l’intelli-
gence et l’expérience

de ce groupe.
Comment expliquez-vous ce

relâchement en seconde pé-
riode, surtout que l’adversaire
était tout près de revenir au
score ?
Relâchement ? Non, je ne pense
pas. L’état de la pelouse ne nous

a pas facilité la tâche pour prati-
quer notre football. Le plus
important c’était de ne
pas encaisser de but.
Sincèrement, il aurait
été préférable de dis-
puter ce derby au
stade du 20-Août.
Certes, les suppor-
ters ne pouvaient pas
effectuer le déplacement
en masse, mais les vingt-deux
acteurs auraient pu produire du
beau jeu.  
L’échec concédé par le MCO
face au MCA vous a permis
d’occuper la première place du
classement, un commentaire ? 
Si on veut défendre notre titre,
on doit profiter des faux pas de

nos poursui-
vants. Il faut

savoir
aussi
qu’on a

réalisé une
bonne pré-

paration d’in-
tersaison. La

première place qu’on occupe
prouve que le club est sur le
droit chemin. 
Maintenant, notre objectif est de
continuer sur cette lancée et en-
chaîner les bons résultats.   
Cinq matchs disputés, zéro but

encaissé, quel est le secret de
cette solidité défen-

sive ? 
Il n’y a aucun

secret, seul le
travail paye.

Je tiens seu-
lement à

préciser
que le

mérite
ne revient

pas qu’aux dé-
fenseurs. Sans
l’aide du reste
de nos coéqui-
piers, on n’aurait ja-
mais réussi à atteindre cette
performance. 
Un mot sur la prochaine ren-

contre qui vous opposera au
nouveau promu l’Olympique
de Médéa ?   
On n’a pas beaucoup d’infor-
mations sur notre adversaire,
mais à domicile et devant nos
supporters, on n’a pas d’autre
choix, seule la victoire nous in-
téresses. On défend notre titre,
en aucun cas on compte sous-
estimer notre adversaire. Donc,
on jouera cette confrontation
pour ajouter trois points à notre
actif et rien d’autre. 

Entretien réalisé par 
Zerrouk M.

Une bonne opportunité de creuser
l’écart sur les poursuivants

La rencontre face
à l’OM, ce samedi
à 17h
La Ligue Professionnel
a dévoilé son pro-
gramme de la septième
journée de la Ligue 1
Mobilis. La rencontre
qui opposera l’USMA à
l’Olympique de Médéa
se déroulera ce samedi
à partir de 17h. Une
première pour les
Rouge et Noir qui ont
l’habitude de jouer
leurs matchs à 19h.
Elle sera
retransmise 
sur la Terrestre 
Il a été décidé de cette
programmation, pour
la transmission de ce
match. En effet, cette
rencontre sera trans-
mise ce samedi sur le
petit écran. Ce sera
donc une occasion
pour les amoureux du
club qui ne pourront
pas se déplacer au stade
de suivre leur club de
cœur.
Allik réélu à la
tête du club
amateur 
Unique candidat, Saïd
Alli a été réélu à la tête
du club amateur et cela
jusqu’en 2020. Dans le
même contexte, six sur
neuf membres du club
amateur ont été nom-
més. Pour rappel, le
club amateur compte
quatre sections, la Na-
tation, le Judo, le bas-
ket-ball et le
water-polo.

Les Usmistes enchaîneront avec trois rencontres à Alger
Rebbouh
Haddad a
rendu visite
aux joueurs
Satisfait du rende-
ment de ses
joueurs, l’homme
fort de l’USMA,
Rebbouh Haddad,
a tenu à rendre vi-
site à ses joueurs.
Présent lors de la
séance de reprise,
ce dernier a tenu à
remercier Ben-
moussa et ses ca-
marades, avant de
les inciter à redou-
bler d’efforts, sur-
tout que la suite du
parcours s’annonce
très compliquée. 

Huit joueurs
ont fait
l’impasse sur
la reprise
La séance d’hier
matin s’est dérou-
lée avec un effectif
réduit de pas
moins de huit élé-
ments. En plus de
Ziri Hammar et
Zeghdane blessés,
on a enregistré
l’absence de Bou-
derbal, Khoualed,
Benkhemassa,
Benguit, Derfalou
et Benyahia. Pour
rappel, ces derniers
sont en stage avec
la sélection natio-
nal au CTN de Sidi
Moussa.  

«La
première
place qu’on

occupe prouve
que le club est
sur le droit
chemin»

«Notre
objectif est
de continuer
sur cette
lancée»

Afin de permettre aux
supporters d’assister
à l’affiche
Les Usmistes et les
fans soutiennent
l’initiative du MCA
Prévu à huis clos, les dirigeants de
l’USMA et les fans du club n’ont pas caché
leur satisfaction, suite à la demande
formulée par l’homme fort du MCA
afin de permettre aux supporters d’as-
sister à cette affiche. En effet, Ghrib
s’active ces derniers jours afin d’obte-
nir une dérogation de la Fédération al-
gérienne de football.
Les responsables ne sont pas
contre l’idée de délocaliser le
derby à Tchaker
Etant donné que le stade du 5-Juillet n’est
pas en mesure d’abriter cette affiche, il
semble peu probable que les responsables
mouloudéens obtiennent une dérogation,
mais comptent formuler une demande
afin de le délocaliser au stade Mustapha-
Tchaker à Blida. Une idée dont les diri-
geants usmistes ne sont pas contre, afin de
permettre à leurs fans d’être présents à ce
rendez-vous. 
Dans le cas contraire, il aura
lieu à Bologhine
D’après les informations dont nous dispo-
sons, dans le cas où la réponse des res-
ponsables du football algérien ne serait
pas favorable, la direction usmiste refu-
sera de jouer ce derby dans un autre
stade que Omar-Hamadi. En effet,
d’après ces derniers, cette enceinte et la
mieux indiquée pour abrite cette empoi-
gnade. 

Zerrouk M.

Khoualed : «Il aurait été 
préférable de jouer au 20-Août»
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Hannachi a chargé Azlef et Zafour
de se réunir avec le coach

T out porte à croire que les
choses commencent sérieu-
sement à bouger du côté du
grand club de la ville des Ge-
nêts. Il faut dire que la mau-

vaise série qu'a connue l'équipe
dernièrement a tôt fait de tempérer
les ardeurs et les rêves de gloire des
uns et des autres. Le premier à réagir
et cela n'est pas vraiment une surprise
est le président Hannachi. Ce dernier
a confié une mission de taille au
membre du conseil d'administration
Malik Azlef et au manager général
Ibrahim Zafour. Ces deux dirigeants
se sont réunis hier après-midi avec
l'entraîneur Kamel Mouassa avant le
début de la séance d'entraînement qui
devait débuter à17 heures 30 sur la
pelouse du stade du 1er-Novembre.
L'ordre du jour lors de cette réunion :
mettre les points sur les i après les ré-
cents événements qui ont suivi le faux
pas de samedi dernier contre le CAB.
Il faut dire que la série de contre-per-
formances connue dernièrement par
la JSK risque d'hypothéquer les
chances du club de jouer pour le titre
ou tout au moins pour la conquête
d'un accessit. Le président Hannachi
n'a pas pu assister à cette réunion car
il a dû s'envoler vers la capitale fran-
çaise, au même moment. 
Il ne décolère pas
Le moins que l'on puisse dire est que
le premier responsable du club de Tizi
Ouzou n'a que moyennement appré-
cié le nul concédé samedi dernier
contre le CAB. Il n'a pas hésité à mon-
trer des signes d'agacement, tout en
prenant des premières mesures. L'une
d'entre elles est d'obliger Mouassa à
donner des explications et cela dans
un cadre officiel. Le coach de la JSK a
dû, en effet, répondre aux questions
d'Azlef et de Zafour, qui ont été délé-
gués pour cela par Hannachi. Il faut
dire que le premier responsable du
club n'a pas caché que son équipe
avait perdu des points lors des
confrontations avec le MCA, l'USMH
et tout dernièrement le CAB. On se
rappelle que Hannachi avait annoncé
sa démission de son poste avant de se
raviser. Son déplacement en France
entre en droite ligne dans son souhait
de prendre du recul avec les affaires

du club. Cependant la mise au point
qui a été demandée à quatre jours du
match contre la JSS n'est pas fortuite.
Les dirigeants veulent provoquer un
déclic chez les joueurs et cela par l'en-
tremise de leur entraîneur. Le mes-
sage semble être passé.
Les explications 
de l’entraineur 
Selon les échos qui nous sont parve-
nus, la réunion qui s'est tenue entre
Kamel Mouassa et les dirigeants de la
JSK s'est déroulée dans un excellent
climat. Les présents ont tenu des dis-
cours francs et directs. Des questions
bien précises, concernant le dernier
faux pas de l'équipe, ont été posées à
l'entraîneur et celui-ci a donné des ré-
ponses claires. Il a été rappelé à Kamel
Mouassa que son équipe avait perdu
la bagatelle de six points à domicile et
qu'elle n'a enregistré aucun succès sur
ses terres. Ce sont là des résultats
inadmissibles pour un club qui a des
ambitions dans ce championnat. D'un
autre côté, les dirigeants insisteront
sur le fait que d'énormes sacrifices ont
été effectués pour le recrutement des
éléments qui ont été ciblés, et cela en
plus d'une préparation de qualité. Le
coach, de son côté, expliquera qu'un
sursaut d’orgueil est attendu dans les
tout prochains jours comme ce fut le
cas à la fin de la saison passée alors
que le club était menacé de relégation.
Il est sur la sellette 
Lors des jours qui ont suivi le nul
concédé à domicile contre le CAB, les
responsables du club kabyle, à leur
tête le président Hannachi, n'ont pas
hésité à jeter un doute quant à l'ave-
nir de Kamel Mouassa à la tête de
l'équipe. Ce n'est pas un secret, l'ave-
nir s'assombrit pour le technicien ka-
byle. Certains n'hésitent pas à parler
de gros changements. Le président n'a
visiblement pas digéré la série de
semi-échecs sur la pelouse du stade
du 1er-Novembre dont l'une des
conséquences est le désintéressement
des supporters. D'un autre côté, les
rumeurs vont bon train. Il faut dire
qu'à la JSK, c'est comme dans tous les
clubs du monde. Ce sont les résultats
qui font que les relations entre la di-
rection et les membres du staff tech-
nique sont bonnes ou pas. Il est

certain, dans ces conditions, que
l'avenir de Mouassa à la tête de
l'équipe est largement remis en ques-
tion. Mouassa se sait sur la sellette et
son sort se décidera selon le résultat
qui sanctionnera le prochain match
contre l'équipe de Béchar.
Une mise au point sera
faite par le boss avant le
match contre la JSS
Le président Hannachi est attendu à
Tizi Ouzou avant le départ de l'équipe
vers Béchar. Il a l'intention de s'entre-
tenir en aparté avec Kamel Mouassa.
Il reviendra sur ce qui a indirecte-
ment été évoqué lors de la réunion
qui s'est tenue hier. Du côté de la di-
rection du club kabyle, on a pris la
précaution de limiter les déclarations
et cela pour ne pas faire des vagues.
Cela ne saurait cacher qu'on se trouve
à l'orée d'importants changements si
des résultats probants ne sont pas en-
registrés dans les tout prochains jours
et cela pour redonner à la JSK le sta-
tut voulu par ses dirigeants. C'est ce
que précisera, sans aucune hésitation,
Hannachi lorsqu'il s'entretiendra avec
Kamel Mouassa, la veille du match
contre la JSS.
Des CV d'entraîneurs
seront étudiés
Le séjour de quatre jours de Hanna-
chi dans la capitale française ne sert
pas uniquement à ce dernier pour
prendre du recul. Il est prévu qu'il
rencontre sur place un entraîneur qui
pourrait succéder à Mouassa. Par ail-
leurs, un rendez-vous est prévu entre
Moussa Saïb et le président de la JSK.
Les deux hommes évoqueront la si-
tuation vécue par le club dernière-
ment. Tout cela fait qu'en cas de
résultat négatif du côté de la Saoura, il
est peu probable que Kamel Mouassa
continue sa mission à la tête de
l'équipe. En effet, son avenir est d'ores
et déjà remis en question. D'un autre
côté, toutes les précautions sont prises
du côté de la direction du club. Le
président Hannachi aurait entre les
mains une liste de CV d'entraîneurs
susceptibles d'être à la barre tech-
nique de l'équipe et cela sans perdre
trop de temps. 

N.B.

Il sera en voyage à Paris 
pour des examens médicaux 

L e président
de la JS Ka-
bylie, Mo-
hand Chérif
Hannachi,

continue de chercher
l’entraineur qu’il faut
afin de pallier le départ
de l’ancien joueur ka-
byle, Nourredine
Drioueche, démission-
naire de poste d’adjoint
quelques jours avant le
match nul concédé à
Tizi Ouzou contre le
CA Batna. Hannachi
qui devait s’envoler
hier soir en destination
de Paris semble fixé sur
l’identité de cet entrai-
neur adjoint. Il devrait
être désigné au-
jourd’hui, comme il
l’aurait signifié à l’un
de ses proches collabo-
rateurs. Le doyen des
présidents de clubs al-
gériens en exercice
prendra un peu de
recul mais restera en
contacts avec le staff
dirigeant pour procé-
der à l’installation du
nouvel adjoint de
Moussa. 
Cet adjoint 
aura de larges
prérogatives 
Selon nos informa-
tions, le président Mo-
hand Chérif Hannachi
a longuement discuté

avec ses collaborateurs
à propos de la nécessité
de nommer un entrai-
neur adjoint a même
d’apporter un plus cer-
tains sur le plan tech-
nique et épauler
Mouassa dans sa tâche
de choisir les joueurs
qui commenceront les
matchs de champion-
nat. Le futur membre
du staff technique aura
aussi son mot à dire
concernant les change-
ments qui s’imposent
en cours du match,
bien entendu selon
l’évolution du score de
la rencontre et avec le
consentement de
Mouassa. 
Il ne sera pas un
ancien joueur 
Par ailleurs, le nom de
futur adjoint de Kamel
Mouassa à la barre
technique n’est pas en-
core connu mais notre
source nous a confié
qu’il ne s’agira pas d’un
ancien joueur de la
JSK, comme imaginé
par certains. Des
consignes validées et
confirmées par le bu-
reau directeur qui au-
rait déjà entrepris les
négociations avec le
successeur de
Drioueche. Ce dernier
pourrait être présent

dès le prochain match
contre la JS Saoura. 
Le président de
retour jeudi à
Tizi
Pendant l’absence du
président Hannachi
qui s’est rendu hier en
destination de Paris
pour se reposer de la
forte pression vécue,
ces derniers jours, la
gestion du club phare
de la Kabylie sera assu-
rée par le conseil d’ad-
ministration.
Hannachi qui devait se
rendre en France il y a
plusieurs jours pour
passer des examens
médicaux a retardé son
voyage pour rester
proche de son équipe,
lors des difficiles ren-
contres disputées ré-
cemment. Il est
attendu jeudi prochain
à Tizi pour rester en-
core une fois proche de
ses joueurs et les en-
courager à ramener un
bon résultat de Saoura.
Hannachi a signifié à
ses proches qu’il était
en besoin vital de ce
repos pour se remettre
après sa grande décep-
tion engendrée par les
résultats enregistrés
par son équipe en
championnat. 

N.B.

Hannachi désignera
l’adjoint de Mouassa

aujourd’hui 

Une reprise morose
Après une journée de
repos, les joueurs de la
JSK ont repris, hier en
fin de journée, l’entraî-
nement, une reprise
qui s’est déroulée dans
une ambiance triste.
Comment pouvait-il
en être autrement ;
après le mauvais résul-
tat enregistré face à la
formation batnéenne
samedi dernier.  

Mouassa s’est
réuni pendant une
demi-heure avec
le groupe
Comme il fallait s’y at-
tendre, l’entraîneur de
la JSK, Kamel
Mouassa, a réuni ses
joueurs avant la séance
d’entraînement. Le
coach leur a tenu un
discours durant

presque une demi-
heure durant laquelle il
est revenu sur le faux
pas face au CAB et ce
blocage qu’ils ont déve-
loppé par rapport au
fait de jouer au 1er-
Novembre. Moussa
tenu à responsabiliser
ses éléments en leur
faisant rappeler qu’ils
ont des obligations vis-
à-vis du club, à com-
mencer par cette
obligation de gagner
leurs matche à domi-
cile.  

Azlef s’est
entretenu avec 
les joueurs 
Après la réunion de
Mouassa avec son
groupe, le vice-prési-
dent de la JSK, Azlef
s’est entretenu avec

chacun des joueurs en
aparté. Le dirigeant ka-
byle a voulu savoir où
se situait le blocage,
alors que tous les
moyens ont été mis à la
disposition des coéqui-
piers de Rial. 

Berchiche,
Mebarki, Ferhani
et Aïboud absents 
La reprise s’est dérou-
lée sans quatre élé-
ments : Ferhani,
Berchiche, Mebarki et
Aïboud. Et pour cause,
ces derniers sont rete-
nus pour le stage de
l’Equipe nationale des
locaux. Cette coupure
permettra certaine-
ment à ce quatuor de
rester loin de l’am-
biance morose qui pré-
vaut à l’entraînement.  

Mouassa «Si c’est moi
le problème, je suis

prêt à partir»
A ccosté après la séance

d’entraînement, Kamel
Mouassa a bien voulu
nous livrer ses impres-
sions : «Il faut un grand

travail psychologique avec les joueurs
pour les aider à dépasser la contre-
performance enregistrée à domicile
face au CAB. De ce fait, je devais leur
parler avant la séance d’entraînement.
Ils doivent comprendre qu’ils portent
le maillot d’un grand club et qu’ils
doivent le défendre à fond, ils doivent
réagir dès le prochain match contre la
JSS. Au sujet de cette rencontre, je
dirai qu’il y aura des changements.
Depuis le début de la saison, je fais
confiance au même onze, mais je suis
navré de dire que certains éléments
n’ont pas apporté le plus que j’atten-
dais d’eux, il est temps d’apporter des
correctifs en apportant du sang neuf.»
«J’assume mes
responsabilités»
Interrogé au sujet de son avenir, le
coach kabyle n’a pas évité la question,

bien au contraire. Fidèle à ses prin-
cipes, il n’a pas fui ses responsabilités
: «J’ai conscience que je suis le pre-
mier responsable technique de
l’équipe et j’assume ma part des
choses. La saison passée, lorsque le
président a sollicité mes services, je
n’ai pas pu lui dire non. Je l’ai toujours
déclaré, je suis redevable à la JSK, je
ne lui tournerai jamais le dos, notam-
ment lors des moments difficiles, ce
qui était le cas lorsque j’ai repris le
groupe vers la fin de la seconde moi-
tié du tableau de la saison écoulée.
Maintenant, si on estime que c’est moi
le problème, je partirai sans aucun
problème et sans la moindre rancune
car j’ai le sentiment que j’ai rempli ma
mission au mieux de ce que j’ai pu.»
Reste maintenant à savoir quelle sera
la position du président de la JSK
après son retour aux affaires du club,
lui qui a décidé de prendre un peu de
recul. 

S. D.
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48 heures après le troisième
match nul concédé à domicile,
cette fois-ci face au CAB, la ma-
jorité des joueurs fuient les mé-
dias et préfèrent rester discrets.
Mais ce n’est pas le cas de l’atta-
quant Mohamed El-Hadi Bou-
laouidet. Ce dernier, que nous
avons interrogé, a répondu à
toutes nos questions et sans la
moindre hésitation. Il nous a
même donné quelques statis-
tiques concernant ses perfor-
mances notamment la saison
passée. Pour lui, il n’est pas trop
tard pour retrouver son efficacité
et mettre beaucoup de buts. En-
tretien.  

Encore une fois, vous avez som-
bré à domicile et devant vos sup-
porters. Qu’avez-vous à dire
là-dessus ?
Effectivement, nous avons encore

une fois été tenus en échec à domicile
et devant nos supporters. Ce n’est pas
évident car on voulait vraiment ga-
gner notre première rencontre à Tizi
Ouzou. Malheureusement, on a eu af-
faire à une solide équipe du CAB la-
quelle a su nous surprendre avec un
premier but. Nous avons redoublé
d’efforts pour revenir dans la partie
mais nous nous sommes contenté
d’un seul but. C’est vraiment dom-
mage.

Qu’est-ce qui n’a pas marché,
selon vous ?
Croyez-moi, je suis incapable de

répondre à cette question. Je ne sais
pas ce qui ne marche pas. Pourtant,
on était bien préparés pour ce rendez-
vous. Nous nous sommes donné à
fond pendant toute la semaine rien
que pour nous racheter et gagner
notre premier match.
Dommage, nous
avons encore une
fois échoué. C’est un
sentiment de re-
gret car ce n’est
pas facile

d’accepter de tels résultats. 
L’attaque a été pointée du doigt.
Un commentaire ?
C’est ça le problème, on ne marque

plus de but. Pourtant, on créé souvent
des occasions nettes de scorer. La
guigne nous pourchasse toujours. Je
n’ai jamais vécu une telle situation par
le passé. C’est vraiment frustrant.
Tout le monde blâme les attaquants
mais ils ignorent que nous aussi, on
aurait aimé mettre des buts et offrir
des victoires à nos supporters.

Parlons des ratages, vous avez
raté un but tout fait dans les der-
nières secondes de la partie. Vous
étiez très déçu, n’est-ce pas?
Comment voulez-vous que je ne le

sois pas alors qu’on avait besoin d’un
deuxième but pour remporter le
match ? J’ai pourtant tout fait, le gar-
dien était battu mais le cuir ne voulait
pas rentrer. Un sentiment difficile à
expliquer, j’étais vraiment en colère
car je voulais débloquer la situation. 

Le fait de rater beaucoup de buts
vous affecte ?
Il est vrai qu’un attaquant a tou-

jours besoin d’être confiant afin de
jouer à l’aise. Le fait de marquer sou-
lage le joueur et lui donne plus de
confiance. J’aurais aimé inscrire mon
premier but, mais
c’est le destin. Je
dois peut-être pa-
tienter en-

core plus avant d’être récompensé. Il
n’est pas encore trop tard pour bien
faire. Nous sommes à peine à la cin-
quième journée, j’ai suffisamment de
temps pour prouver que je ne suis pas
fini. 

Vous voulez dire quoi au juste
?
Je veux dire que je ne dois pas

être inquiet car la saison passée, j’ai
connu la même situation. J’ai dû
patienter jusqu’à la sixième jour-
née pour inscrire mon premier but
et c’était face au RCR. Par la suite
j’ai enchaîné avec quatre autres
réalisations en trois matchs. Un at-
taquant ne dois jamais douter et ce
pour ne pas se déstabiliser. Donc,
j’ai décidé de me montrer confiant
et surtout solide moralement. 

Que comptez-vous faire mainte-
nant ?
Écoutez, je suis un attaquant et je

ne dois surtout pas baisser les bras.
Ceux qui croient que je vais aban-
donner se trompent royalement. Je ne
vais jamais lâcher prise. Je vais conti-
nuer à travailler d’arrache-pied de
jour comme de nuit afin de retrouver
mon efficacité. Aux entraînements, je
dois appliquer à la lettre les consignes
du coach et essayer de me libérer

d’abord aux entraîne-
ments avant

d e

confirmer mes performances le jour
des matchs. 

Donc, selon vous, un attaquant
ne doit jamais douter. C’est cela ?
Tout à fait, un attaquant qui doute

ne pourra jamais mettre des buts. Je
connais mes qualités et je sais
que ce n’est qu’une question de

temps. Notre rende-
ment, excepté le

d e r n i e r
match, s’amé-

liore. Donc, je suis per-
suadé que je
vais très
bientôt dé-

bloquer ma situation.
Par la suite, les buts
vont pleuvoir de
partout.

Ainsi vous avouez que vous étiez
au-dessous de la moyenne face au
CAB ?
Oui, on n’a pas été à la hauteur. Ce

n’est pas notre jeu habituel. Ce qui a
donné plus de confiance à notre ad-
versaire lequel en a profité pour nous
dominer, notamment en première
mi-temps. Par la suite, nous avons
réussi à revenir dans le match mais
c’était un peu trop tard pour doubler
la mise.

La reprise va certainement se dé-
rouler dans des conditions diffi-
ciles (reprise hier, ndlr) ?
Ce n’est pas évident de reprendre le

travail après un échec, notamment à
domicile. Les joueurs sont atteints

psychologiquement et ils auront
certainement besoin de temps
pour oublier cette partie. Je suis
persuadé que le coach va essayer
de nous motiver afin de pouvoir

appliquer à la lettre son pro-
gramme en prévision de la
prochaine journée.
Parlons du prochain
match, votre mission

s’annonce très dur à Bé-

char face à la JSS.
Tout à fait, ce n’est pas facile de

jouer à Béchar et devant une bonne
équipe de la JSS qui s’est cependant
inclinée récemment face au RCR.
Mais comme nous n’avons plus le
choix, nous irons au sud du pays pour
nous racheter. Nous allons faire de
notre mieux pour surprendre cette
équipe et pourquoi pas revenir avec
un bon résultat. 

Vous confirmez que l’erreur est
interdite pour vous ?
Oui, je confirme ! Désormais, on

n’a plus le droit à l’erreur. Il n’est plus
question de perdre des points aussi
facilement. Je suis persuadé que si
nous avions gagné nos matchs à do-
micile, nous aurions été leaders du
championnat. Dommage, on a perdu
des points très facilement.

Les supporters sont très en co-
lère. Qu’avez-vous à leur dire ?
Il faut les comprendre, ils aiment

leur équipe et ils souhaitent qu’elle
gagne toutes les rencontres. J’avoue
qu’on n’a pas été à la hauteur mais c’est
plus fort que nous. Je ne pense pas
qu’il existe un joueur qui ne souhaite
pas gagner une partie. Personnelle-
ment, je suis un attaquant et j’ai be-
soin de marquer des buts afin que je
sois tout le temps motivé. On ne l’a
pas fait exprès, même nous on voulait
gagner. 

Le championnat va observer une
trêve de deux semaines après le
match de la JSS. Comment comp-
tez-vous gérer cette période ?
Je crois que cette période va tom-

ber au bon moment. Après les résul-
tats enregistrés, je pense que nous
aurons besoin d’une trêve pour corri-
ger nos lacunes et disputer au moins
un ou deux matchs amicaux. Nous tâ-
cherons d’être encore meilleurs à
l’avenir.

Entretien réalisé par
Saïd Djoudi

Suite au mauvais résultat enregistré
à domicile face au CAB et après

avoir tiré à boulets rouges sur l’arbi-
tre Bassiri lequel a été «médiocre»

selon lui, le président Hannachi, et à
la surprise de tout le monde, a an-

noncé sa démission. Il a en effet dé-
cidé de se retirer du monde du

football. Mais 24 heures plus tard, et
après avoir installé son bras droit,

Azlef, à sa place pour quelques jours,
le chairman kabyle a décidé de faire

machine arrière. Il préfère donc
prendre que quelques jours de repos

avant de reprendre les commandes
après le match face à la JSS. Mais la
nouvelle de sa démission a surpris

tous les joueurs lesquels, selon nous
sources, n’arrivaient pas à y croire.
Mais ces derniers souhaitent le re-
tour de leur président qui, d’après

eux, est l’homme de la situation. Il a
l’habitude de gérer les affaires du club

et son retour est plus qu’obligatoire. 
Sa présence leur donne

confiance
D’après nos informations, les

joueurs se sont habitués au prési-
dent Hannachi dont la présence

leur inspire confiance. Autrement
dit, son expérience aide énormé-

ment le club, notamment pendant
cette période de doute. D’où la né-

cessité de son retour.

Yattou : «Hannachi est
l’homme de la situation»

Le milieu de terrain Nassim Yat-
tou, que nous avons interrogé

quelques heures avant la reprise
des entraînements, estime que le

président Hannachi est l’homme de
la situation et qu’il doit revenir sur

sa décision pour le bien de l’équipe.
«Le président Hannachi est

l’homme de la situation. Nous les
joueurs, on espère qu’il revienne

car le club a toujours besoin de ses
services. Il a toujours servi la JSK
qui, faut-il le dire, a besoin de lui

en ce moment.»
Saïd D. 

Les joueurs souhaitent le retour du président !

’BOULAOUIDET sexplique
«La saison passée, j’ai
signé mon premier but
à la 6e journée»

«Les supporters
ont le droit
d’être en 
colère, 
mais…»

«J’ai 
enchaîné
avec quatre
autres
réalisations
en trois
matchs»

«Ceux qui 
pensent que

je vais craquer 
se trompent, 

je suis très 
fort mentalement»



Kacem
«Je serai fixé sur ma
blessure ce mardi» 
Blessé au niveau des doigts et

bien qu’il s’entraîne avec ses co-
équipiers d’une manière ordinaire,

il ne figure pas dans les plans de
son coach qui a décidé de le ména-
ger, malgré le fait qu’il soit un élé-

ment indispensable dans son
échiquier. Ainsi, sa convocation

pour le match de Sétif sera tribu-
taire de l’évolution de son état de

santé et à ce sujet il nous dira : «Je
vais passer  une échographie, ce

mardi, et c’est à partir du diagnostic
qui sera établi que je serai fixé sur
mon état de santé. Je souhaite me

rétablir le plus vite possible afin que
je puisse aider mon équipe».

«Je reste à la
disposition du coach» 

Bien qu’il ait des fourmis dans
les jambes, Kacem prend son

mal en patience. «Pour le
moment, je me sens bien et

je ne ressens plus aucune
douleur, seulement il

faut attendre les ré-
sultats de l’échogra-

phie que je vais
passer pour être

certain que je me
suis complètement
rétabli, car il vaut

mieux patienter en-
core une semaine

que prendre le risque
de rechuter.  Je reste

cependant à la disposi-
tion du coach.»

K.M
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L’
affaire du joueur camerounais, Pa-
trick Ngoula, a éclaté au grand jour
après que la FIFA a adressé une cor-
respondance à la FAF à travers la-

quelle le MCA est sommé de payer la
somme de 2,2 milliards de centimes à
Ngoula avant le 19 octobre prochain. A ce
sujet, le premier responsable du MCA
dira : «Effectivement, nous avons reçu
ce matin (lundi) la correspondance de
la FIFA et ce par le biais de la FAF où

on se retrouve dans l’obligation de payer
plus de deux milliards de centimes à
Ngoula, à cause de la mauvaise gestion
de l’ancien bureau. De notre côté, nous
allons saisir la FIFA pour essayer de
fixer un échéancier de payement afin
qu’on puisse régulariser la situation fi-
nancière de Ngoula».

« L’ancien bureau, au
lieu de résilier le
contrat, a remis à
Ngoula un document
qui lui a permis
d’avoir gain de cause

»
Ghrib a tenu a apporter les précisions nécessaires

sur toute cette affaire : «On ne peut trouver aucune
autre solution pour défendre les intérêts du club, car
l’ancien bureau, au lieu de chercher une solution avec
le joueur pour procéder à une résiliation de contrat, n’a
pas trouvé mieux que de remettre à Ngoula un docu-
ment signé en bonne et due forme dans lequel on lui a
tout simplement signifié qu’il ne faisait plus partie de
l’effectif du Mouloudia à partir de la date du 7 décem-
bre 2015. C’est à la base de ce document que Ngoula a
fait valoir ses arguments pour avoir gain de cause, et
personne ne peut remettre en cause l’argument qu’il a
présenté au niveau de toutes les instances. Vous voyez
bien que l’ancien bureau n’était même pas capable de
préserver les intérêts de l’équipe, car il lui aurait  juste
suffi de se montrer compétent et de résilier le contrat
qui prendra fin en 2017. Voila qu’on se retrouve dans
l’obligation de payer à un joueur une somme farami-
neuse qui s’ajoute à celle qu’il a touchée par le passé
et dire qu’il  n’a joué que quelques minutes au MCA».

« Les affaires Ngoula et
Zeghdane illustrent l’échec des
anciens dirigeants, et c’est à
cause d’eux que le MCA jouait
le maintien » 
Ghrib nous a aussi déclaré qu’il doit aussi trouver

une solution avec la formation de Sedan pour payer
l’indemnité de formation de Zeghdane : «L’affaire
Ngoula illustre l’échec des anciens dirigeants, car il y a
aussi le cas Zeghdane qu’on doit régler, car le club de
Sedan réclame l’indemnité de formation et cela depuis
longtemps, mais rien n’a été fait dans ce sens. C’est à
cause des anciens dirigeants et de leur gestion catas-
trophique que le MCA jouait le maintien».

«Personne n’a été payé, il faut
se demander où est passé
l’argent…» 
Le président du Mouloudia n’y est pas allé avec le

dos de la cuillère pour fustiger les anciens dirigeants :
«Personne n’est payé au Mouloudia, en plus des af-
faires Ngoula et Zeghdane, il y a aussi le cas Roberson
qui s’est enfui, sans parler des anciens joueurs de
l’équipe qui attendent de percevoir leur argent. Je ne
suis pas responsable de cette situation, c'est ces an-
ciens dirigeants et l’ancien bureau qui sont à l’origine
de toutes ces dettes, eux qui se réunissaient tout le
temps et osaient affronter les gens sans honte aucune,
je me pose la question sur ce qu’ils faisaient. Il est évi-
dent qu’à travers cette situation personne n’est payé et
il faut se demander où est passé l’argent…»

« La rencontre de l’ESS est
importante, mais pas capitale »
En abordant un autre volet avec le président du

MCA, après la victoire de son équipe face au MCO et
qui lui a permis  de se positionner à la seconde place
du classement, Omar Ghrib se montre optimiste de voir
son équipe revenir avec un bon résultat de son dépla-
cement dans la capitale des hauts plateaux. Toutefois,
pour lui, le résultat de cette confrontation est loin
d'être décisif : «Nous gérons les rencontres du cham-
pionnat match par match et on essayera de revenir
avec un bon résultat de notre déplacement à Sétif. La
rencontre de l’ESS est importante pour nous dans la
mesure où nous cherchons à rester dans la dynamique
des bons résultats, mais elle n’est pas capitale, car le
championnat est encore long».

« La victoire reviendra au plus
méritant et le fair-play doit
l’emporter »
Au-delà du souhait de voir son équipe prendre au

moins un point face aux Aigles des hauts plateaux, le
premier responsable du Mouloudia souhaite voir cette
rencontre se jouer dans un total fair-play afin qu’elle
soit une véritable fête. «L’ESS n’est plus à présenter et
joue toujours les premiers rôles du championnat, au
même titre que notre équipe qui ne revivra plus les
scandales du passé. Toutefois, l’enjeu du match ne doit
en aucun cas prendre le dessus sur le fair-play qui doit
l’emporter, et la victoire reviendra donc au plus méri-
tant», affirme Ghrib.

« Nous avons demandé
officiellement de recevoir à
Tchaker »
Pour ce qui est de la domiciliation du derby, le prési-

dent du MCA, qui avait demandé à ce que le derby face
à l’USMA soit domicilié au stade de Mustapha
Tchaker,dit avoir entamé les démarches nécessaires.
«Nous avons demandé officiellement à ce que le derby
face à l’USMA soit domicilié au stade Tchaker et on a
aussi adressé une demande à la FAF pour que cette
rencontre se déroule en présence des supporters afin
que la fête soit grandiose et donner une meilleure
image du football algérien.»

« Le parcours du MCA est
positif jusqu'à présent »
En évoquant les résultats réalisé jusqu'à présent par

son équipe, le président du MCA se montre satisfait :
«Bien qu’on ne puisse donner un jugement de valeur
sur notre équipe, je peux vous dire que nous avons un
bon groupe qui est solidaire et qui a cette envie de
réussir. Ce qui est certain aussi, le Mouloudia ne vivra
plus la même situation que par le passé, car il y a une
gestion digne de ce nom dans le club, et le fait de
prendre dix points en cinq matchs est bonne chose
pour l’équipe si on tient compte du calendrier de ce
début de saison, mais aussi des deux rencontres à huis
clos qu’on a jouées».

« L’objectif des trente points
reste dans nos cordes » 
Toujours dans le même sens, Ghrib est optimiste à

atteindre l’un des objectif tracés à court terme et af-
firme : «Bien que le football ne soit pas une science
exacte, il faut éviter de s’enflammer, notre premier ob-
jectif est d’essayer d’atteindre la barre des trente
points à l’issue de la phase aller du championnat et je
pense que cet objectif reste dans nos cordes. Seule-
ment, il faut rester serein, garder les pieds sur terre et
je suis persuadé qu’on réussira à atteindre notre objec-
tif».

« Menad a réservé sa réponse
sur le terrain » 
En évoquant avec lui la campagne orchestrée contre

le coach Djamel Menad, le patron du Mouloudia se
montre serein. «On n’était nullement inquiets car on
sait pertinemment que la réussite de l’équipe gêne
ceux qui nagent dans les eaux troubles. Menad n’a été
en aucun cas perturbé et il a réservé sa réponse sur le
terrain, car il faut se demander une nouvelle fois et
poser la question où étaient ces personnes lorsque le
Mouloudia jouait pour sa survie en élite sans oublier les
scandales», conclut Ghrib.

Propos recueillis par 
Kamel M.

Ghrib : «On est obligés de payer Ngoula
et on saisira la FIFA, pour un échéancier»

Juste après la décision des pouvoirs publics de procéder à la ferme-
ture du stade Olympique pour rénover sa pelouse qui s’est détério-
rée, le premier responsable du Mouloudia a jeté son dévolu sur le
stade Mustapha Tchaker pour abriter le derby face à l’USMA. Omar

Ghrib refuse de jouer le match aller à Bologhine, du fait que cette
confrontation doit être programmée sur un grand stade doté d’une pe-
louse en gazon naturel pour que le spectacle soit garanti. Bien que la LFP
ait l’intention de programmer ce derby à Bologhine, du fait que les deux
équipes y sont domiciliées, d’autant plus que la rencontre se déroulera à
huis-clos, l’instance de Kerbadj ne s’opposera pas à la programmation du
derby au stade Tchaker et répondra favorablement à la demande du
MCA. 
L’EN ne jouera qu’une rencontre, le 9 octobre
prochain, à Tchaker

En effet, il n’est un secret pour personne que le stade Tchaker est ré-
servé exclusivement à la sélection nationale afin que sa pelouse soit pré-
servée. Comme l’EN ne jouera qu’une seule  rencontre officielle prévue le
9 octobre prochain,durant l’année 2016, face aux Lions indomptables,la
prochaine date FIFA où il y a la possibilité de voir les Verts disputer un
match amical à Tchaker, n’aura lieu qu’ la fin du mois de mars prochain,
il est donc évident que la LFP aura sans aucun doute l’accord de la FAF
pour programmer le derby dans ce stade.
La saison passée, la LFP avait proposé au MCA de
recevoir le CRB à Tchaker

De cela, on pourra dire que tous les chemins mènent vers Tchaker, car la
saison passée et à l’occasion de la première journée du championnat, et en

raison de l’indisponibilité du stade du 5-Juillet, la LFP a proposé au Moulou-
dia de recevoir le CRB au stade Tchaker pour que le match retour puisse
avoir lieu au stade Olympique. Toutefois, les responsables du Doyen à
l’époque  avaient refusé cette proposition et insisté à jouer à Bologhine, ce qui
explique la décision de la LFP de programmer le match retour au stade du
20-Août.
Les Usmistes souhaitent aussi que le
match se déroule en présence des
supporters

Sachant que la rencontre se déroulera à huis
clos pour les raisons que tout le monde
connait, il n’est un secret pour personne que
le MCA a sollicité la FAF pour repousser
cette sanction à une autre rencontre et at-
tend une réponse de l’instance de Raou-
raoua. Selon une source digne de foi, les
Usmistes aussi souhaitent voir la FAF don-
ner une suite favorable à la demande du
MCA, afin que son public ne soit pas privé
à son tour de cette fête. Tenant compte de la
bonne forme qu’affichent les deux forma-
tions en ce début de saison, il faut s’attendre à
ce que l’affluence soit record si la sanction du
huis clos est repoussée.

Kamel M.

Kerbadj
« S’ils ne tro

uvent pas

d'accord pou
r Bologhine,

 il

est possible
 de program

mer le

derby à Tcha
ker » 

Abordé au sujet de la domiciliation du derby

prévu entre le Mouloudia et l’USMA, le prési-

dent de la LFP ne s’étale pas trop sur le sujet et

n’écarte pas la possibilité de le programmer au

stade  Tchaker : «Il est prématuré de parler du

derby, mais s’ils ne trouvent pas un accord

pour jouer à Bologhine, il est possible de

programmer la rencontre à Tchaker».

K.M.

La LFP donnera une suite favorable à la demande du Mouloudia

Vers la programmation du derby à Tchaker
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Devenu incontournable dans

l’échiquier de Menad, Ayoub

Azzi nous parle de la prochaine

affiche face à l’Entente qui sera

abordée sous le signe de la
confirmation. Ayoub évoque
aussi ses relations avec ses

compères de la défense et
cette concurrence loyale qui
existe au sein du groupe.

Azzi : « Hors de question que
l’on revienne bredouilles»  

Vous allez reprendre les entraî-
nements à Ain Benian le moral
au beau fixe…
Le moral du groupe est au beau

fixe. Logique lorsqu’on vient de
prendre la mesure du leader du
championnat, et avec la manière.
Tout le monde a désormais tourné la
page pour se concentrer sur le ren-
dez-vous suivant qui sera tout aussi
alléchant.  

Au-delà de cette victoire, il faut
aussi retenir la manière avec la-
quelle vous êtes parvenus à battre
cette équipe oranaise…
Après une première mi-temps

assez difficile où nous étions un peu
crispés car on savait qu’on n’avait pas
droit à l’erreur, nous avons changé
d’état d’esprit durant le second acte.
Nous étions plus relâchés et plus
conquérants et cela a fini par porter
ses fruits. Cette deuxième mi-temps
reste la référence pour nous. On doit
s’appuyer sur ce que nous avons réa-
lisé durant cette seconde période
pour aller de l’avant. Nous devons
reproduire ce type de performance.  

A l’issue de ce match, le coach
Menad vous a félicité pour votre
prestation, déclarant même que
vous méritiez une convocation en
Equipe nationale des locaux… 
Cela me touche beaucoup. Menad

m’a fait confiance et je fais tout pour
répondre à ses attentes. C’est moti-
vant de savoir que vous avez la
confiance du staff technique. Main-
tenant, l’Equipe nationale, ce serait
la cerise sur le gâteau. A moi de res-
ter constant en termes de perfor-
mance car dans le foot tout peu
basculer rapidement d’un côté
comme de l’autre. 

Est-ce que vous vous attendiez à
être titulaire indiscutable en

début de saison ?
Je savais qu’avec Menad j’aurai

toutes mes chances au même titre
que mes camarades. Il avait déclaré
lors du premier stage qu’il allait faire
jouer les joueurs les plus en forme et
qu’il ne prenait jamais en considéra-
tion le CV et la renommée des
joueurs. Je me suis donné les
moyens et dès que le coach m’a
donné ma chance, j’ai tout fait pour
la saisir.  

Comment sont vos relations avec
Demmou, Mebarakou ou Bou-
henna avec lesquels vous êtes en
concurrence en défense centrale ?
Ce ne sont pas des concurrents

mais des partenaires. Nous œuvrons
tous pour l’intérêt du club qui prime
avant toute chose. Lorsque le coach
prend la décision d’aligner l’un de
nous, chacun doit se donner à fond
pour répondre présent. On sait qu’en
défense centrale, chaque erreur se
paye comptant. 

Vous aurez la semaine prochaine
un match très important face à
l’Entente de Sétif au stade du 8-
Mai-45. Comment voyez-vous ce
rendez-vous ?
On sait que ce ne sera certaine-

ment pas une partie de plaisir. Nous
allons affronter une équipe qui est
très difficile à manier dans son stade
fétiche. On sait qu’il y aura une très
forte pression, mais nous aussi nous
avons des arguments à faire valoir. 

L’Entente reste sur deux échecs en
championnat, notamment le nul
face à la JSK à Sétif. Est-ce un
avantage pour vous ?
On ne veut surtout pas se soucier

des déboires de notre adversaire. On
sait que Sétif reste une équipe re-
doutable qui cherchera à tout prix à
rectifier le tir. Nous concernant, la

défaite est interdite afin de ne pas se
faire distancer en championnat. On
va bien préparer ce match et on va se
battre avec nos tripes pour revenir
de Sétif avec un résultat positif.
Il est hors de question
pour nous de re-
venir bre-
douilles du
8-Mai-45. On
sait tous que
ce ne sera pas
facile, mais nous avons
les moyens pour dé-
jouer tous les pro-
nostics.

Avec le retour
de Boude-
bouda, il y
aura une
grosse
concur-
rence en
défense
centrale
avec Dem-
mou, Me-
barakou et
Bou-
henna…
Peu importe

ceux qui compo-
seront la paire
centrale samedi
prochain. Une chose
est sûre, le tandem qui
sera sur le terrain fera
tout pour garder la cage
vierge. Moi que je joue avec
Demmou, Mebarakou ou Bou-
henna, il n’y a aucun souci car
on s’entend tous bien, que ce
soit sur ou en dehors des
terrains. 

  Entretien réalisé par
 Tarek-Che 

Menad
compte sur 

l’ex-armada de
l’ESS, Karaoui,

Seguer,
Hachoud et
Demmou,
pour faire

chuter
l’Aigle noir   

A quelques en-
cablures de cette

grosse affiche de la
sixième journée de

championnat oppo-
sant l’ESS et le MCA,

les Algérois ont des
arguments à faire valoir

pour accrocher leur futur
adversaire dans son antre

du 8-Mai-45. Il faut dire que
malgré l’absence de Fawzi

Chaouchi pour cause de
suspension, le départ de
Khaled Gourmi dans les

pays du Golfe et la blessure
de Kacem Mehdi, il reste en-

core des éléments qui ont
porté les couleurs de l’ESS. Il
s’agit de Abderrahmane Ha-

choud, Amir Karaoui, Mo-
hamed Seguer et

Abdelghani Demmou. Ce
dernier a même remporté la

Ligue des champions avec
l’Entente avant de rejoindre

les rangs du Doyen. Les qua-
tre éléments en connaissent

les moindres recoins et ce
stade du 8-Mai n’a plus de

secret pour eux. Djamel
Menad entend bien capitali-

ser ce facteur expérience
pour faire chuter l’Aigle noir

dans son nid pour la pre-
mière fois de la saison.    

T.Che 

Ghrib et Aïzel présents
à l’entraînement

Hier en fin d’après-midi, le président Omar
Ghrib et Mehdi Aïzel ont fait le déplacement à

Aïn Benian pour veiller à ce que l’équipe ne
manque de rien et se rassurer des conditions
du déroulement de l’entraînement. Ces der-

niers ont discuté avec le staff technique et ont
assisté à une partie de la séance avant de reve-

nir au siège du club pour continuer leur tra-
vail. 

Chita continue 
sa rééducation avec le kiné

Oussama Chita continue sa rééducation
sous la coupe du kiné et s’appuie d’une ma-

nière ordinaire sur sa jambe tout en effectuant
du renforcement musculaire. Si tout marche
comme prévu pour le joueur, il effectuera un

contrôle médical à la fin du mois en cours
pour être fixé sur l’évolution de son état de

santé et avoir le feu vert pour commencer à
courir.

Menad focalise toujours sur 
le travail devant les buts

Le coach du Mouloudia est déterminé à
trouver des solutions afin que ses attaquants

puissent retrouver toute leur efficacité. Ainsi, il
a programmé différents exercices devant les

buts dont les tirs, les combinaisons et les duels,
ainsi que les centres sur les deux flancs. Autre-

ment dit Menad tient à faire valoir les argu-
ments offensifs de son équipe à Sétif.

T. Che

J’ai pu m’imposer grâce à
Menad qui m’a fait confiance

Demmou,
Mebarakou
et Bouhenna
sont des
partenaires
et non des
concurrents 

Hachoud
et Mebarakou

depuis hier midi à
Sidi Moussa 

C’est donc hier à midi que Abder-
rahmane Hachoud et Zidane Mebara-
kou ont rejoint le CTN de Sidi Moussa

pour un stage avec l’Equipe nationale des
locaux qui s’étalera jusqu’à demain mer-
credi. C’est ce qui explique l’absence des

deux défenseurs hier après-midi lors
de la reprise des entraînements qui a

eu lieu à partir de 17 h au centre
hôtelier de Ain Benian. 

La direction n’a
jamais eu l’intention de

libérer Djamaouni 
Après le match face au MCO, des rumeurs font

état de la libération de Antar Djamaouni lors du pro-
chain mercato pour insuffiusance technique. Pour la direc-
tion du club, il n’a jamais été question de céder Djamaouni

ou un autre joueur au mois de décembre. Et même si Djamel
Menad n’avait pas retenu Antar en début de saison, il lui a fait
confiance en l’alignant contre les Hamraoua. Cela démontre la
bonne foi du caoch qui comptera sur son joueur pour les pro-

chains rendez-vous. Tout départ est exclu par les pensionnaires
d’Al Achour qui ne veulent surtout pas reproduire l’erreur com-

mise par l’ancienne administration lorqu’on avait laissé partir
Said Salah Eddine et Roberson pour se retrouver sans atta-

quants après la suspension de Merzougui pour dopage.
Menad veut compter sur  ses forces vives, surtout que

le club sera bientôt engagé sur trois fronts. Et pour
jouer à fond sur plusieurs tableaux, il faut

avoir un effectif pléthorique.   

Dans l’affaire Ngoula, le CA accuse
Betrouni de tous les maux 

L’annonce de cette obligation de verser 2,2 mil-
liards de centimes à Patrick Ngoula avant le 19 oc-
tobre a eu l’effet d’une bombe au sein de la maison

mouloudéenne. Seulement, l’administration actuelle
porte sur ses épaules la mauvaise gestion de l’an-

cienne direction à sa tête le président Achour Be-
trouni. Celui-ci se retrouve au centre de cette

polémique puisqu’il est rendu coupable de tous les
maux par le conseil d’administration. Et pour cause,

nous avons appris que l’ancien boss mouloudéen,
dans le souci de baisser la masse salariale de

l’équipe, avait décidé de se défaire du joueur came-
rounais surtout qu’il ne rentrait pas dans les projets
de Meziane Ighil. Seulement, en remettant une let-

tre au joueur lui faisant part de sa libération, ce der-
nier a pu se relancer au sein des Astres de Douala

tout en attaquant le MCA auprès de la FIFA. Résul-
tat des courses, Ngoula a obtenu gain de cause en

mettant ainsi le Doyen dans l’embarras. L’ancien
conseil d’administration veut se dédouaner de ce

dossier épineux en accusant Betrouni seul coupable
de ce marasme. 

T.Che



Adéfaut de recueillir les
propos de l'entraîneur
en chef, nous avons ap-
proché Younes, le leader

de cette équipe harrachie, qui
nous dira : «Le groupe suit assidû-
ment le programme de préparation,
en perspective de cet important
rendez-vous contre le MCO. On se
prépare le plus normalement du
monde. C'est un match où on doit
arracher un résultat positif en guise
de rachat après nos deux contres
performances. Le MCO possède
une belle équipe. On doit donc se

montrer deux fois plus volontaires,
si on ne veut pas être au-devant
d'une mauvaise surprise.» Et de
poursuivre : «On dispose d'un
groupe de joueurs capables de rele-
ver le défi qu'on s'est fixé, celui de
replacer l'USMH à la place qui lui
sied. La confrontation face aux
Oranais à Oran sera certainement
difficile mais plaisante en
même temps car elle va op-
poser deux bonnes for-
mations, le
MCO est une
équipe que je

respecte beaucoup. Une victoire
permettra à notre formation de re-
monter un peu plus au classement.
Tous les joueurs sont conscients de

l'importance de cette par-
tie.» Il conclut : «Pour
l'instant, notre objectif
est de remonter un
peu plus au classe-

ment, et après on verra
! »

N.R.

Laïb « Cette
équipe a les moyens

de rebondir » 
Pour la suite du parcours et l'avenir de son équipe,

Charef, qui est connu pour son optimisme, estime que
malgré la difficulté de la tâche, son équipe peut rebon-
dir prochainement et surtout faire une grande saison
du moment que le championnat est encore long :
«Moi, je sais une chose, cette équipe a du caractère et
peut rebondir comme elle l'a déjà fait dans le passé.
Vous avez tous eu l'occasion de voir que notre groupe
était capable de relever n'importe quel défi et confirmera
dès la prochaine journée. Certes, ce sera vraiment diffi-
cile avec le retour en force de toutes les équipes, mais
pour nous, on a les moyens de faire une belle sai-
son. On tâchera de bien négocier les matches et
essayer de glaner le maximum de points pour
atteindre notre objectif qui est de faire autant
et pourquoi mieux que la saison écoulée.»

N.R.

El Harrach croit 
en ses chances 
Pour bien préparer son équipe appelée à effectuer

un périlleux déplacement à Oran pour affronter
le Mouloudia local, Boualem Charef et

son staff technique ont soumis leurs
poulains à une charge de travail parti-

culière ces derniers jours au stade du
1er-Novembre. 

Malgré cette rude tâche, les Jaune et Noir
croient en leurs chances de ne pas décevoir leur

public qui sera certainement au rendez-vous afin de
soutenir son équipe favorite. L'optimisme est de rigueur à El

Harrach, mais on se méfie beaucoup de l'équipe adverse qui veut
une victoire qui lui permettra de s’accrocher au podium. Il est

donc certain que cette équipe tentera de contrer les Harra-
chis pour arracher les trois points. Mais les Jaune et

Noir de l’USMH, qui ne veulent surtout pas re-
venir bredouilles de ce déplacement, sont

décidés à sortir le grand jeu pour arra-
cher les trois points 

N.R.
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Dans quelles conditions se déroule la
préparation de l’équipe en perspective du
prochain match ? 
Notre préparation se poursuit dans les

meilleures conditions. Pour l’heure, le
groupe est concentré sur ce prochain match.

Comment est l'état d'esprit du groupe ? 
A travers l'ambiance qui a régné lors des

dernières séances d'entraînement, je peux
vous dire que le groupe est animé d'une
grande volonté d'arracher un résultat posi-
tif. 

Ce sera justement à Oran contre le
MCO. Un commentaire sur cette rencon-
tre ? 

On est conscients de la difficulté de notre
mission là-bas. Je pense qu’avec le mental
des joueurs, on va aborder les débats avec la
force souhaitée. On va lutter sur le terrain
pour réaliser le meilleur résultat possible.

Pensez-vous que votre équipe est capable
de réaliser un résultat probant face à une
équipe qui occupe le haut du tableau ? 
A vrai dire peu importe l’identité ou la

valeur de nos adversaires car c’est notre si-
tuation qui nous préoccupe le plus. La ren-
contre sera difficile, mais dans un match
tout peut arriver. Partant de là, je dirai qu’on
ira pour gagner. Le plus important est qu’on
arrive à trouver notre équilibre sur le ter-
rain.

Le match se jouera sur le terrain de l'ad-
versaire, comment comptez-vous procé-
der ? 
Les Oranais savent que tout se joue sur un

seul match, et ils devront donc attaquer. De
notre côté, on essayera de les piéger en pro-
fitant des espaces. Ce sera notre façon de
procéder. 

Les supporters peuvent alors espérer un
grand match ce week-end. 
Oui, mais ils doivent savoir que pour

nous, ce sera le résultat qui importera le

plus. On ne doit pas se laisser
déconcentrer, car tout se jouera
sur un match. 

Sur le plan personnel,
vous affichez une belle
forme et cela fait que
votre rendement est
en nette améliora-
tion. A quoi est-
ce dû ? 
C'est vrai que

mes presta-
tions depuis
le début de
saison
étaient
moyennes.
Cela s'ex-
plique par
le fait qu'en
début de
saison, j'avais
besoin de
m’adapter au style
de jeu de l’équipe.
Aujourd’hui, je me
sens mieux adapté et
d’ailleurs je sens que
mon rendement est
en progression. 

Le fait de jouer dans
un poste clé ne vous
fait-il pas peur ? 

Peur ? Non ! J’ai déjà évo-
lué dans différents postes
avant de venir à l’USMH. Je
suis un joueur polyvalent. C’est
pourquoi, je peux tenir n’importe
quel rôle au milieu. Offensif ou dé-
fensif, je suis prêt à jouer là où le coach
le désire. 

 Entretien réalisé par NacerEddine Ratni

El Harrach 
avertit le MCO

Jouée hier matin au
stade Lavigerie, la
rencontre amicale
ayant opposé
l'USMH à la forma-

tion de la Protection civile
s'est achevée par la victoire
de l'équipe harrachie sur
un score de 4 à 0. Les réali-
sations ont été l’œuvre de
Younes (deux buts), Aichi,
Si Yahi et Aichi. Au vu de
la prestation et du résultat
de ce match amical, les
Harrachis semblent déjà
avoir oublié le dernier faux
pas concédé face au NAHD
qui fait désormais partie
du passé. Ce qui a été visi-
ble d'ailleurs sur le visage
des joueurs. Ces derniers
s’entrainent désormais
dans la bonne humeur.
C'est dire que les nuages
qui avaient obscurci le ciel
harrachi au début de cette

semaine se sont dissipés.
L'optimisme est de rigueur
chez les Jaune et Noir qui
jurent par tous les saints
qu'ils feront leur possible
pour revenir d’Oran avec
au moins le point du nul.
Malgré le ratage de la der-
nière journée, tout le
monde est convaincu que
les Harrachis ont les
moyens de se ressaisir et de
renouer avec le succès dès
la prochaine journée.
Younes et ses camarades
ont, semble-t-il, retenu la
leçon de la dernière
contre-performance, mais
réussiront-ils à se racheter
ce week-end ? Le coach,
pour sa part, ne cesse de les
mettre en garde, les exhor-
tant à prendre leurs res-
ponsabilités.

N.R.

En amical : 
USMH 4 - Protection civile 0

Le coach met en application 
son plan de bataille

ll   Cette rencontre amicale face à la Protection ci-
vile aura permis driver de l’USMH de préparer son

équipe et de mettre en application son plan de bataille
en perspective du match contre le MCO. En fait, c'est

avec l'intention de mettre sur pied une équipe de
guerriers capable de sortir victorieuse dans cette

confrontation. C'est dire que les camarades de
Younes misent beaucoup sur ce déplacement, même

si leur mission s'annonce très difficile. C'est ce qui
explique que les Harrachis ont travaillé très dur cette

semaine à l'entraînement pour préparer tel qu'il se
doit cette expédition à l’Ouest. 

L'heure est au rachat 

ll  Pour les Harrachis, ce match constitue
une étape très importante pour la suite

du parcours, car déterminant quant
à l'avenir de leur club en cham-
pionnat. «Cette rencontre sera

celle de la réhabilitation et de la
réconciliation», diront la plu-
part des joueurs comme pour

promettre de faire de leur
mieux pour retourner au

bercail avec un résultat pro-
bant. Le staff technique pour

sa part espère que ses
hommes se remettront de leur

dernier faux pas concédé
contre le NAHD lors de la

précédente journée pour se
concentrer uniquement sur le

rendez-vous de ce vendredi.
Ils seront conviés à une

confrontation des plus déli-
cates face à un adversaire qui

n'a pas l'habitude de se laisser
faire aussi facilement dans son

jardin. 

Younès : « On a un groupe
capable de relever le défi »

Aichi «Face au MCO, on
luttera pour le meilleur

résultat possible» 

Charef exige de ses
joueurs plus d’efforts

En attendant le déroulement de ce match,
le staff technique est en train d'apporter

les derniers correctifs pour permet-
tre à ses gars d'avoir un meilleur

rendement que face au MCO. C'est
ainsi qu'il leur a exigé plus d'efforts et sur-

tout d'être très motivés pour aspirer à un bon
résultat ce week-end face au MCO : « Pour

ce déplacement, on a axé notre travail sur
le côté psychologique qui est utile dans

ce genre de situation, notamment après
notre dernier faux pas à domicile face au

NAHD. Durant ces derniers jours, on a es-
sayé de retaper le moral des joueurs qui sem-

blent désormais avoir oublié cet échec. Cela
était bien visible lors des dernières

séances d'entraînement, donc je peux
vous dire que moralement les joueurs

sont prêts à aborder le match.» 



Sous le feu des critiques des sup-
porters belouizdadis, qui s’in-
quiètent sur le sort de leur
équipe après ses débuts catas-

trophiques en championnat, Reda
Malek préfère ne pas se hâter à
faire des jugements estimant
qu’il est trop tôt pour juger
l’équipe : «On n'en est qu’à la
cinquième journée du cham-
pionnat. Il est donc encore tôt
pour porter un jugement sur
l’équipe. C’est vrai que notre
entame de championnat n’est
pas comme on l’espérait, mais
il reste encore plusieurs rencon-
tres durant lesquelles on va es-
sayer de se ressaisir».

«Plusieurs équipes
ont terminé en force,
après avoir très mal
débuté en champion-
nat»

Par ailleurs, le premier homme à la
tête du Chabab de Belouizdad s’est
montré confiant quant à l’avenir de son
équipe et ses chances de retrouver le
haut du classement, en dépit de son dé-
part raté en championnat. «Je ne m’in-
quiète pas trop car plusieurs équipes
ont, par le passé, réalisé un mauvais
départ en championnat et ont pu reve-
nir en force par la suite pour terminer
en haut du classement. A nous donc de
retrouver les résultats positifs pour
montrer que ces revers ne sont que des
accidents de parcours», a-t-il estimé.   

«J’ai senti beaucoup
de détermination chez
les joueurs lors du
derby»

Revenant sur le derby de samedi der-
nier, Reda Malek a estimé que son
équipe a fait une prestation moyenne,
affichant cependant un très bel état
d’esprit : «C’est vrai qu’on a été plutôt
moyen dans le jeu face à l’USMA. Mais il
faut tout de même féliciter les joueurs

qui ont montré un très bel état d’esprit.
J’ai senti chez-eux beaucoup de déter-
mination et de volonté. Malheureuse-
ment, les choses ne sont pas passées
comme prévu. Il faudra se relever au
plus vite et bien préparer le match de
Tadjenanet».

«Les supporters doi-
vent se montrer pa-
tients avec leur
équipe»

Enfin, le président du CRB a lancé un
message aux supporters du club les in-
vitant à rester unis derrière leur équipe
et surtout à se montrer patients pour ne
pas ajouter plus de pression sur les
joueurs. «Tout ce que je peux dire à
nos supporters, c’est qu’ils doivent se
montrer patients avec leur équipe et
éviter toute pression qui pourrait être
dommageable pour le club, surtout en
ces temps où les résultats ne sont pas
au rendez-vous. Ils doivent donc rester
unis derrière leurs joueurs et les pous-
ser à surmonter cette épreuve.»

Propos recueillis par Farid A. 

Alors que le CRB a
essuyé sa
deuxième défaite
de la saison, les
coéquipiers de
Rebih devront

réagir dès vendredi prochain
pour esquiver une première crise
sportive. Le Chabab de Belouiz-
dad aurait rêvé d’un meilleur
scénario pour ses débuts en
championnat cette saison. Battus
à deux reprises en quatre ren-
contres de championnat, les Be-
louizdadis se voient déjà
contraints de décrocher un ré-
sultat positif dès leur prochaine
sortie en championnat, vendredi
prochain à Tadjenanet, au risque
d’accuser un retard considérable
sur les premiers au classement et
de se retrouver parmi les der-
niers. Car oui, il faut le dire, avec
deux défaites, un match nul
pour un seul succès, le Chabab
roule sur un rythme de reléga-
ble. Et si l’équipe ne réagit pas
durant ses deux prochaines sor-
ties, les choses risquent de deve-
nir très compliquées par la suite.
Alain Michel a du pain
sur la planche

Après un mois de compéti-
tion, le Chabab affiche toujours

les mêmes problèmes que la
deuxième moitié de la saison
dernière, à savoir une fébrilité
défensive et un manque de réa-
lisme inquiétant devant les
bois. Des problèmes sur les-
quels devrait se pencher le plus
vite possible le technicien fran-
çais, Alain Michel, qui a déjà
connu pareille situation lors de
sa première saison du côté de
Laâquiba. En effet, il avait alors
repris une équipe relégable pour
en faire un sérieux prétendant
au titre de champion en
quelques mois seulement. Saura-
t-il refaire ce coup ? Pourra-t-il
remettre l’équipe sur les rails et
lui permettre de retrouver le
haut du classement ? Une
chose est sûre, la rencontre
de vendredi face au DRBT
sera très importante pour ne
pas sombrer dans le doute.
Les deux pro-
chaines rencontres
s’annoncent très
importantes

Le Chabab de Belouizdad
se voit déjà contraint de réa-
liser des résultats positifs
lors de ses deux prochaines
sorties en championnat, au
risque de se laisser distancer

par les équipes de tête. En effet,
le match de vendredi prochain à

Tadjenanet s’annonce

d’ores et déjà capital pour les co-
équipiers de Cherfaoui, qui en-
chaîneront probablement avec
une autre sortie, à Béjaïa, une se-
maine plus tard pour jouer
leur match en retard face au
MOB. Deux matchs à l’exté-
rieur qui précèderont
deux autres au 20-Août.
Le premier face au CS

Constantine et le second
face à l’USMBA.  

Islam Tazibt
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Quatre points seulement décrochés
depuis le début du championnat...

Le Chabab de Belouizdad
déjà sous pression

Reprise hier 
à Bouchaoui

Après avoir bénéficié d’une
journée de repos, le di-

manche, les coéquipiers de
Boubaker Rebih ont repris le
chemin des entrainements,

hier après-midi, à Bouchaoui.
Une séance qui a été marquée
par le retour de Zaki Draoui,

qui devrait être apte pour
tenir sa place vendredi pro-

chain.  

Biquotidien 
aujourd’hui

Deux séances seront au
programme, aujourd’hui,

avec au menu du travail phy-
sique et technico-tactique. La
première à partir de 9h30 au

stade de Bensiam, et la se-
conde, en fin d’après-midi au

20-Août.  

Bouazza :
deuxième 
suspension

Ayant manqué la réception
de Saoura après avoir

contesté une décision arbi-
trale lors du match perdu

face à l’ESS, Feham Bouazza
a refait la même erreur lors

du dernier derby, perdu aussi
face à l’USMA. Ce qui lui a

valu une nouvelle suspension
d’un match. Ainsi, il ne sera
pas du déplacement à Tadje-

nanet, vendredi prochain.

Salhi depuis hier 
à Sidi-Moussa

Abdelkader Salhi a intégré,
hier matin, au CTN de Sidi-
Moussa le regroupement de

la sélection nationale A’ pour
un mini-stage qui durera
deux jours. Le portier be-

louizdadi devrait retrouver
les entrainements avec son

club, demain mercredi ou au
plus tard jeudi, selon une

source bien informée, pour
préparer le match face au

DRBT.

Le Chabab a un sérieux problème en attaque...
Et ce n’est peut-être pas près de s’arranger

Le Chabab de Belouizdad a
vécu une nouvelle désillu-
sion, samedi dernier lors de
son premier derby de la sai-

son face à l’USMA, perdu 1 à 0. In-
capables de marquer des buts, en
dépit des nombreuses situations
dangereuses qu’ils se sont créées, les
Belouizdadis paient leur manque de
réalisme. Une situation inquiétante
pour une équipe qui a trouvé les fi-
lets à trois reprises seulement en
quatre journées de championnat.
«C’est pénible !», avait lâché le tech-
nicien français, après la défaite de
son équipe dans le cadre de la cin-
quième journée de Ligue 1 Mobilis.
Des propos qui en disent long sur la
situation pesante alors que l’équipe
s’apprête à aborder deux rencontres
difficiles à l’extérieur de ses bases,
face au DRBT et au MOB qui s’est
qualifié dernièrement pour la finale
de la Coupe de la CAF.

Alain Michel pointe le
manque de réalisme

«Même si on n’égalise pas, je pense
qu’on avait quelques situations qui
auraient pu nous permettre de reve-
nir dans le match. Mais à partir du
moment où tu ne les concrétises pas,
on ne peut s’en prendre qu’à nous-

mêmes», a expliqué Alain Michel
après la rencontre. Difficile de ne
pas être d’accord puisque le CRB a
tiré plusieurs fois au but, en ne ca-
drant qu’à une seule reprise. Un pro-
blème de réalisme devant les bois
sur lequel devrait se pencher le tech-
nicien français tout au long de cette
semaine, surtout quand on sait
qu’une rencontre très difficile attend
son équipe, vendredi prochain, face
au DRB Tadjenanet.

Rebih et Yahia-Cherif
pas au top de leur
forme

En grande forme durant la phase
préparatoire du championnat, Sid-
Ali Yahia-Cherif et Boubaker Rebih,
deux des meilleurs éléments offen-
sifs du Chabab, peinent un peu à
lancer leur saison, surtout le capi-
taine belouizdadi qui enchaîne les
mauvaises prestations. Avec la mé-
forme de ces deux joueurs, le CRB
peine naturellement. Et la situation
pourrait ne pas s’arranger rapide-
ment puisque Yahia-Cherif s’est
blessé à la cheville, samedi dernier,
et pourrait probablement manquer
le déplacement à Tadjenanet. Une
absence à laquelle s’ajouterait celle
de Feham Bouazza, suspendu un

match suite à une contestation de
décision. Deux joueurs très impor-
tants dont le Chabab aura certaine-
ment du mal à se passer. 

Le retour de Lakroum
pourrait faire du bien à
l’équipe

L’absence de Yahia-Cherif et celle
de Bouazza ne sera pas sans consé-
quences sur le rendement de
l’équipe. Cependant, le Chabab
pourra compter sur le retour de Za-
karia Draoui, blessé au genou et
privé du dernier derby face à
l’USMA, et surtout sur celui de Sid-
Ali Lakroum sur qui les supporters
fondent beaucoup d’espoirs. Le meil-
leur buteur de la DNA la saison der-
nière pourrait en effet relancer la
machine d’attaque belouizdadie. A
plusieurs reprises lors de la phase
préparatoire, l’attaquant de 28 ans a
montré qu’il était bel et bien apte à
jouer parmi l’élite et que la marche
ne lui était nullement très haute.
Reste à le démontrer en champion-
nat, probablement dès vendredi pro-
chain, où il devrait faire sa première
apparition officielle sous les couleurs
du CRB.

Islam Tazibt 

Malek : «Il est 
encore tôt pour
juger l’équipe»
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Anniversaire
À notre cher et adorable fils Massinissa

C’est dans la grande joie que t’as fêté le 25 Septembre
2016, ton 3e anniversaire, en le partageant avec tes pa-
rents et ton frère ainé Yacine. En cette heureuse circons-
tance, ton père Aomar Moussi, ta maman et ton frère

Yacine, ainsi que tes grands-parents paternels et mater-
nels, tes cousins Ali et sa femme ainsi que leur fils You-

nès, Hacène, Rachid, Aïssa, tes cousines Samia et Djouher, ton cousin
Mohamed, sa femme et leurs enfants Lynda, Hakima, Hakim et Amel, et les fa-

milles MOUSSI, ACHOUR et KEBAILI te souhaitent un joyeux anniversaire plein de
joie, de bonheur, de santé et beaucoup de réussite dans la vie.

On t’aime très fort Massinissa

L e successeur de Didier
Gomes, le Français Roger
Lemerre est attendu de-
main à Constantine en
provenance de Bruxelles

avant de prendre le vol Alger-
Constantine. Le nouveau coach du
CSC devra entamer son travail juste
après la signature de son contrat de-
main mercredi. Bensari a eu une
discussion avec lui hier matin et les
deux hommes ont convenu que ce
sera pour demain, sachant que Le-
merre était pris par des obligations
avec la FFF. Il a d’ailleurs informé les
dirigeants de son arrivée dans la
ville de Cirta demain mercredi. Pour
rappel, Khouda a démissionné après
l’insistance de Zerouati de le voir
rallier en urgence la ville de Béchar
pour entamer son travail. Lemerre
coûtera à la trésorerie du CSC envi-
ron 700 millions de centimes,
puisqu’il touchera un salaire men-
suel de 30 000 euros, sans oublier les
autres charges, comme l’héberge-
ment au Novotel et les autres
primes.
Il a rendez-vous avec Aimé
Jacquet aujourd’hui à la FFF
Roger Lemerre a demandé aux res-

ponsables du CSC de reporter sa
venue à  demain, sachant qu’il a ren-
dez-vous avec l’ancien sélectionneur
de l’équipe de France, Aimé Jacquet,
à la Fédération française de football,
au sujet d’une association à laquelle
ils appartiennent. Les responsables
du CSC ont accepté la demande de
Roger Lemerre et vont l’attendre de-
main à Constantine pour finaliser sa
venue.
Il préfère retourner 
à l’hôtel Novotel
Le coach Roger Lemerre a demandé
aux dirigeants de lui réserver à l’hô-
tel Novotel, et pas dans une villa, sa-
chant qu’il ne ramènera pas sa
famille. Lemerre préfère retourner
dans cet établissement hôtelier où il
se sent très à l’aise où il sera d’ail-
leurs hébergé avec son adjoint Réda
Djedi. Les dirigeants ont pris leurs
dispositions et ont tout ficelé avec la
direction de l’hôtel. Rien n’a été
laissé au hasard par les membres du
directoire qui veulent mettre Roger
Lemerre et son adjoint dans de
bonnes conditions, afin qu’ils puis-
sent se concentrer sur leur travail.

Hamza S.

Il coûtera au club 700 millions par mois…

Lemerre attendu 
demain à Constantine

L e nouvel entraîneur
du CSC, Roger Le-
merre, et son ad-
joint, Réda Djedi,
dirigeront l’équipe

face à l’USM Bel Abbès. Les di-
rigeants feront tout leur possi-
ble pour que le nouveau staff
technique soit sur le banc ce
week-end lors de ce match de
la sixième journée de Ligue 1
Mobilis, face aux gars de la
Mekerra. La présence de Le-
merre et Djedi sur le banc ne
sera que bénéfique pour le

groupe. Les deux techniciens
qui connaissent bien la maison
sauront certainement galvani-
ser les camarades de Sameur,
pour qu’ils se surpassent et se
transcendent face à l’USM Bel
Abbès et enchaînent une
deuxième victoire de suite.
Djedi a déjà supervisé
l’USMBA face aux 
Hamraoua
L’adjoint de Lemerre, en l’oc-
currence Djedi, a eu déjà à su-
perviser l’USM Bel Abbès face
au MCO, alors que Lemerre

était à Alger pour suivre la
rencontre face à l’USMA.
Djedi a enregistré cette ren-
contre de l’Ouest du pays qui a
opposé le MCO à l’USMBA.
Djedi a pris note des capacités
de cette équipe qui a, pour
rappel, battu ce week-end la
formation de l’ES Sétif et se
déplacera au stade Hamlaoui
avec la ferme intention de
confirmer sa bonne santé.
Il visionnera le match à
nouveau avec Lemerre
Le match enregistré par Djedi

sera visionné à nouveau avec
Lemerre, afin d’avoir une idée
plus précise sur les points forts
et les points faibles de
l’USMBA. Ce match face au
MCO a été donc une aubaine
pour l’adjoint de Lemerre pour
avoir une idée sur les qualités
du futur adversaire du CSC..
Les dossiers de de-
mande de licences se-
ront déposés après la
signature des contrats
La direction du club ne veut
pas perdre de temps et va dé-

poser les dossiers de Lemerre
et Djedi juste après la signature
de leurs contrats respectifs,
afin de pouvoir récupérer les
licences auprès de la LFP avant
le match de l’USMBA. Les diri-
geants veulent que Lemerre et
Djedi soient présents sur le
banc face à l’USMBA, surtout
qu’il n’y aura que Boussada et
Brahimi dans le staff. Leur pré-
sence ne sera que bénéfique
pour donner des consignes aux
joueurs et les orienter.

H.S.

Lemerre et Djedi dirigeront l’équipe face à l’USMBA

Djedi devait 
arriver hier soir
à Constantine
Le coach adjoint de
Roger Lemerre, le Tuni-
sien Réda Djedi devait
arriver hier soir à
Constantine. Les diri-
geants lui ont envoyé
une voiture à Tunis pour
qu’il rallie par route la
ville de Cirta. Djedi, l’ex-
coach de l’ES Sahel, a
tout réglé et travaillera
dans de bonnes condi-
tions et se concentrera
sur sa mission qui débu-
tera en principe au-
jourd’hui lors de la
séance de reprise.
Il dirigera la séance
de reprise 
aujourd’hui
C’est Réda Djedi qui va
diriger la séance de re-
prise prévue au-
jourd’hui. L’adjoint de
Lemerre saisira l’occa-
sion pour expliquer aux
joueurs la méthode de
travail du staff tech-
nique. Ce sera donc une
première avant l’arrivée
de Lemerre et la prépa-
ration du match face à
l’USM Bel Abbès.
«Content 
de retrouver
Constantine et 
j’espère qu’on sera
à la hauteur»
Lors d’une conversation
téléphonique hier avec
Réda Djedi, ce dernier
nous a confirmé : «Oui je
me suis entendu avec les
dirigeants et je vais ral-
lier Constantine à partir
de Tunis par route, à 17h
et j'y serai inch'Allah ce
soir (hier). Normalement
je commencerai le travail
demain mardi (au-
jourd’hui). C’est un plai-
sir de retrouver-
Constantine et de travail-
ler à nouveau avec Le-
merre au CSC et j’espère
que cette fois on sera à la
hauteur en répondant
aux larges attentes du
public constantinois».

H.S.

Vous avez réalisé une importante vic-
toire face à l’USMBA, n’est-ce pas ?
C’est clair, ce succès, le premier du genre
cette saison, est très important à nos
yeux. Il nous a permis de nous libérer
sur le plan psychologique et va nous gal-
vaniser davantage en prévision de notre
prochain match face à l’USMBA. On a
prouvé face à cette bonne équipe de
Tadjenanet qui est venue à Constantine
pour confirmer son succès face au RCR.
Cette victoire est notre vrai déclic et elle
en appellera d’autres inch'Allah.
Vous avez joué pour la deuxième fois
comme titulaire et comme arrière
droit à Constantine. Quel est le secret
de votre belle prestation ?
Ce n’est pas un secret, je n’ai fait qu’ap-
pliquer les consignes du coach. Pour
votre question, je laisse le soin au staff
technique et aux supporters de juger ma
prestation. Je n’ai fait que mon travail et
le plus important c’est d’avoir contribué
à ce premier succès de la saison.
Vous serez appelés disputer un match
difficile face à l’USM Bel Abbès… 
Oui, c’est le cas et tous les matchs sont
difficiles et pas uniquement le prochain

rendez-vous face à l’USMBA. On jouera
chez nous et devant nos fans et on
fera tout pour l’emporter. On
sait que l’USMBA a gagné
son dernier match contre
l’ESS et se présentera à
Constantine avec l’in-
tention de rester sur sa
lancée, mais on ne va
pas céder les points du
match. On est plus que
jamais motivés pour
réussir un autre succès
de suite.
Un mot pour conclure ?
En conclusion, je remer-
cie les Sanafir pour leur
soutien et d’avoir été à
nos côtés dans ces mo-
ments difficiles. La
moindre des choses, c’est
de leur offrir les points de
la victoire et inch'Allah on
va leur procurer de la joie
lors de nos prochains matchs.

Propos recueillis par 
Hamza S.

L es Sanafir qui étaient pour
beaucoup dans le dernier
succès de leur équipe fa-

vorite, doivent poursuivre
leur soutien et encourager

les joueurs, pour qu’ils restent sur leur lan-
cée. Les supporters jouent un rôle impor-

tant et leur soutien  sera bénéfique pour le
groupe qui ira de l’avant et se sur-

passera à nouveau face à l’USM
Bel Abbès, ce week-end.
Eviter de mettre la

pression sur les
joueurs

Les dirigeants ou les
supporters doivent

rester solidaires avec
les joueurs, tout en

évitant de leur

mettre une pression inutile qui pourra se
répercuter négativement sur leur rende-

ment le jour du match. Heureusement
qu’il y a des joueurs expérimentés, à

l’image de Meghni et Cédric, qui sauront
comment aider les jeunes à se transcender.
Le match de l’USMBA revêt une

grande importance
Le prochain match qui attend les cama-

rades de Meghni face à l’USM Bel Abbès
revêt une grande importance, d’où la né-
cessité d’enchaîner un autre succès pour

confirmer leur grand retour en champion-
nat. La partie se déroulera à Hamlaoui et

devant les milliers de Sanafir, donc la vic-
toire est impérative pour continuer sur la
lancée et aller encore de l’avant, pour re-

monter la pente au classement.
H.S.

Le soutien des Sanafir
est incontournableZalani «On doit

confirmer face 
à Bel Abbès»
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C’est sans les quatre in-
ternationaux de
l’équipe que l’ESS a re-
pris hier les entraîne-

ments en prévision d’un match
d’une grande importance qui l’at-
tend le week-end prochain face au
MCA. Akram Djahnit, Islam Bakir,
Sidali Lameri et Khatir Ziti seront
tous absents cette semaine où ils
doivent être à la disposition du staff
technique national à l’occasion du
regroupement des locaux qui va
durer jusqu’à mercredi. Ils ne réin-
tégreront le groupe que le jeudi. En
plus des quatre joueurs en ques-
tion, Ibrahim Amada n’est pas en-
core en mesure de reprendre
l’entraînement. Le Malgache se
contente de quelques courses lentes
de temps à autres, sans plus. Il ra-
tera à coup sûr le match contre le
MCA. Sans oublier bien sûr Rachid
Nadji qui, jusqu’à hier, n’a pas en-
core été autorisé à reprendre l’en-
traînement. A tout ce beau monde,
il faudra ajouter Sofiane Bouchar
qui a été victime d’une fracture à la
cheville lors du match contre
l’USMBA et qui ne sera pas dispo-
nible avant un mois. C’est donc
sept joueurs et pas des moindres
qui n’ont pas répondu hier à l’appel
à l’occasion de la reprise pour di-
verses raisons. 

Les absences de Bouchar 
et de Nadji est un coup 
dur pour Amrani
Parmi ces sept absences, deux in-
quiètent le staff technique. C’est
celles de Sofiane Bouchar et de Ra-
chid Nadji. Car il s’agit de deux
constantes de l’équipe et
deux joueurs qui se sont af-

firmés comme étant indispensables
dans leurs postes respectifs. Avec
une moyenne d’un but par match,
Nadji s’est montré très efficace en
attaque et son absence à Bel Abbès
s’est bien fait sentir. Pour Bouchar,
qui est considéré comme le meil-
leur défenseur sétifien depuis le
début de la saison, sa sortie contre
l’USMBA pour cause de blessure a
été fatale à l’équipe. Malheureuse-
ment pour Amrani, il devra com-
poser sans lui pendant environ un
mois. De toutes les manières, il ne
sera pas là face au MCA. Pour
Nadji, on n’est pas encore sûr s’il
sera apte à jouer ou non, c’est en-
core trop tôt de se prononcer sur
son cas. Même si l’ex-Usmiste par-
vient à reprendre l’entraînement, il
aura besoin de temps pour repren-
dre ses moyens en ce sens qu’il a été
à l’arrêt pendant plus d’une se-
maine. C’est-à-dire que même s’il
aura le feu vert du staff médical, il
n’est pas évident qu’il soit à 100%
de ses moyens. Pendant ce temps-
là, Amrani prend ses devants et se
prépare à toutes les éventualités.

Mais il ne manque 
pas de solutions 
Aujourd’hui, nous sommes sûrs
d’une chose. De la défection de
Bouchar et de celle de celle
d’Amada. En priant que les quatre
internationaux reviennent saints et
saufs du regroupement de l’EN.
Cela voudrait dire qu’au niveau des
absences, on ne va pas déplorer
plus d’une défection par rapport au
précédent match, ce qui ne devrait
pas être dramatique en dépit de
l’importance de Bouchar dans l’axe

central. On ira même jusqu’à dire
que lorsqu’on a des joueurs comme
Aroussi, Badrane, Keniche, Hachi,
Ziti et autres Lameri à sa disposi-
tion, on n’a pas le droit de se plain-
dre d’une éventuelle absence quelle
que soit son importance. Les solu-
tions, ce n’est pas cela qui va man-
quer au coach. 

C’est le moment de montrer
ce qu’on a dans le ventre
Ce qui pourrait être dramatique en
revanche, c’est un autre faux pas à
domicile. Il y a deux semaines,
l’Entente était en tête du classe-
ment, avant décrocher suite à au
match nul concédé contre la JSK.
Avec la défaite de samedi passé, elle
a perdu encore plus de terrain par
rapport au leader, et en cas d’un
autre faux pas, l’écart risque d’être
plus considérable par rapport au
peloton de tête et difficilement sur-
montable. Car ce qu’on craint le
plus, c’est une crise de confiance et
un scénario semblable à celui de la
saison passée où l’Entente avait du
mal à s’imposer sur ses terres, mul-
tipliant les échecs dans son antre.
Ce match contre le MCA devient
donc un rendez-vous décisif, du
moins en cette phase aller, car il
faut bien rappeler que nous
sommes presque à mi-parcours de
cette première manche du cham-
pionnat. C’est le moment en effet
de se démarquer et de montrer ce
qu’on vaut réellement. Qualitative-
ment, l’équipe d’Amrani a des argu-
ments à faire valoir, on ne s’en
doute pas. Sauf qu’il faut le montrer
avant qu’il ne soit trop tard.

 K. L.

C’est devenu aujourd’hui une habi-
tude, et nous l’avons déjà souligné,
l’Entente de Sétif disputera chaque
mardi un match amical pour pré-
parer ses matchs du week-end. Cela
a été le cas à la veille de toutes les
rencontres du championnat, à l’ex-
ception de celui contre la JSK parce
qu’il avait coïncidé avec la fête de
l’Aïd. Et pour ce match contre le
MCA, que l’Entente doit bien pré-
parer, Abdelkader Amrani a tenu à
disputer un match amical au-
jourd’hui sur le terrain du stade 8-
Mai-45, car sur ce terrain que les
Sétifiens vont recevoir le Moulou-
dia samedi prochain. Le choix a été
porté sur le WRB M’sila qui évolue
en championnat national amateur
(3e division). Le coup d’envoi de la
rencontre est prévu à 17h. Il est vrai
que le but c’est de préparer le match
du MCA, mais c’est aussi de donner
du temps de jeu à ceux qui n’ont pas
joué contre l’USMBA, comme ce la
fut le cas la semaine passée contre
l’AS Bordj Ghedir. 
Donner du temps de jeu
aux remplaçants
Mais l’effectif de Abdelkader Am-
rani sera très réduit puisque pas
moins de sept joueurs ne répon-
dront pas présent. Il s’agit des qua-

tre internationaux, Bakir, Djahnit,
Ziti et Lameri ansi que les trois élé-
ments blessés, Nadji, Bouchar et
Amada. Le coach va alors faire
appel à quelques éléments de la ré-
serve pour compléter son effectif.
Et trouver les solutions 
en défense
Et c’est certainement durant la ren-
contre d’aujourd’hui qu’Amrani va
essayer de trouver un remplaçant à
Bouchar et donc, la composante de
la nouvelle paire de l’axe central de
la défense. Si l’on se base sur les pro-
fils des défenseurs disponibles, le
coach devra choisir entre Keniche
et Aroussi pour associer l’un d’entre
eux à Badrane. Par ailleurs, on croit
savoir que Farès Hachi pourrait re-
trouver son poste d’arrière gauche à
l’occasion du match contre le MCA.
Cela va dépendre de quelques para-
mètres, entre autres sa prestation
d’aujourd’hui contre l’équipe de
M’sila et les conditions physiques
dans lesquelles va se retrouver Si-
dali Lameri à son retour du stage de
l’EN. Il sera également question de
corriger les erreurs constatées sa-
medi dernier contre l’USMBA, sur-
tout en défense où l’équipe a craqué
juste après la sortie de Bouchar.

A. F.

L’ES Sétif a eu deux visages
cette saison. Un premier
presque séduisant lorsque

l’équipe avait réussi à faire presque
un sans-faute en trois rencontres.
Un match nul contre le CSC (2,2),
une victoire contre le CRB (2, 1) et
une autre contre l’OM à Médéa
(3,0). Du coup, l’équipe a grimpé à
la première place du classement et
on pensait qu’elle n’allait pas quit-
ter cette première place de sitôt.
Bien au contraire, tout le monde
pensait qu’elle allait la consolider
davantage à la veille de la récep-
tion de la JSK, une équipe qui lui
réussit bien en plus. Mais ce match
n’a pas été à la hauteur des at-
tentes. L’équipe de Amrani a callé
sur son terrain et devant son pu-
blic en concédant le match nul.
Certains ont essayé de trouver des
excuses en remettant en cause la
stratégie ultra défensive des Ka-
byles, mais il n’y avait pas que ça.
Les Sétifiens n’ont pas montré non
plus grand-chose durant cette ren-
contre où leur rendement était très
moyen. Et c’est le deuxième visage
de l’ESS, ce même avec lequel elle
a évolué samedi passé contre

l’USMBA, plus particulièrement
en deuxième mi-temps. L’on se de-
mande alors quel est le vrai visage
de l’Entente. Est-ce celui des trois
premiers matchs ou celui des deux
dernières rencontres ? Pour avoir
la réponse, il va falloir attendre le
match de samedi prochain contre
le Mouloudia. Même s’il ne répon-
dra pas à la question, il nous don-
nera certainement suffisamment
d’indications pour se faire une
bonne idée sur les réelles capacités
de cette équipe sétifienne que l’en-
semble d’observateurs donne
comme étant l’un des prétendants
en force pour détrôner l’USMA
cette saison. De toutes les ma-
nières, beaucoup de réglages res-
tent à faire à l’approche du match
contre le Mouloudia, aussi bien en
défense qu’en attaque. Car appa-
remment, avec les probables défec-
tions de Nadji et de Bakir, les
choses risquent de se compliquer
encore plus. Cette semaine sera
décisive pour Amrani et son
groupe qui vivent déjà des mo-
ments importants de l’exercice en
cours. 

A. F.

En amical : ESS-WEB M’sila,
aujourd’hui à 17h

Les deux visages 
de l’Entente

En plus de Rachid Nadji qui n’a pas
été retenu pour le stage de l’Equipe na-

tionale pour cause de blessure, Islam
Bakir risque lui aussi de rater ce re-
groupement. Car le joueur a ter-

miné le match blessé face à
l’USMBA. Il avait reçu un coup à la

cuisse et cela lui a fait très mal. Le
joueur devait présenter au staff médical

national un rapport du staff médical de

l’Entente. Et selon nos informations, la
blessure de Bakir serait sérieuse et ne
pourrait pas prendre part à ce regroupe-
ment. On ne nous a pas donnés plus d’in-
formations, mais il est possible que Bakir
rate le match face au MCA, ce qui risque
de compliquer davantage les plans de Am-
rani. On en saura plus sur ce cas dans les
heures qui viennent.

A. F.

A la veille de la réception du MCA

Attention, 
il y a danger !

Bakir 
pourrait
quitter le
stage de l’EN
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Batna hante les espritsBatna hante les espritsBatna hante les espritsBatna hante les espritsBatna hante les espritsBatna hante les esprits

Aquatre jours de la sixième
journée de championnat,
les coéquipiers de Zaka-

ria Ouhadda sont
concentrés sur leur pro-

chain adversaire, qui n’est autre que la
belle surprise de la Ligue 1, le CAB.

Donc, un match, a priori, qui s’annonce
difficile pour les Sang et Or mais aussi
décisif pour la suite de la compétition.

Concernant la préparation du match
face aux Batnéens, le staff technique du
NAHD mise sur un succès qui lui per-

met de rester sur cette bonne dyna-
mique et garder surtout le contact avec
le haut du tableau. L’entraîneur du Nas-

ria devrait effectuer une préparation
spécifique en prévision de cette empoi-

gnade. Il n’a pas négligé le volet psycho-
logique afin de booster beaucoup plus

le moral de ses troupes. Avec un travail
de placement et devant les buts, le staff

technique s’attellera dès aujourd’hui à
mettre en place son dispositif à l’occa-

sion du match amical face à l’OMR.
Donc, l’équipe type sera testée ce matin

au stade du 20-Août.
Attention à la

déconcentration !
Après avoir retrouvé le circuit, le

Nasria est appelé à convaincre vendredi
contre le CAB. Le staff technique se

base sur le travail devant les buts et de-
vrait revoir probablement sa ligne avant

et celle de la défense. Une préparation
exceptionnelle a été enclenchée dès

lundi et devrait continuer durant toute
la semaine. En parallèle, l’entraineur des

Sang et Or craint une certaine décon-
centration de ses joueurs, notamment

après ce retour au premier plan. Le
NAHD a fait ses preuves face aux ténors
du championnat mais il trébuchait sou-

vent face aux modestes formations.
C’est pour cela qu’il fera du match pro-

chain un véritable baromè-

tre pour mesurer le degré de concentra-
tion de ses poulains. Vendredi après-

midi, les coéquipiers de Gasmi devront
bien s’appliquer s’ils espèrent passer le

cap batnéen sans encombre.
A la recherche de l’ordre

dans l’axe
Le coach devra s’attaquer à un chan-

tier délicat et aura du pain sur la
planche. Sur le plan de jeu, le bilan de-

meure négatif sur le rendement collectif
de l’équipe qui s’est très mal comportée

contre l’USMBA, le MCA et l’USMH.
Malgré cinq points récoltés lors de ces
trois empoignades, les joueurs avaient

perdu leurs repères et n’arrivaient pas à
imposer leur rythme. Les attaquants
étaient inefficaces et manquaient de

percussion. En parallèle, s’il y a un autre
constat à faire, c’est que le problème dé-
fensif s’est confirmé puisque la défense

husseindéenne avait concédé quatre
buts en trois matchs. En effet, le com-

partiment défensif s’est montré déséqui-
libré et fébrile et les défenseurs ont

complètement perdu leur équilibre, no-
tamment l’axe central. Du coup, l’entrai-

neur du NAHD se retrouve face à un
autre dilemme, celui de composer sa

charnière centrale et apporter ainsi de
l’équilibre derrière. En tout cas,  Youcef
Bouzidi est contraint de trouver des so-
lutions adéquates et fiables pour bien se

ressaisir et rectifier le tir sur le plan du
jeu mais aussi du résultat lorsque

l’équipe évolue at home.
Les attaquants doivent

mettre fin à leur sommeil
En plus du déséquilibre défensif, les

attaquants ont été  peu incisifs et n’ont
pas réussi à perturber les défenses des

différentes équipes malgré deux succès.
Ils ont été moins percutants et n’ont pas

réussi à redonner espoir au comparti-
ment offensif qui peinait dernièrement.

En quatre matchs, les attaquants n’ont

marqué que quatre buts alors que les
occasions de scorer étaient  nom-

breuses. Un sursaut d’orgueil est attendu
ce week-end contre le CAB. En somme,

les joueurs, plus précisément les atta-
quants, ont intérêt à mettre fin à leur

sommeil. Par ailleurs, l’équipe est appe-
lée à redémarrer et retrouver son jeu,

sinon…
D’autres solutions de

rechange  pour Bouzidi
Le staff technique poursuit sa prépa-

ration en prévision du match contre le
CAB. A cet effet, le coach des Sang et

Or aura l’occasion de voir à l’œuvre ven-
dredi l’ensemble de son groupe dans la

mesure où il n’y a aucun joueur sus-
pendu et l’infirmerie affiche vide. Ainsi,

Bilel Ouali sera parmi le onze rentrant
qui sera aligné contre Batna après avoir
purgé sa suspension. Dans le même re-

gistre, Azzedine Doukha et Hocine El
Orfi sont aptes pour le service et seront

présents vendredi après-midi. Le
groupe est au complet ce qui réjouit le
staff technique. Ainsi, ce paramètre ne
risque plus de compliquer la tâche du
coach nahdiste et lui donnera surtout

d’autres solutions de rechange. En effet,
Youcef Bouzidi n’aura pas de tracasse-

ries au moment de composer son onze
rentrant. Il aura aussi la tâche facile
afin d’appliquer convenablement

sa feuille de route parce que tout
simplement il aura amplement

le choix pour composer une
équipe équilibrée capable de

renouer avec le succès au
20-Août dès ce week-end.

La disponibilité de l’ensem-
ble des joueurs est finale-

ment un atout de plus pour
Bouzidi, lui qui a trouvé des

difficultés à établir le onze
rentrant, il y a une semaine.

Youcef M.

OM

Ghazi
«Ne plus faire 
de concessions 
à domicile»

D’abord, comment se dé-
roule votre préparation en

prévision de votre pro-
chain match à domicile ? 

Elle se déroule dans de
bonnes conditions et les

joueurs sont concentrés sur
le prochain match contre le

CAB. Nous avons déjà oublié
le derby contre l’USMH. On

est déterminés à renouer avec
le succès chez nous. 

Et comment voyez-vous ce
duel face au CAB ?

C’est un test difficile pour
les deux équipes. Nous allons
rentrer avec la ferme

intention de ga-
gner ce

match et de
confirmer
nos trois
derniers

bons résul-
tats. Per-

sonnellement, je suis confiant
et optimiste.

Cela ne sera pas facile
contre une équipe de

Batna qui évolue mieux à
l’extérieur…

Nous n’aurons pas la tâche
facile et nous devons nous

méfier de cette formation de
Batna. Il faut surtout se mon-

trer très vigilant le jour du
match. Nous avons des argu-

ments à faire valoir et une
grande envie de nous surpas-

ser malgré la difficulté de
notre mission. Ce qui est sûr,
c’est que nous allons aborder

ce match avec la ferme inten-
tion de le gagner et rien

d’autre. Désormais,
aucun autre faux pas
n’est toléré et plus de
concessions à domi-

cile. On fera le maxi-
mum pour atteindre

cet objectif.
Entretien

 réalisé par 
Youcef M.

«Peu importe l’adversaire, 
on veut un bon résultat»

Comment vous  préparez-
vous pour le match de

l’USMA ?
On se prépare active-

ment, le moral au beau
fixe après le nul ramené

de Béchar face à la JSS, le
premier du genre cette sai-

son en dehors de nos bases.
On a un groupe de jeunes
qui évoluent pour la pre-

mière fois en Ligue 1 Mo-
bilis. Ce résultat va nous

galvaniser pour qu’on
confirme face à l’USMA ce

week-end.
Que pensez-vous de

votre rendement per-
sonnel lors des matchs
que vous avez disputés

?
Je progresse de match en match, et

par rapport au match contre l’ESS où j’ai

souffert sur le plan physique, j’ai récupéré
face au MCO et j’étais meilleur lors du

match contre la JSS. Pour vous dire
qu’avec la succession des matchs, je serai
encore meilleur et je donnerai un plus à

l’équipe.
Avez-vous peur de l’USMA qui dis-

pose d’un effectif très riche ?
Peu importe le nom de l’adversaire, ce

qui nous intéresse c’est de réussir un bon
résultat à Bologhine. On a des atouts à
faire valoir et j’espère seulement  qu’on

sera dans notre jour et vous verrez après
qu’on peut battre n’importe quel adver-

saire sur nos bases ou en dehors et confir-
mer le grand retour de l’OM.

Quelle sera la clé de la victoire face
aux Usmistes ?

On doit croire en nos capacités et res-
ter concentrés durant les 90 mn et   ne

pas se précipiter. Je crois qu’on peut large-
ment prétendre à la victoire. Je pense

aussi à nos supporters et à leur soutien.

Avec leur présence en force à    Bolo-
ghine, on peut se transcender pour aller

chercher un meilleur résultat face au lea-
der du championnat.

Pensez-vous que Slimani va continuer
à vous faire confiance comme titulaire

?
Je ne sais pas, il faut poser cette ques-

tion au coach. En plus, peu importe que
je joue ou je reste remplaçant ou que je ne
sois pas convoqué, le plus important c’est

d’aller chercher la victoire et de confirmer
le grand retour de l’O Médéa.

A votre avis, l’OM est-il capable  de
faire sensation cette saison ?

On jouera nos matchs comme si on
jouait des matchs de coupe, comme

nous le dit à chaque fois aux entraîne-
ments le coach Slimani. On fera tout

pour bien négocier notre parcours match
par match. Après la phase aller, on fera le

point et on fixera notre objectif.
Entretien réalisé par Sofiane A.

Le programme des
matchs amicaux

remanié, et
Boumedfaâ hier en

amical
ll Le programme des matchs

amicaux a été remanié par le
coach Slimani. Alors que c’était

prévu que l’OM affronte Zoubiria
hier et le RC Kouba aujourd’hui, fi-
nalement les dirigeants se sont ex-
cusés. Et c’est hier que la première
équipe s’est rendue à Boumedfaâ
pour affronter l’équipe locale sur
son terrain en gazon synthétique.

Et la deuxième
équipe affrontera

Zoubiria
aujourd’hui

ll Alors que la deuxième
équipe, qui n’a pas joué

hier, devra donner la réplique au-
jourd’hui à la formation de Zoubiria,
le coach Slimani va profiter de ces
deux matchs amicaux pour arrêter
la liste des 18 qui se déplaceront à

Alger pour affronter l’USMA ce
week-end.

S. A.

NAHD-OMR aujourd’hui
ll Après le match test disputé hier à 17

heures et qui a concerné les joueurs
remplaçants, le staff technique a programmé
une seconde joute amicale aujourd’hui matin

face à l’OMR. Un bon test pour mettre les der-
nières retouches avant de croiser le fer avec le

CAB.

Le match retransmis sur 
le petit écran

ll Le match NAHD-CAB sera retransmis en direct
sur le petit écran. Le coup d’envoi est prévu à

16h au stade du 20-Août.

Entrainement
demain au 20-

Août
L’équipe husseindéenne a eu

droit à une troisième séance d’en-
trainement sur la pelouse du 20-
Août. En plus de lundi et mardi,
les coéquipiers de Benyahia de-

vront s’entrainer demain au
20-Août pour avoir leurs

repères.

Rachedi 
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B ien qu’ils aient été défaits du côté
du stade Omar-Hamadi de Bolo-
ghine, les Hamraoua avaient une
bonne mine avant-hier lors de la
reprise des entraînements au

stade Ahmed-Zabana. Convaincus d’avoir réa-
lisé un match honnête vendredi passé, les Rouge
et Blanc du Mouloudia ne pensent désormais
qu’à ce match contre l’USM El Harrach. Les
équipiers de Tayeb Berramla donnent l’impres-
sion d’avoir mis à part ce premier revers du
championnat et se soucient désormais de la

façon avec laquelle ils doivent se racheter contre
cette très imprévisible formation d’El Harrach,
capable du meilleur comme du pire. En tous les
cas, aucun élément et encore moins les mem-
bres du staff technique n’ont parlé de ce match
contre le MC Alger, ni de l’arbitrage. La séance
d’hier, consacrée au travail physique où le pré-
parateur Bekadja s’est mis comme à son habi-
tude à placer les ateliers avant le coup d’envoi de
l’entraînement, a connu une ambiance normale
avec la présence de pratiquement tous les
joueurs.

Belatoui tourne la page
L’entraîneur a bien fait d’évoquer ce match

dans le vestiaire du stade Omar-Hamadi, his-
toire de commencer très tôt le travail psy-
chologique. Belatoui n’a pas eu besoin de
revenir sur ce match hier et même avant-hier
de reparler de cette rencontre et des raisons
de cette défaite. Sachant que le match contre
l’USM El Harrach est prévu pour vendredi
prochain, le coach du Mouloudia a préféré
axer son travail sur la préparation de cette
rencontre. «Ça ne sert à rien de se lamenter
ou de revenir sur ce match contre le MCA.
Ça y est, on a tourné la page. Cette semaine,
c’est El Harrach, on ne pense et on ne parle
que de ce match», affirme le coach du Mou-
loudia. 
Baba présent à la reprise

La reprise des entraînements a été marquée
par la présence du président du club, Ahmed
Belhadj, qui n’a pas assisté au match contre le
MC Alger. Le premier responsable des Rouge
et Blanc a décidé de faire un saut au stade,
question de soutenir ses éléments après cette
défaite concédée contre le Doyen, surtout
qu’il a l’habitude d’assister à chaque reprise
des entraînements.
Revoilà Hassani

La reprise des entraînements a été marquée
par le retour du responsable de la section,
Krimo Hassani. Absent depuis le début de
saison, l’ancien secrétaire du Mouloudia a ef-
fectué son retour lors de la seconde AG des
actionnaires organisée par le président,
Ahmed Belhadj, avant d’accompagner ce der-
nier avant-hier au stade. Le dirigeant en
question s’est même présenté hier aux entraî-
nements. Selon nos sources, Hassani va re-
prendre du service pour renforcer l’équipe
dirigeante du Mouloudia.

Amine L. 

Se présentant hier au
stade, enfilant ses
chaussures sportives, le
défenseur axial des
Hamraoua, Sebbah Abi-
dine, donne l’impression
d’avoir récupéré de
cette plaie au bas du
pied. À la question de
savoir s’il sera apte à
jouer le prochain match
contre l’USM El Harrach,
le joueur n’a pas hésité
un seul instant à répon-
dre par l’affirmative.

Tout d’abord, on veut sa-
voir comment vous vous
portez ?
Je me sens beaucoup mieux

par rapport aux premiers jours.
Pour preuve, je marche le plus
normalement du monde et je
vais m’entraîner aussi. Donc
tout va pour le mieux pour
moi.
On peut savoir comment
vous avez eu cet accident ?
C’était un accident domes-

tique complètement bête.
J’avais une bricole de quelques
secondes à faire. Je me suis
servi d’un tabouret pour m’ap-
puyer dessus mais j’ai perdu
mon équilibre avant de piquer
du pied sur une table en verre.
La suite, vous la connaissez. J’ai
dû avoir trois points de suture. 
Pensez-vous pouvoir jouer

contre l’USM El Harrach ?
Oui, bien sûr. Si j’ai bien

bandé mon pied, je pense que
c’est pour jouer. Je me suis bien
reposé. J’ai ménagé mes efforts
contre le MCA afin d’être à
100% de mes moyens vendredi
prochain. En plus, je vais me
débarrasser des sutures cette
semaine. Je veux dire aussi une
chose.
Laquelle ?
Même si je n’enlève pas les

sutures, je jouerai contre
l’USMH. Je sais que l’équipe
aura besoin de mes services. Je
vais m’entraîner le plus norma-
lement du monde avec le
groupe tout au long de la se-
maine.
Comment se présente ce
match de vendredi ?
Ce sera un match difficile

comme n’importe quel autre
rencontre. Sauf que cette fois-
ci on sera dans l’obligation de
se racheter afin de faire oublier
à nos fans cette défaite contre

le MCA et renouer avec
les résultats positifs.
Justement, com-
ment avez-vous ap-
pris cette défaite
contre le MCA ?
J’ai tout d’abord suivi

une bonne partie de la
première période sur le
net grâce à des sé-
quences qu’on balançait
sur la toile. Mais par la
suite, j’ai senti une cer-
taine pression qui s’em-
parait de moi. J’ai dû
raccrocher avant qu’un
proche m’informe du
résultat final. J’étais très
déçu car je savais que
mes coéquipiers étaient
sur le point de ramener
au moins ce match nul.
Mais bon, il ne faut pas
nous lamenter. On doit
penser maintenant à
battre l’USMH.

Entretien réalisé par
Amine L.

Blessé au pied
Moussi en solo

Victime d’un tacle appuyé de l’arrière
droit du MCA, Azzi, l’attaquant du Mou-
loudia d’Oran, Abdeslam, qui a demandé le
changement à la mi-temps, continue à tra-
vailler en solo. Le joueur n’a pas encore ré-
intégré le groupe au travail. Il devra
consulter le médecin afin de connaître la na-
ture de cette blessure qui l’empêche de taper
dans le ballon. Si les douleurs persistent, le
joueur risque de rater le très attendu match
contre l’USMH. A. L.

Aguid et Benali contents
de l’exploit du MOB

Les deux arrières latéraux oranais que
sont Amir Aguid et Salim Benali ont été très
contents de la qualification de leur ancienne
équipe, le Mouloudia de Béjaïa, pour la fi-
nale de la Coupe de la CAF. Inutile de pré-
ciser que les deux anciens Mobistes ont suivi
avec beaucoup d’intérêt la demi-finale re-
tour contre le FUS de Rabat avant-hier soir.
En arrivant hier matin aux entraînements,
les deux joueurs n’ont pas cessé de décorti-
quer cette rencontre en compagnie de cer-
tains éléments du Mouloudia. Bien qu’ils
avouent que la mission de leur ex-équipe
soit difficile, les deux joueurs sont convain-
cus que le Mouloudia de Béjaïa a toutes les
chances du monde de gagner ce trophée.

Gafaïti absent
L’ancien sociétaire de Norwich City, Adel

Gafaïti, n’a pas donné signe de vie depuis le
dernier entraînement qui a précédé le dé-
placement de la capitale puisque le joueur
s’est absenté lors des deux premières
séances, ce qui est contraire à ses habitudes.
Même les responsables du MCO ainsi que
le staff technique n’ont pas la moindre idée
sur les raisons de l’absence de Gafaïti. Selon
nos sources, le joueur se trouvait en état
grippal durant le week-end, ce qui l’aurait
obligé à prolonger son repos. Selon la même
source, le joueur reprendra aujourd’hui l’en-
traînement avec le groupe le plus normale-
ment du monde. 

A. L.

Les Hamraoua oublient le
MCA et pensent à El Harrach

Le MCO se déplacera 
par avion à Batna

Bien que le match ne doive se jouer que dans
vingt jours, la direction du Mouloudia commence
déjà à préparer le déplacement de la 7e journée du
championnat de la Ligue 1 Mobilis qui le mènera à
Batna. La direction du club a programmé ce dépla-
cement jusqu’à l’est du pays par avion. En principe,
les Oranais s’envoleront à la veille du match vers
Batna avec une escale du côté de la capitale.

Benchiha : «Un huissier 
de justice constatera 

les absences»
Le porte-parole des Hamraoua, Nacer Benchiha,

qui a constaté que l’absence de certains éléments à
la reprise est devenue une habitude, nous a fait
part de la décision prise par la direction du club.
«Désormais un huissier de justice devra constater
les absences au cours de toute la semaine. Celui
qui ne justifiera pas son manque à l’appel de l’en-
traînement risque des sanctions en fonction du rè-
glement intérieur que les joueurs ont signé de leurs
propres mains.» Affirme Benchiha, présent réguliè-

rement aux entraînements.

Match d’application 
contre les réservistes 

cet après-midi 
Devant dégager l’équipe type qui affrontera

l’USM El Harrach vendredi prochain, l’entraîneur
Omar Belatoui a programmé un match d’applica-
tion cet après-midi au stade Ahmed-Zabana face à
l’équipe réserve qui marche bien en ce début de

saison avec cinq matches et autant de victoires. Le
coach devra composer lors du match d’El Harrach
sans son milieu récupérateur, Hamza Heriat, mais
récupérera les services de Sebbah Abidine et de

l’attaquant Souibaâ Mohamed. 

Le soigneur Benarmas 
perd sa mère

Triste nouvelle que celle apprise par les Ham-
raoua hier en pleine séance d’entraînement. Alors
qu’ils attendaient l’arrivée du soigneur, Amar Be-
narmas, qui a l’habitude de s’occuper des bobos de
certains joueurs, les responsables du MCO ont ap-
pris la nouvelle du décès de sa maman, malade de-
puis un bon bout de temps. En cette douloureuse
circonstance, le collectif du Buteur présente ses
sincères condoléances à la famille de Benarmas. À
Dieu nous appartenons et à Lui nous retournerons. 

A. L.

Sebbah : «Je jouerai contre l’USMH»

Il a repris hier l’entraînement
Absent avant-hier à la reprise des entraînements,

Sebbah Abidine a repris du service à l’occasion de la
séance matinale qui a eu lieu du côté du stade

Ahmed-Zabana. Le joueur a intégré directement le
groupe au travail. Il n’a pas voulu éviter cette séance
consacrée au travail physique. Cela prouve si besoin
était que Sebbah a vraiment l’intention d’être présent

ce vendredi contre l’USM El Harrach.



Quatre absences 
à la reprise
La reprise des entrainements
d'avant-hier soir, qui s’est dé-
roulée au stade Lahoui-Ismail,
a connu l’absence de quatre
joueurs, il s’agit de Cheniguer,
qui a été arrêté par la gendar-
merie dans un barrage routier,
le gardien Jonathan à cause de
sa blessure à l’oreille, Moua-
dhen, qui est rentré à Oran
pour assister à l’enterrement de
sa grand-mère, et Hadded
convoqué au stage de l’EN A’.

Deman a finalement
repris
L’attaquant Hamza Deman a re-
pris l'entrainement après une
longue période de convales-
cence suite à l’intervention chi-
rurgicale du genou. Deman a
repris l’entrainement en solo
avant de réintégrer le groupe
après l’aval du staff médical.

DRBT

CAB

Le premier responsable à la barre
technique du DRB Tadjenanet, Lia-
mine Bougherara, revient sur la
dernière défaite de son équipe face
au CS Constantine, il dira : «J’ai
provoqué une réunion avec les
joueurs, et le les ai remerciés pour
leurs efforts fournis lors du dernier
match face au CSC, j’ai demandé à
mes joueurs de tourner la page et
penser à la prochaine rencontre du
CRB, on va jouer pour la gagne, je
suis optimiste de la réaction de mes
joueurs, vendredi prochain».
«Tous les joueurs
sont concernés par le
match du CRB»
Le technicien chaoui a parlé ensuite
du prochain match qui doit oppo-
ser les Tadjenanetis au CR Belouiz-

dad, il a insisté sur le fait que tous
les joueurs sont concernés par cette
rencontre, il ajoute : «Y a pas un
joueur qui a signé une licence de ti-
tulaire, tous sont concernés par ce
match, je vais compter sur les
joueurs qui vont nous donner le plus,
tout le monde est appelé à cravacher
dur afin d’être prêt pour ce match».
«Les supporteurs
doivent rester 
derrière nous»
A la fin de son intervention,
l’ancien gardien de but interna-
tional nous dira : «Le rôle des
supporteurs est très important
lors des prochains matchs, je les
invite à être tous derrière leur
équipe et soutenir les joueurs, cela
doit commencer face au CRB, la ren-

contre s’annonce très difficile, notre
adversaire va se déplacer à Tadjena-
net pour repartir avec un bon résul-
tat».
Bouabdellah

Daoud : «On doit
confirmer contre le

NAHD»
Le milieu de terrain du CA

Batna, Farid Daoud, s’est ex-
primé sur ce début de saison de
son équipe qu’il juge positif par

rapport aux résultats enregis-
trés, même si son équipe, selon

lui, pouvait faire beaucoup
mieux. «Je pense que nous avons

fait un bon match contre la JSK
et on pouvait même l’emporter
sans que cela ne constitue une
surprise, car nous étions meil-
leurs sur le terrain. Mais nous
sommes satisfaits du point du

match nul et il va falloir conti-
nuer à récolter le plus grand

nombre de points pour aborder
la phase aller avec sérénité. Nous
serons également en déplacement

la semaine prochaine, à Alger,
pour affronter le NAHD et nous
sommes déterminés à confirmer

notre bonne santé en engran-
geant au moins un autre point»,

nous a-t-il déclaré.

Djerboue, une 
solution de plus

Ménagé à l’occasion du dépla-
cement à Tizi Ouzou, Hakim

Djerboue, qui s’est remis com-
plètement de sa blessure, sera

d’attaque à l’occasion du match
face au NAHD. Le joueur

constituera une solution de plus
pour Toufik Rouabah qui aura
une plus grande marge de ma-

nœuvre.

Probable convoca-
tion de Mazouzi
En plus de Djerboue, il est

possible que Rafik Mazouzi re-
fasse son retour dans la liste des

18. L’ex-international redouble
d’efforts à l’entraînement et s’est

bien remis de la blessure qu’il
avait contractée lors de la pre-

mière journée du championnat.
Il veut revenir à son meilleur ni-

veau et il est fort probable qu’il
soit du voyage à Alger, sachant

qu’il est difficile pour le moment
de détrôner Belkerouche.

Bitam, la seule 
défection contre 

le NAHD
Apparemment, le CA Batna

ne va déplorer qu’une seule dé-
fection face au NAHD, celle

d’Abderazzak Bitam qui ne se
remettra pas à temps de sa bles-
sure, selon le staff médical. Car
au même moment, les chances
de récupérer Dif sont grandes. 

La prime de la vic-
toire contre l’USMH
pas encore payée

Nous avons appris que la
prime de la victoire contre

l’USMH n’a pas encore été ver-
sée aux joueurs et que les res-

ponsables du club cherchent un
emprunt pour le faire, avant la

confrontation contre le NAHD.
C’est ce qu’ils ont fait pour la

prime de l’USMBA, eux qui ont
l’intention de faire pareil pour

celle de l’USMH.

Y. B.

Deman
: « J’ai hâte de 
retrouver la com-
pétition officielle »

Dans une discussion avec l’attaquant
Deman, il a montré son souhait de reve-

nir vite sur les terrains et reprendre la
compétition officielle, il dira : «J’ai hâte

de retrouver la compétition officielle
après une longue absence, je vais

tout faire pour revenir vite et
donner le plus qu’il faut».

Bougherara : «La défaite, ce n'est
pas une catastrophe !»

Réunis hier à l’hôtel
Beni-Tala, pendant
un peu plus de

quatre heures, les mem-
bres du conseil d’admi-
nistration de la société
sportive, ont finalement
pu trouver un accord
concernant l’ouverture du
capital de l’équipe pour
tous les investisseurs et
les hommes d’affaires de
Bel-Abbès,   sur demande
des autorités locales, no-
tamment le wali de Bel-
Abbès.
Bouchlaghem : « Le
capital du club sera
porté à 500 millions
»
Approché à l’issue de la
réunion, Bouchlaghem a
déclaré : « La première dé-
marche sera de porter le
capital du club à 500 mil-
lions jusqu’à ce qu’il soit
ouvert de façon réglemen-
taire. Il ne faut pas oublier
que l’USMBA est le seul
club à être entré dans le
professionnalisme avec un
capital estimé à 200 mil-
lions seulement, et ce de-
puis 2010. Une somme
dérisoire quand on
connait les besoins finan-
ciers d’une équipe comme
l’USMBA ».
« Tous ceux qui ont
été concernés par la
réunion ont pu y as-
sister »
Noureddine Bouchla-
ghem a tenu aussi à don-
ner certaines
informations concernant
cette réunion : « Toutes les
personnes concernées par
cette réunion ont pu y as-
sister. Le commissaire au
compte, l’avocat du club,
un responsable du minis-

tère de la Jeunesse et des
Sports... Et cela pour que
tout se déroule dans les rè-
gles et qu’on puisse enfin
ouvrir le capital du club
pour tous ceux qui veulent
investir à l’USMBA ».
« C’est à cause de la
situation au sein du
club que cette déci-
sion a été retardée »
Le président de l’USMBA
a par ailleurs expliqué les
raisons du retard de cette
réunion : « On avait
prévu de se réunir l’été
dernier mais beaucoup de
choses ont été dites et une
guerre des mots s’est dé-
clenchée entre plusieurs
membres. Ce qui nous a
obligés à retarder cette
réunion. Mais bon, main-
tenant, c’est fait et je suis
persuadé qu’il est encore
assez tôt pour remettre le
club sur de bons rails et lui
permettre de grandir ». 
« Les nouveaux
membres veulent
rester dans l’anony-
mat jusqu’à la fin de
l’opération »
Enfin, le premier homme
à la tête de l’USMBA s’est
exprimé sur les nouveaux
membres du conseil d’ad-
ministration dont les
noms ne vont pas être dé-
voilés, du moins pour le
moment : « C’est encore
trop tôt pour dévoiler les
noms des nouveaux mem-
bres du CA. Ils préfèrent
rester dans l’anonymat
jusqu’à la fin de l’opéra-
tion. J’ai confiance en
monsieur le mali qui a
tout fait pour mettre le
club en de bonnes mains
».

Tadjeddine
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RCRUSMBA

Comme prévu, la
direction du RCR
a essuyé un niet
catégorique de la

part de la commission des
litiges de la FAF qui a re-
fusé d’étudier le recours in-
troduit par le Rapid de
Relizane. La commission
des litiges se basant sur les
règlements a justifié son
refus par le fait que le re-
cours a été transmis à la
FAF bien après la date bu-
toir, à savoir le 29 juillet
2016. 
Aucun appel de la part
de l’ancienne direction 
En guise de réponse et d’ar-
guments pour justifier son
refus, la commission des li-
tiges a mentionné que le re-
cours devait être envoyé
avant la date 29 juillet pour
être étudié. Cela n’a pas été
fait, étant donné qu’à cette
date, les ex-responsables
avaient déjà fui leurs res-
ponsabilités. Cela n’a pas
permis au RCR d’intro-

duire un recours et de bé-
néficier d’une révision de
l’affaire et de la sanction. 
Le club toujours der-
nier avec -3 points
La FAF, qui devait revoir
sa décision initiale de dé-
falquer six points au RCR,
a décidé de maintenir la
sanction. En dépit de sa
victoire aux dépens de la
JSS, le Rapid de Relizane
reste toujours lanterne
rouge avec -3 points. 
Et pourtant, les res-
ponsables ont payé
leurs dettes envers ses
ex-joueurs
Au moment où certains
clubs n’ont pas encore ho-
noré leurs engagements fi-
nanciers envers les joueurs
de la saison passée, la di-
rection du club relizanais a
réussi en un temps record à
effacer ses créances avec les
joueurs de l’an dernier.
Le TAS comme dernier
recours 
Cette initiative est celle du

nouveau président a été
prise dans l’espoir de voir
l’instance suprême char-
gée de la gestion du foot-
ball national de procéder
à une révision de la sanc-
tion prise à l’encontre du
RCR, à savoir la défalca-
tion de trois points. Dans
le cas contraire, les res-
ponsables du club se ver-
ront dans l’obligation de
recourir au Tribunal
sportif arbitral. Selon une
source proche de la di-
rection, on apprend que
celle-ci possède des
preuves concrètes qui
confirment qu’aucune
correspondance de la
FAF n’est tombée au siège
du club avant la date du
27 juillet. Ainsi, elle
compte présenter au TAS
un dossier en béton
constituée de pièces justi-
ficatives pour faire valoir
ses droits. 

T. H.

Les membres du CA mettent
fin au litige et ouvrent le
capital de l’équipe

La FAF rejette le recours
des Relizanais
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A vec un début de saison le moins que
l’on puisse dire remarquable, on peut
constater que les hommes du tech-
nicien espagnol, José Maria Noguès,

ont appris de leurs erreurs de la saison dernière,
où ils ont dû attendre la septime journée pour
décrocher leur première victoire de la saison.
Avec sept points à leur actif, les Jaune et Bleu
occupent la première place du classement après
trois journées seulement. Il faut dire que les ca-
marades du buteur Naïdji sont vite entrés dans
le vif du sujet lors de cet exercice. Ils confirment
ainsi leur statut d’un sérieux concurrent pour la
course à l’accession en Ligue 1 Mobilis. 
Le groupe gonflé à bloc

Depuis l’entame de cette saison, le Paradou
affiche une belle forme, au point de se présen-
ter aujourd'hui comme un sérieux candidat
pour l’accession. En attendant, les Jaune et Bleu
auront à en découdre ce week-end avec

l'USMB. Par rapport à ce qu'ils ont laissé
apparaître ces dernières semaines, les Pa-
cistes ont les capacités d'accrocher leur
poursuivant direct chez lui. Et à entendre
les différentes déclarations des joueurs et
des membres du staff technique, on se rend
compte que les coéquipiers de Benkhelifa
sont bien décidés à aller jusqu'au bout de
leurs ambitions et déterminés à enchaîner
avec d'autres bons résultats. Même si en
face, ils auront comme adversaire l'USMB,
qui apparemment semble retrouver sa
forme, cela ne suscite aucune inquiétude
chez les protégés de José Maria. Un peu
trop confiants peut-être quant à leurs capa-
cités, les Jaune et Bleu, autant que leurs sup-
porters, sont pratiquement sûrs de réussir
un résultat positif ce week-end à Blida. 

Rachid C.

Les Pacistes ont appris de leurs erreurs 

À la fin de la séance d’entraînement
effectuée par les Vert et Rouge di-
manche dernier au stade de
l’UMA, on s’est rapproché du
coach El-Hadi Khezzar qui a bien

voulu répondre à nos question où il a évoqué le
faux pas concédé à domicile face à l’US Biskra,
la prestation de certains éléments, le prochain
match face au WA Boufarik et d’autres points
liés à l’avenir de l’équipe. L’entraîneur a déclaré
qu’il n’y a pas le feu à la maison et que tout va
rentrer dans l’ordre à l’avenir.
«Le faux pas devant l’USB
n’est pas la fin du monde !»

D’emblée, le coach de la JSMB, Khezzar, est
revenu sur le faux pas concédé face à l’US Biskra
en déclarant : «Je crois que ce faux pas n’est pas
fatal comme le pensent certains. C’est un résultat
que n’importe quelle équipe peut réaliser. On au-
rait pu prétendre à mieux et empocher les trois
points, surtout que nous avons livré une belle
prestation, mais dommage que nous ayons com-
mis quelques erreurs qui nous ont empêchés de
gagner ce match.»
«On a commis trop 
d’erreurs techniques»

À propos de la prestation de son équipe, le
technicien constantinois ajoutera : «Je ne vous
cache pas que je suis déçu mais surtout énervé
par le nombre d’erreurs techniques que nous
avons commises dans ce match sans la moindre
raison valable. Et pourtant, on a travaillé beau-

coup sur cela. Ces erreurs nous ont coûté de
concéder un match nul et désormais, on doit évi-
ter cela lors des prochaines rencontres.»
«On doit s’habituer 
à remonter au score»

L’autre point négatif relevé par le coach El-
Hadi Khezzar est celui lié à la personnalité de
l’équipe qui, une fois un but encaissé, ne par-
vient pas à remonter au score. «Lors de ma dis-
cussion avec les joueurs, j’ai insisté sur l’obligation
de s’habituer à remonter au score. L’équipe doit
avoir une personnalité car il se peut fort que nous
nous retrouvions dans de telles situations à l’ave-
nir.»
«Certains joueurs m’ont 
déçu par leur rendement»

À l’image des supporters, le coach Khezzar a
tenu à afficher sa grosse déception concernant
le rendement de certains joueurs qui sont passés
à côté de leur sujet face à l’US Biskra où ils n’ont
pas livré le rendement escompté. «J’ai opté pour
la stratégie de ne pas changer une équipe qui
gagne. Mais apparemment cela ne marche pas et
face à une telle situation, je dois faire des choix
pour réussir de bons résultats et rester dans le
haut du tableau car je ne peux pas patienter plus
que cela.»
«L’équipe a besoin 
de sang neuf»

Face à une telle situation, le coach du MOB
dira : «Je pense qu’on doit procéder à quelques

changements pour donner un nouveau sang à
l’équipe et nous permettre de réussir de bons ré-
sultats car on ne peut rester comme ça, surtout
que nous sommes appelés à disputer des
matches importants à l’avenir.»
«On tâchera de se racheter
face au WAB»

Évoquant le prochain déplacement à Boufa-
rik pour affronter le WAB dans le cadre de la
quatrième journée du championnat de Ligue
2 Mobilis, Khezzar dira : «Nous allons disputer
un match difficile devant une équipe du WAB
qui a démontré de belles choses face au CABBA.
De ce fait, on tâchera d’assurer une meilleure
préparation possible pour être à la hauteur des
attentes et réussir un bon résultat car nous de-
vons nous racheter du dernier faux pas concédé
à domicile face à l’USB.»
«Les supporters doivent 
rester derrière l’équipe»

S’agissant des supporters, le coach Khezzar
a tenu à lancer un appel en leur direction
pour leur demander de soutenir leur équipe.
«Je tiens à demander à nos supporters de rester
derrière et de nous soutenir lors des prochaines
rencontres. En ce qui nous concerne, on tâ-
chera de faire le maximum pour réussir de
bons résultats et empocher le maximum de
points.»

Propos recueillis par H. L.

C omme il fallait s’y attendre, après avoir bénéfi-
cié d’une journée de repos accordée par le
coach Khezzar, les Vert et Rouge de la JSMB

ont repris le chemin des entraînements dimanche der-
nier au stade de l’Unité-Maghrébine afin de se préparer
pour le rendez-vous de ce week-end face au WA Boufa-
rik dans le cadre de la quatrième journée du champion-
nat de Ligue 2 Mobilis. La reprise s’est effectuée dans des
conditions normales où les joueurs semblent avoir dé-
cidé de mettre le faux pas concédé face à l’USB de côté
et de se concentrer uniquement sur la prochaine ren-
contre afin de se racheter et de revenir avec le meilleur
résultat possible pour rester dans le haut du tableau et
maintenir la bonne dynamique des bons résultats. Mal-
gré le faux pas concédé devant l’US Biskra, les Béjaouis
ne semblent pas être prêts à céder. Ils affichent une
grande détermination à aller jusqu’au bout.
Khezzar a discuté avec ses joueurs

Vu la grosse déception engendrée par le faux pas
concédé devant l’US Biskra, le premier responsable de la
barre technique de la JSMB, El-Hadi Khezzar, a eu une
discussion avec ses joueurs avant l’entame de la séance
d’entraînement effectuée dimanche dernier au stade de

l’UMA où il s’est interrogé sur les raisons qui ont poussé
certains joueurs à commettre des erreurs techniques
multiples et ce en laissant la chance à l’équipe de revenir
dans le match. Khezzar a fait savoir aux joueurs qu’il
n’acceptera pas de telles erreurs à l’avenir tout en leur
exigeant une bonne réaction afin de renouer avec les
bons résultats dans les meilleurs délais et d’empocher le
maximum de points.
Boufarik en ligne de mire

Après la réunion tenue par le coach Khezzar avec ses
joueurs, tout le monde s’est remis au travail pour pré-
parer le rendez-vous de ce week-end face à la forma-
tion du WA Boufarik dans le cadre de la quatrième
journée du championnat de Ligue 2 Mobilis. Les Bé-
jaouis ne veulent pas refaire le scénario de l’USB au
risque de revenir bredouilles de ce périlleux déplace-
ment tout en se montrant conscients de ce qui les at-
tend et décidés à relever le défi. De son côté, le coach
Khezzar a déjà mis en place son programme pour per-
mettre à l’équipe d’être à la hauteur et de réussir un bon
résultat, et ce bien que la tâche soit difficile.»

H. L.

Khezzar : «Nous allons procéder
à des changements face au WAB»

Les espoirs 
écartés du groupe
Non convaincu par le rende-

ment qu’ils ont fourni avec les es-
poirs lors des matches précédents
alors qu’ils se sont bien préparés
avec l’équipe en Tunisie, les jeu-
nots qui s’entraînent d’habitude
avec les seniors ont été écartés du
groupe par Khezzar qui leur a de-
mandé de rejoindre les espoirs. Le
coach a également laissé entendre
que les joueurs en question sont
suspendus jusqu’à nouvel ordre.

Départ ce jeudi
vers Alger

En prévision de la rencontre de
ce week-end face à la formation
du WA Boufarik dans le cadre de
la quatrième journée du cham-
pionnat, les Béjaouis se rendront
ce jeudi à Alger où ils prendront
leurs quartiers dans un hôtel

avant de rejoindre la ville de Bou-
farik dans la matinée de vendredi
pour affronter le WAB à 16h30, au

stade Mohamed-Reggazi.
H. L.

La préparation du WAB a commencé Une reprise 
au complet

La séance de la reprise effectuée
par les Béjaouis de la JSMB dimanche
dernier au stade de l’UMA a été mar-
quée par la présence de tout l’effectif
qui se prépare dans la sérénité pour
ce match face à l’autre nouveau

promu, en l’occurrence le WAB, prévu
pour ce vendredi au stade de l’UMA.
Le coach Khezzar n’a pas manqué de
mettre en garde ses poulains quant
aux absences aux entraînements qui

pourraient leur coûter cher.

Hamiti en 
tenue de ville

Le seul élément qui ne s’est pas en-
traîné avec le groupe est l’attaquant
Hamiti qui se trouve blessé et qui at-
tend le signe du médecin pour subir
une intervention chirurgicale au ni-
veau du genou. De ce fait, le joueur
s’est présenté en tenue de ville où il a
pris place sur le banc sans pour au-
tant prendre part à la séance d’entraî-
nement. Il attend la réponse du Dr Aït
Belkacem pour être fixé sur la date de

l’intervention.
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USMB

C 'est un ouf de sou-
lagement qui a été
poussé par les fans
de l'USMB. Ces

derniers ont accueilli avec joie la
nouvelle qui fait état du déroule-
ment du match USMB-PAC à
Brakni. En effet, cette enceinte a
été homologuée par les membres
de la commission qui l'a supervi-
sée dernièrement. Il est certain que
pour ce qui constitue l'affiche de la
prochaine journée, le mythique
stade Brakni sera plein à craquer.
Travail technico-
tactique au menu

Lors des deux dernières séances
d'entraînement, Hadj Mansour et
ses adjoints ont axé leur travail sur
le travail technico-tactique. Il faut

dire que le technicien blidéen ne
veut rien laisser au hasard et il veut
mettre en place une stratégie qui
doit s'avérer payante contre
l'équipe qui fait figure d'épouvan-
tail dans ce championnat de L2
Mobilis.
Les blessés ont repris

Lors de la séance d'avant-hier,
tous les joueurs de l'effectif pro-
fessionnel étaient au stade. Hadj
Mansour n'aura aucun problème
pour effectuer son choix en vue
de la réception du PAC ce ven-
dredi. Les joueurs qui souffraient
de petits bobos ont été pris en
charge par les membres du staff
médical et tout va pour le mieux.

S. B. 

Après le succès contre 
le MCEE, Blida affiche 

ses intentions
Lors du dernier match joué contre le MCEE,

les Blidéens ont peiné en début de rencontre,
mais très vite ils se sont rassurés. Ils ont bien
mieux terminé le match que leurs adversaires.
En plus de faire la décision, les camarades de
Tsamda ont raté, tout comme les joueurs d'El
Eulma, plusieurs occasions de scorer. Il est cer-
tain que Hadj Mansour et ses adjoints ne sont
pas étrangers à la superbe forme affichée par les
joueurs de Blida. Les Blidéens ont gagné plu-
sieurs places au classement et ils ne comptent
pas s'arrêter en si bon chemin.

Une ligne défensive 
à toute épreuve

Tout en possédant l'une des lignes d’attaque
les plus prolifiques du championnat de L2 Mo-
bilis, l'équipe de l’USMB  a montré une certaine
solidité défensive. Elle n'a en effet encaissé
jusque-là que deux buts. Meziane n'est pas allé
chercher le cuir au fond de ses filets vendredi
dernier et cela ne peut être que rassurant. Sur ce
plan, le moins que l'on puisse dire est que Hadj
Mansour n'a pas beaucoup de soucis à se faire. 

Mention bien 
pour Zerguine

Hadj Mansour a surpris tout son monde en
titularisant Zerguine dans un poste inhabituel
d'ailier droit. Posté le long de la ligne de touche,
il a été un véritable poison pour les défenseurs
du MCEE. Il a réussi à provoquer un penalty
qu'il a lui-même transformé et il a été ainsi l'un
des artisans du succès de son équipe.

Houari, la confirmation
Le coach blidéen a encore une fois fait

confiance à Houari. Il lui a confié le rôle de mi-
lieu récupérateur. En plus d’alimenter ses co-
équipiers en bons ballons, il a su prendre des
initiatives. Deux d’entre elles seront annihilées
par le portier d'El Eulma. Il a aussi distillé de
bons ballons à ses coéquipiers. Incontestable-
ment, Houari s'avère au fil des matchs comme
une pièce essentielle de l'échiquier de Hadj
Mansour, dont il est l'un des relais sur le terrain.

Guenifi, "Marathon-man" 
De l’abnégation, du jeu, du mouvement, de

l’efficacité, et aussi une grande solidité défensive
pour l’équipe de Blida vendredi passé, même si
les Eulmis ont eu également quelques occasions
nettes. Tout y était sur le plan collectif, mais
aussi sur le plan individuel, comme en témoigne
la superbe prestation de Guenifi. En plus de
l'énorme abattage qu'il a accompli, ce dernier  a
accompli un grand nombre de kilomètres, ratis-
sant tous les ballons dans sa zone. Il est le genre
de joueurs très précieux dans une équipe même
si son poste est l'un des plus ingrats en football.

S. B.

L'attaquant de l'USMB, Zerguine, est d’ha-
bitude calme et réservé. Vendredi passé, il
n’a pas pu retenir sa joie. Il y avait de quoi
car il venait de trouver le chemin des fi-
lets pour donner  la victoire à son équipe. 

Encore une victoire, même si celle-ci
contre le MCEE a été, comme on dit, ac-
quise à l'énergie. Un commentaire ?  
Il ne faut pas se faire d’illusion, les matchs fa-

ciles sont très rares. Nous sommes attendus par
toutes les équipes et il faut faire beaucoup d'ef-
forts pour remporter des points lors de chaque
rencontre. Il est vrai que nous restons sur une
belle série. Cela ne veut pas dire que nous
sommes arrivés ou à l’abri d'une mauvaise
passe. Cette saison, cela ne se passe pas trop
mal pour nous car l'équipe aime faire des ef-
forts. 

Risquez-vous de le payer lors des pro-
chains matchs ?
Physiquement, nous ne sommes pas loin du

top. Je ne pense pas que nous ayons beaucoup
de soucis à ce niveau, même s'il y a quelques
problèmes physiques dans l'équipe. En termes
d'endurance, on finit très bien les matchs. On a
du mal à les entamer mais une fois qu'on est
lancés, nous avons un gros volume de jeu. 

Expliquez-vous ?
C’est évident, il n’y a qu’à se rappeler nos  fins

de matchs, ces derniers temps. Ceci s’est vérifié
à chaque fois car c’est en seconde période que
nous faisons la différence en inscrivant des buts
décisifs et surtout sans encaisser. 

Vous avez réalisé une belle opération au
classement. Peut-on croire que vous avez
des ambitions dans ce championnat ?
Nous sommes ambitieux, c’est certain, mais

on se focalise surtout sur notre parcours. Il est

très important de s'imposer à chaque fois à do-
micile. C'est là que ça va se jouer cette saison.
Contrairement à la saison dernière où nos ré-
sultats à la maison ont été très moyens, on ne
perd pas de points pour l'instant chez nous. Il
faut absolument continuer dans cette voie. 

On vous a vu ouvrir le score pour votre
équipe. Cela a dû vous faire plaisir, n'est-
ce pas ?
Avant toute chose, il faut savoir que cette vic-

toire est d'abord collective. Sur le but que j'ai
inscrit, je n'ai fait que conclure l'excellent travail
effectué par mes coéquipiers. C’est ce que j’ai
fait et cela a été payant. Au moment de tirer le
penalty je me suis surtout appliqué à trouver le
cadre.

Vous aurez à enchaîner contre le PAC. Une
équipe plutôt difficile à manier…
C'est tout simplement l'une des meilleures

équipes du championnat. Cela ne nous décou-
rage pas. Ce match se déroule chez nous à Blida
et il n'est pas question de céder le moindre
point à domicile.

On vous laisse conclure…
Avant toute chose, je suis très content que les

choses se soient améliorées en ce qui me
concerne. J’ai passé une période estivale assez
difficile. Maintenant, tous les efforts que nous
accomplissons sont pour porter très haut les
couleurs du club. Il est impératif de nous rap-
procher des meilleurs, en gagnant des places au
classement.

Entretien réalisé par Slimane B.

USMB-PAC se jouera à Brakni

Les Blidéens soulagés

Zerguine : «Il n'y a pas de matchs faciles»

L a fin du match de l’ASMO s’est
déroulée dans des conditions
spéciales pour les Chélifiens

qui étaient sous le choc de ce semi-
échec inattendu. Le coach de l’équipe a
lessivé ses joueurs dans les vestiaires
avant de recommencer hier lors de la
reprise. Iicène s’est réuni à Boumez-
rag avec ses poulains pour parler de ce
qui s’est passé dans ce match qui était à
leur portée vu les occasions qu’ont eues
les camarades de Boutiba. Le driver pa-
raissait très en colère contre ses joueurs
et leur a demandé les trois points du
prochain match, histoire de rétablir la
confiance perdue lors du match de sa-
medi passé. Il devrait aussi opérer des
changements lors du prochain match
en incorporant d’autres éléments qui
n’ont pas joué la dernière rencontre et
même ceux qui n’ont pas encore com-
mencé le championnat, une réunion
devrait aussi se dérouler dans les pro-
chaines heures entre lui et le président
Medouar qui exige aussi des explica-
tions concernant les deux derniers ré-
sultats où l’équipe a perdu quatre

points.
Yadroudj d’action

L’équipe récupérera cette semaine le
milieu de terrain Hamza Yadroudj, qui
s’est remis de sa blessure et pourra ainsi
réintégrer le groupe. Une nouvelle qui
rassure le staff technique qui a eu des
soucis dans le milieu du terrain face à
l’ASMO. Yadroudj sera dans le onze
vendredi prochain.
Messaoud incertain

Le meneur de jeu Mohamed Mes-
saoud reprendra les entraînements au-
jourd’hui ou demain au plus tard,
chose qui lui donne des chances de re-
prendre la compétition ce vendredi.
Mais sa participation reste incertaine,
surtout que le staff médical redoute une
nouvelle rechute au niveau de la déchi-
rure qu’il a à la cuisse.
Hamzaoui restera dans
les buts

Vu sa prestation lors du dernier
match, le portier Amar Hamzaoui res-
tera dans les buts lors du prochain
match face à Boussaâda, une occasion

en or pour lui de consolider sa place de
titulaire suite à la blessure de son ca-
marade qui est aussi de retour au tra-
vail.
Mebarki remplacera
Youcef

Sofiane Mebarki sera du voyage
pour Boussaâda avec le reste du
groupe. Le joueur a des chances d’être
même dans le onze pour remplacer
Youcef qui sera suspendu pour ce
match. Mebarki a quelques jours
pour convaincre Iicène, surtout
qu’il y a un autre concurrent pour ce
poste, à savoir Chadouli.
Boukhari suspendu

L’attaquant Boukhari ne sera pas
concerné par le prochain match étant
donné qu’il a eu un carton jaune sa-
medi dernier pour contestation de dé-
cision et cela le privera d’un match
automatique, une occasion pour
Baouche de prendre place.

Ahmed Feknous

Ifticène secoue ses joueurs et
exige les points de Boussaâda

Quel commentaire faites-
vous après le match nul
concédé à domicile ?
C’est un résultat inat-

tendu pour nous, on
était certains de ga-
gner ce match, ce qui
explique les occa-
sions qu’on a eues no-
tamment en première
mi-temps, mais mal-
heureusement on n’a
pas su les concrétiser et
cela nous a compliqué la
tâche en seconde période.
C’est un nul qu’on pouvait
éviter.

Comment expliquez-vous ce
nombre d’occasions ratées ?
On a confondu vitesse et préci-

pitation, tellement on voulait bien
faire et marquer beaucoup de buts.
On a raté ces occasions et avec le
temps, la pression augmentait.
Certes, le but qu’on a marqué nous
a fait du bien mais on n’a pas su
comment le préserver.

Mais vous aviez encore le
temps de marquer un
deuxième but après l’égalisa-
tion.

C’est vrai, il y avait en-
core un bon coup à

jouer mais l’adver-
saire a fait de l’anti-
jeu lors de cette
période où nous
étions très per-
turbés et atteints
sur le plan psy-
chique.
Ce résultat va-t-

il vous dissuader
de vos ambitions ?
Un mauvais résul-

tat est une chose nor-
male pour toutes les

équipes et ce faux pas nous a
appris beaucoup de choses. Il faut
l’oublier rapidement et penser à
nous racheter dès ce vendredi.

Comment voyez-vous le match
de Boussaâda ?
L’adversaire veut gagner à domi-

cile et fera tout pour atteindre cet
objectif. Il faut faire un grand
match pour espérer réaliser un bon
résultat qui reste accessible si on ar-
rive à développer un beau football.

Entretien réalisé par 
Ahmed Feknous

Melika : «On se 
rachètera ce vendredi»
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I l n’est un secret pour
personne que la di-
rection de l’ASMO a
éprouvé toutes les dif-

ficultés du monde à payer les
joueurs notamment les an-
ciens qui ont touché trois
mois de salaires à la veille du
match contre Chlef. Si ce
paiement a eu son impact po-
sitif sur le rendement du
groupe qui a réussi à revenir
avec un précieux point du
stade Boumerzeg, il faut dire
que le plus dur est à venir
pour la direction de l’ASM
Oran appelée à trouver
chaque mois les ressources
nécessaires non seulement

pour mettre à jour ce groupe
concernant les mensualités
des joueurs mais aussi pour
subventionner d’autres frais.
3 milliards pour
régler tout 
le monde

À en croire une source gé-
néralement bien informée, la
masse salariale des joueurs de
l’ASM Oran a augmenté
d’une manière sensible. La di-
rection a dû débourser trois
milliards de centimes afin de
payer tout le monde notam-
ment les anciens joueurs qui
ont touché trois mois de sa-
laires à la veille du déplace-

ment de Chlef. L’on voit mal
la direction du club trouver
les ressources financières suf-
fisantes afin d’être à jour avec
ses joueurs surtout que l’on
sait que l’équipe va enchaîner
les matches et les déplace-
ments sans parler des salaires
et des primes.
Le paiement de 
la prime de Chlef
retardé ?

Déjà, on vient d’apprendre
que le paiement de la prime
de Chlef sera décalé après le
match contre le CA Bordj
Bou Arréridj. Faute d’argent
disponible, la direction veut
payer les joueurs après ce
match contre le CABBA afin
d’avoir devant elle un laps de
temps suffisant qui lui per-
mettra de dénicher l’argent
nécessaire afin de payer les
joueurs surtout si l’équipe ar-
rive à gagner son prochain
match contre le CABBA. La
prime devra être importante.
Il faut dire que déjà le nul
contre l’ASO vaut au moins
quatre millions de centimes,
alors qu’en sera-t-il pour un
succès contre le CABBA.
ASMO-CABBA 
décalé à samedi

C’est la troisième fois d’affi-
lée que la LFP décale les
matches de l’ASM Oran pour
samedi au lieu de vendredi.

Mis à part le prologue du
championnat où l’ASM Oran
avait affronté l’Amel de Bous-
saâda, vendredi, les trois der-
niers matches ont été
programmés pour samedi.
C’est en raison de la diffusion
de ce match que la ligue pro-
fessionnelle l’a reporté de
24h. À noter que cette ren-
contre va être diffusée sur les
ondes de la chaîne Dzaïr TV. 
Reprise hier 
à Bouakeul

Après moult hésitations, la
reprise des entraînements
d’hier après-midi a été pro-
grammée au stade Habib-
Bouakeul par l’entraîneur
Noureddine Saâdi. Une re-
prise consacrée au travail
physique.
Benzerga, déci-
sion aujourd’hui

C’est aujourd’hui à l’occa-
sion de la seconde séance
d’entraînement de la semaine
qu’on connaîtra si le défen-
seur axial, Omar Benzerga,
jouera ou pas. Absent depuis
le premier match du cham-
pionnat contre l’Amel de
Boussaâda, le joueur est en-
core convalescent. Il attend le
feu vert du médecin pour re-
prendre l’entraînement voire
la compétition. 

Ali B.

Plus que jamais à la recherche
d’un entraîneur répondant au
profil du club et à ses aspirations
dans le championnat en cours,
nous avons appris et de source
officielle que les dirigeants skik-
dis viennent d’engager des né-
gociations sérieuses avec
Abelkrim Benyelles, celui qui
auparavant avait drivé le WA
Tlemcen, formation de sa ville
natale avec laquelle il réussira
une accession pour l’ex-Natio-
nale 1 et ce, avant d’aller s’occu-
per d’autres équipes comme
Relizane ou encore Bel-Abbès.
Reste à savoir si ces discussions
qui ont eu lieu hier aboutiront à
un accord final entre les deux
parties, on y reviendra...
Une reprise 
des entraînements 
sous de bons auspices 

En effet, le staff technique et
les dirigeants du club, qui
étaient présents à la reprise des
entraînements dimanche, se
sont réjouis de la présence de
tous les éléments de l’équipe mis
à part le jeune défenseur latéral,
Khiter, victime d’une entorse au
niveau de la cheville contractée
lors du dernier match de Mas-
cara. 
Il a été dépêché 
sur Constantine pour
des examens médicaux

Après les premiers soins pro-
digués sur place par le staff mé-
dical, le joueur a été dépêché
auprès du CHU de Constantine
pour y subir des examens ap-

profondis sur sa blessure à la
cheville. L’on croit savoir aussi
que cet élément sera probable-
ment indisponible pour le
match de vendredi prochain
face à l’US Biskra.
Rappel à l’ordre 
des dirigeants 
pour le joueur Brahmia

Cet élément qui évolue dans
le compartiment offensif vient
d’être en effet rappelé à l’ordre
par les dirigeants ainsi que par
le staff technique lors de la re-
prise de travail dimanche der-
nier, suite à son comportement
inconcevable sur le terrain voire
irrespectueux envers les sup-
porters notamment lors du der-
nier rendez-vous face à
Mascara. Un premier avertisse-
ment par écrit aura été d’ailleurs
remis au joueur fautif comme il
est stipulé dans le règlement in-
térieur de l’équipe.
Entraînement 
à Hamrouch-
Hammoudi sur 
gazon naturel

Si la reprise des entraîne-
ments du début de semaine s’est
effectuée comme d’habitude sur
la pelouse synthétique du stade
du 20-Août, les autres séances
ont été programmées sur le
gazon naturel du stade de Ham-
rouch-Hammoudi. Sachant
pertinemment  que le prochain
rendez-vous important de Bis-
kra se jouera sur ce même type
de gazon.  

H.M.L  

Le problème financier, 
une bombe à retardement !

JSMSASMO
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Desnégociations entamées 
hier avec un nouvel entraîneur



Devenu un joueur majeur de l’Atlético Madrid mais
aussi de l’Equipe de France, l’attaquant Antoine Griez-

mann, actuel meilleur buteur de Liga à égalité avec
Luis Suarez (5 buts en 6 journées), s’est exprimé sur
ses chances de rivaliser avec les deux cracks Lionel

Messi et Cristiano pour remporter le fameux Ballon
d’Or, lors d’un entretien accordé à l’émission espagnole
El Transistor relaté par Goal : «Ce ne serait pas une dé-
ception de terminer troisième au Ballon d’Or, car ce se-

rait un signe que je fais très bien les choses et que je
dois continuer sur cette voie…Je donne tout pour

être parmi les trois premiers joueurs au monde,
et donc de me rapprocher de Cristiano et

Leo.»
«Avec le ballon, Pogba est

un génie»
Devenu le leader de l’attaque des

Colchoneros mais aussi des Bleu, An-
toine Griezmann a révélé avoir lié des

liens avec son compatriote Paul
Pogba, lors de l’Euro 2016 dis-

puté en France, comme
rapporté par RMC Sport

: «En fait, c’est la presse
qui nous a rappro-

chés. Pendant
l’Euro, nous
sommes de-

venus amis
après les cri-

tiques dont nous avions fait l’objet suite au
match d’ouverture face à la Roumanie. …. Avec

le ballon, Pogba est un génie.»
«Personne n’a parlé de Benzema pendant

l’Euro»
Elu meilleur joueur de l’Euro 2016, l’international français

de 25 ans est revenu sur l’absence de Karim Benzema en
EDF, suite à la décision de Didier Deschamps, de ne plus

convoquer le buteur du Real Madrid : «Personne n’a parlé de
Benzema (pendant l’Euro Ndlr), seulement de gagner le

championnat d’Europe. Je m’entends bien avec lui. Après,
c’est le sélectionneur qui décide.» 

«Simeone ? Oui, je craignais qu’il
parte cet été»

Courtisé par Arsenal mais aussi le PSG, l’attaquant
Antoine Griezmann est revenu sur le possible départ de

Diego Simeone de l’Atlético Madrid comme rapporté
par Le10Sport :«Simeone ? Oui, je craignais qu’il parte

cet été. J’ai encore beaucoup de choses à apprendre avec
lui, je l’ai donc appelé et il m’a rassuré. Je dois travailler
avec Simeone,  je veux apprendre à ses côtés et je pense

que l’Atlético Madrid a aussi besoin
de lui… ».

«L'objectif c'est de rester ici 
et de découvrir le nouveau stade»

Lié à l’Atlético Madrid jusqu’en 2021, l’actuel meilleur bu-
teur de Liga à égalité avec Luis Suarez (5 buts en 6 journées),

a écarté la possibilité de quitter l’Atlético Madrid durant les
mois à venir : «Je me sens très bien à l'Atletico. Je vois que je

peux réaliser de grandes choses ici. Avec Simeone, je pro-
gresse énormément. Aujourd'hui, je ne pense à rien d'autre
qu'à l'Atletico. L'objectif c'est de rester ici et de découvrir le

nouveau stade».
Xabi Alonso : «Griezmann est
l’un des meilleurs attaquants

en Europe»
Ancien grand joueur de Liverpool et
du Real Madrid avant de rejoindre le

Bayern Munich, le milieu de ter-
rain espagnol Xabi Alonso s’est
montré assez élogieux au mo-

ment d’évoquer les qualités
d’Antoine Griezmann,
dans une interview ac-

cordée au quotidien
espagnol Marca re-

layée par
Le10Sport :
«Honnête-

ment, je
suis

assez
sur-

pris par
la pro-

gression de Griezmann depuis qu’il a quitté la Real So-
ciedad pour rejoindre l’Altético. Je savais que c’était un très bon

joueur, mais il est devenu un tout autre joueur aujourd’hui, les chif-
fres le montrent, c’est l’un des meilleurs attaquants en Europe. S’il a

le même niveau que Ronaldo et Messi ? Il est a un niveau élevé, mais
pas encore à ce niveau-là. Je ne sais pas s’il est proche ou loin d’eux,

mais nous vivons une époque unique avec les deux autres. On ne
parle pas d’une seule saison, mais de plusieurs. J’ai été le coéquipier

de Cristiano et je sais qu’en 5 minutes, il pouvait te mettre deux buts.
Mais Griezmann a un potentiel très intéressant». 

O.R.B.A. 

Fabregas dans le viseur
de West Ham

West Ham aurait un œil attentif sur la situation du milieu de ter-
rain international espagnol Cesc Fabregas, annoncé tout proche d’un
départ de Chelsea l’été dernier. Les Hammers souhaitent recruter
les services du milieu de terrain cet hiver et son prêts à payer ce
qu'il faudra à Chelsea. Courtisé par l’Inter Milan et la Juventus
Turin, l’ancien joueur du Barça pourrait faire l’objet d’une offen-
sive lors du mercato d’hiver, alors que l’ex-capitaine d’Arsenal

est lié aux Blues jusqu’en juin 2019. 
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Flop

Il a osé 
dire ça…… 

Boateng

Ancien joueur de l’AC Milan,
l’international ghanéen Kevin-
Prince Boateng qui évolue
cette saison du côté de Las Pal-
mas en Liga, a reconnu qu’il a
commis de nombreuses er-
reurs depuis le début de car-
rière, lors d’un entretien
accordé à El Pais relaté par
Football.fr : «Je me demandais
: mais comment tu as consacré
ta vie à ça pour qu’au final tu
sois vu comme un numéro de
maillot non comme une per-

sonne ? J’ai même envisagé de prendre ma re-
traite parce que je n’avais même pas envie
d’aller m’entraîner…J’ai jeté beaucoup
d’argent par la fenêtre, c’est plus tard
que j’ai appris qu’il fallait économiser
parce que le foot ça ne dure pas
toute la vie. C’est compliqué de
gérer ça à 20 ans. Je suis arrivé
à Londres, tous les mois de
l’argent entrait, et je dépen-
sais, dépensais, et dépen-
sais encore, dans les
voitures, des vête-
ments, des disco-
thèques.»

Tiger Woods : «Difficile d'imaginer
le golf sans Arnold Palmer»

Figure emblématique
du golf, Arnold Palmer
s’est éteint dimanche à
l’âge de 87 ans. «Merci Ar-
nold pour ton amitié, tes
conseils et tant de rires
partagés. Ta philanthropie
et ton humilité font partie
de ta légende. Il est diffi-
cile d'imaginer le golf sans
toi ou de penser à
quelqu'un de plus impor-
tant pour notre sport que
e King», a indiqué l’ancien numéro 1 Mondial, Tiger Woods, comme
rapporté par Le Figaro.  Palmer a marqué l'histoire du golf par son pal-
marès où figurent 95 titres dont sept tournois du Grand Chelem. Palmer
s'est aligné à partir des années 1980 dans le Senior Tour, réservé aux lé-
gendes de la discipline, et avait participé pour la dernière fois au Mas-
ters en 2004 à l'âge de 75 ans.

De Boer remonté
contre KondogbiaAcheté 40 millions d’euros àl’été 2015 par l’Inter Milan, Geof-frey Kondogbia peine pour l’ins-tant à confirmer les espoirs placésen lui. Auteur de la perte de ballequi a permis à Destro d'ouvrir lescore (14e), lors du match nulconcédé à domicile, le Tricolore aà peu près tout raté pour finir parêtre remplacé dès la 28e minutepar son entraîneur Frank de Boer !En effet, le successeur de RobertoMancini n’a pas aimé la perfor-mance de Kondogbia et surtout deson attitude sur la pelouse alorsque son équipe était menée. 

Si Francesco Totti n’a
pu éviter la défaite de

la Roma sur la pe-
louse du Torino,
vainqueur 3-1,

l’emblématique ca-
pitaine romain a
inscrit son 250e

but à l’occasion de
son 605e match en

championnat. Un
but  inscrit sur pe-

nalty peu après être
entré à la pause en

remplacement de Da-
niele De Rossi. A noter que
le légendaire numéro 10 du

club de la Louve, qui fêtera  au-
jourd’hui ses 40 ans, est toujours le deuxième meilleur

buteur de l’histoire de la Serie A, derrière Silvio Piola,
avec 274 buts en 537 matchs.

«presque»

Reconnu coupable de vio-
lences volontaires sur les forces
de l'ordre, Serge Aurier a écopé

d’une peine de deux mois de
prison ferme. Le défenseur poly-
valent du PSG, devra également
payer 600€ de dommages et in-
térêts pour les préjudices corpo-

ral et moral. Il devra aussi
1500€ de frais de justice. A

noter néanmoins que sa
condamnation n’est pas assortie

d’un mandat de dépôt à l’au-
dience. L’Ivoirien de 23 ans
pourra donc jouer mercredi

contre Ludogorets en Ligue des
Champions.

C’est 

fait
Cela se passe loin du foot

To
p

250
Le chiffre du jour 

Diego Alves bat
un record de
Zubizarreta
Fortement courtisé par leBarça pour pallier le départ deClaudio Bravo, le portier DiegoAlves n’a pas quitté le FC Va-lence. Malgré un début de saisoncalamiteux du club Ché, le kee-per brésilien peut se targuernéanmoins d’avoir battu un sacrérecord en Liga. Diego Alves, a ar-rêté le 17e penalty de sa carrièreen Liga lors de la victoire de sonéquipe contre Leganes (2-1), dé-passant l'ancien gardien du FCBarcelone, Andoni Zubizarretaqui en avait arrêté 16 durant sa

carrière en Espagne
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«J’ai jeté beaucoup
d’argent par la fenêtre»

Serge Aurier prend deux
mois de prison ferme

«Je veux me rapprocher 
de Ronaldo et Messi»Griezmann



Simeone : «Gameiro est en train de
s’adapter à un nouveau style de jeu»

Même s’il aurait préféré miser sur Diego Costa, annoncé
de retour à l’Atlético Madrid cet été, l’entraîneur des Colchone-

ros Diego Simeone a loué, selon Le10Sport, les qualités de la
nouvelle recrue en attaque, à savoir le Français Kevin Ga-
meiro et son attente avec son compatriote Antoine Griez-
mann. «C’est sûr, Gameiro a fait une bonne entrée, il a
été décisif dans l’action du but. Ils apprennent à se
connaître, ils ont besoin de plus de temps. Gameiro vient
d’arriver, il est en train de s’adapter à un nouveau style de
jeu. Mais il a du talent, de la vitesse, il profite des petits es-

paces. Nous espérons qu'il va continuer à progresser pour
avoir des alternatives pendant les matchs.»

Dortmund cham-
bre le Real sur Twitter

À quelques heures de la confrontation entre le Real
Madrid et le Borussia Dortmund en Ligue des cham-
pions, le BVB s’est moqué des mauvais résultats ma-
drilènes sur son compte Twitter. «Vous avez du mal

contre les équipes qui évoluent en jaune,
n’est-ce pas ?», a lancé le community mana-
ger du Borussia sur le réseau social, en référence
aux deux matchs nuls concédés en Liga en une se-
maine par le Real Madrid face à Villarreal (1-1) puis
Las Palmas (2-2). Cette petite pique n'empêchera sû-
rement pas les coéquipiers de Sergio Ramos d'élever
leur niveau de jeu au Signal Iduna Park.

Bale : «Ronaldo n’a pas 
eu de pré-saison comme

tout le monde»
Loin d’être l’ami intime de Cristiano Ro-

naldo dans la vie de tous les jours, l’atta-
quant gallois Gareth Bale a tenu

néanmoins à défendre son coéquipier
en club, qui a déclenché une très forte

polémique en Espagne, depuis sa
réaction hostile suite à son change-

ment lors du match nul concédé face
à Las Palmas, comme rapporté par
Le10Sport. «Il travaille dur. Il n’a

pas eu de pré-saison comme tout
le monde, mais il est bien. Nous de-

vons travailler au maximum pour
gagner le plus de rencontres.»

Piqué : «Je ne
crois pas que je
partirai un jour
en Chine, mais

on verra pour les
États-Unis»

titulaire indéboulonnable
en club comme en sélection,

le défenseur cen-
tral Gérard

Piqué n’a pas
écarté de faire

une pige en
MLS avant la fin

de sa carrière,
selon des propos

rapportés par But-
footballclub.fr.

«Les championnats chinois et
américains grandissent, avec des
modèles différents. J’ai lu que la

MLS est le 7e championnat en
termes d’affluences, derrière les 5

grands championnats. Les gens ai-
ment de plus en plus le foot aux

États-Unis. Je ne crois pas que je
partirai un jour en Chine, mais on
verra pour les États-Unis. J’ai tou-

jours dit que j’aimerais prendre
ma retraite au Barça, mais les
États-Unis peuvent être une

option attractive
dans quelques an-

nées dans le cas
où je veuille

continuer de
jouer au foot.»

Vardy «Le mot
'raciste' est associé 

en permanence 
avec mon nom»

Associé à islam Slimani en pointe de l’attaque des
foxes, l’attaquant anglais de Leicester, Jamie Vardy,
avoue selon des propos rapportés par Goal être très
affecté par le fait d'être considéré comme quelqu'un

de raciste aux yeux des gens. «La plupart des condam-
nations s'effacent après quelque temps mais il n'y a

aucun moyen d'effacer ce qui est arrivé en juillet
2015… Le mot 'raciste' est associé en permanence

avec mon nom. C'est pire qu'un casier judiciaire. Cer-
taines personnes ne me pardonneront ja-
mais. d'autres vont accepter que j'ai pu

faire une terrible erreur et reconnaî-
tront que j'en ai tiré des leçons... C'est
sur Youtube et quand mes enfants ta-

pent le nom de leur père, ils trouvent
'Jamie Vardy raciste'. Sur Google,

aussi. C'est horrible. J'aime bien
boire un verre et profiter. J'ai eu

quelques bribes et j'ai
passé une nuit dans une

cellule. Mais une
chose est sûre : je ne

suis pas et je ne
serai jamais un raciste.»

Guardiola 
«Mes joueurs
ont le droit de

mal jouer»
Auteur d’un début de sai-

son parfait à la tête de Man-
chester City, Pep Guardiola

a loué selon onze Mondial
le comportement de ses

joueurs après la victoire
des Citizens à Swansea.

«Mes joueurs ont le droit
de mal jouer. ils n’ont
pas le droit de ne pas
courir, en revanche,

ils peuvent mal jouer
parce que c’est parfois

nécessaire de jouer
comme ça (pour gagner).
nous serons meilleurs la pro-

chaine fois. nous sommes ici
pour nous améliorer. en foot-

ball, on peut toujours pro-
gresser, aussi bien sur le plan

individuel que collectif…
Je l’ai dit plusieurs fois, je

suis heureux parce
qu’ils travaillent beau-

coup, mais ils sa-
vent aussi que

tout le person-
nel d’entraî-

neurs travaille
24 heures sur

24 lorsqu’ils
sont à la maison

avec leurs épouses.
tout ceci pour leur

permettre de s’amé-
liorer.» 

Kevin De Bruyne
absent un mois

Sorti sur blessure lors de la victoire de
Manchester City à Swansea (3-1),

Kévin de Bruyne souffre des
ischios. Selon divers mé-
dias anglais, l'internatio-

nal belge devrait manquer
un mois de compétition avec les

Citizens à cause de cette vilaine blessure.
Une absence préjudiciable pour les Citi-
zens qui vont notamment se déplacer au
Camp nou pour y affronter le fC Barce-

lone le 19 octobre et affronteront Man-
chester United en League Cup le 26

octobre.

Assez critiqué ces derniers jours, le manager de
Manchester United, José Mourinho, qui a succédé à
Louis Van Gaal, a rappelé selon foot01 qu’il a besoin
de plus de temps pour changer les habitudes des co-
équipiers de Wayne rooney. «M. Van Gaal et
moi, nous pensons différemment le football.
C’est normal que les joueurs aient en-
core du mal à s’ajuster à mes mé-
thodes et que cela donne des
moments de contradictions sur le
terrain. récemment, les joueurs n’ont
pas connu beaucoup de succès avec
le club et ils savent la pression que
cela engendre de jouer à MU. Un
mauvais résultat, et les médias vous
lynchent. Alors trois…» 
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Podolski «Pas 
correct de mettre
Schweinsteiger
avec l'équipe
réserve»
Ancien attaquant d’Arsenal,
l’ex-international allemand,
Lukas Podolski, a tenu à
soutenir son compatriote
Bastian Schweinsteiger,
toujours mis à l’écart
par l'entraîneur José
Mourinho, dans les
colonnes de Bild re-
pris par Maxifoot. «Quand on regarde la
carrière qu'a eu Bastian, je peux seule-
ment dire que ce qui arrive n’est simple-
ment pas juste pour un joueur de son
calibre. Je ne sais pas si Mourinho a discuté
avec lui mais il est clair que ce n’est pas correct
de mettre Bastian avec l'équipe réserve. Un en-
traîneur doit toujours garder les portes ou-
vertes pour tous ses joueurs et surtout pour
des joueurs comme Schweini.»

Man United Barça

Man City

Leicester 

Mourinho «Van Gaal 
et moi, nous pensons 
différemment le football» 

Cillessen : «Je ne
suis pas là pour
profiter de la vie,
mais pour jouer 

au football»
Recruté cet été pour
pallier le départ de

Claudio Bravo à Man-
chester City, le portier
néerlandais Jasper Cil-
lessen a rappelé qu’il

n’est pas venu au
Barça pour se conten-

ter d’un simple rôle
de doublure de
Marc-André ter Stegen, dans une

vidéo publiée sur son compte Twitter
relayée par Le10Sport. «C’est in-

croyable. Le club a été très chaleu-
reux et m’a tout de suite mis à  l’aise.

J’étais avec ma fiancée quand
j’ai reçu un coup de télé-
phone. Je lui ai dit et j’ai
immédiatement appelé

mon père. C’était
étonnant, même si au
début nous ne don-
nions pas de crédit à
cette information. Je
pense que cette sai-
son sera un succès
si nous gagnons la

Liga et la Ligue
des champions. Je
veux jouer autant
de matches que
possible et de
gagner des ti-
tres. Je ne suis

pas là pour
profiter de la

vie, mais pour
jouer au
football.»

Real Madrid 

Atlético Madrid
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